Brigitte Lahaie vous dévoile quels signes peuvent combler vos attentes amoureuses et sexuelles, afin d’améliorer vos relations de couple ou de vous aider à trouver un partenaire. Cet ouvrage se révèle indispensable pour découvrir de nouvelles manières de pimenter vos ébats, que vous soyez Vierge ou tenté(e) par une expérience avec des Gémeaux !

Brigitte Lahaie, animatrice d’une émission de radio quotidienne sur RMC info, auteure de nombreux ouvrages (L’Amour et le couple, Flammarion, 2005 ; Parlez-moi d’amour, Marabout, 2004) et spécialiste reconnue de l’astrologie et de l’érotisme vous guide au travers des arcanes de l’astrologie amoureuse et vous fera découvrir le plaisir parmi les astres.

introduction

Existe-t-il un mode d’emploi amoureux ? Eh bien oui. Ce guide d’astrologie coquine vous permettra de mieux vous connaître car, pour aimer, ne dit-on pas qu’il faut d’abord s’aimer soi-même ?

Mais surtout, ce guide qui ne se prend pas au sérieux (et pourtant !), peut également vous aider à percer les mystères de la libido de votre partenaire. Dans le seul but bien sûr de vous aimer durant mille et une nuits.

Pour cela, rien de plus simple, il vous suffit de connaître le signe de votre partenaire. Nous pouvons considérer qu’il existe douze grandes familles d’individus. Vous apprendrez, en vous amusant, à mieux comprendre les douze signes astrologiques.

Nous ne concevons pas l’amour de la même manière mais nous en avons tous besoin. En fonction de chaque signe, vous allez deviner comment votre partenaire fonctionne. Vous allez découvrir ses complexes, ses demandes affectives, les points forts et les points faibles de sa sexualité, et même ses fantasmes.

Évidemment, le signe (on entend par signe la position du Soleil au moment de la naissance) n’indique qu’une tendance générale néanmoins très importante. D’autres éléments entrent en jeu. L’ascendant qui révèle la manière dont nous nous exprimons et comment les autres nous perçoivent. D’autres planètes ont également une influence sur notre façon d’aimer. Particulièrement Mars, astre de l’action, et Vénus, étoile du désir. L’un symbolise l’amant qui agit, l’autre la maîtresse qui reçoit. Mars, c’est le sang qui monte à la tête mais qui descend aussi dans la verge afin de la rendre rigide. S’il représente l’amant dans un thème féminin, il indiquera la virilité, l’agressivité et les compétences sportives dans un thème masculin. Autant de valeurs que l’on peut aisément attribuer au membre masculin !

Figurez-vous que suivant la position de Mars dans la carte astrale d’un homme, on peut en déduire la manière dont il se sert de son pénis. Avec des aspects positifs, il « assure », alors qu’avec des aspects plus dissonants, il peut connaître de sérieuses baisses de forme, voire même des dysfonctionnements (éjaculation précoce, impuissance). Vénus révélera la façon dont la femme vit sa sensualité.

Ainsi, si vous voulez en savoir plus sur votre partenaire, je vous conseille de lui demander également son ascendant qui vous permettra d’affiner son portrait. L’idéal serait également de connaître le signe de Mars pour les hommes et de Vénus pour les femmes.

Attention toutefois, car ce livre, si vous êtes en couple, peut transformer votre vie sexuelle. Imaginez que vous découvriez que votre partenaire rêve de faire l’amour sous une porte cochère ou en levrette alors que vous pratiquez le missionnaire depuis vingt ans !

L’amour peut nous faire perdre la tête. Cela donne à réfléchir, voilà pourquoi je vous offre ce « mode d’emploi » sérieux qui ne se prend pas au sérieux afin que vous puissiez vous abandonner sans vous perdre. Que vous développiez votre imagination, que vous dialoguiez mieux avec votre partenaire. De quoi nourrir vos fantasmes ou encore vous aider à trouver l’âme sœur…

1.Bélier

21 mars - 20 avril

Comment est-il ?

« Agir d’abord, réfléchir après », telle est la devise du Bélier !

Durant la période de sa naissance les jours rallongent, symbole d’une vie après l’hiver : le Bélier est le signe de la pulsion de vie, le signe de la libido par excellence, mais une libido pas toujours contrôlée comme nous allons le voir.

D’un tempérament vif, le Bélier a besoin de bouger, une force jaillissante l’habite. Les obstacles qui se dressent sur son passage sont détruits. Signe de l’action, le Bélier déteste attendre et ne sait pas s’économiser, d’ailleurs sa générosité frôle souvent le gaspillage.

Cet homme pressé monte les marches quatre à quatre, son débit de paroles est rapide et ses gestes vifs. L’inactivité le rend morose et le repos le fatigue.

Les contingences de la vie quotidienne ne sont pas pour lui. Grandir, faire face aux dures réalités de la vie lui est problématique.

Dénué de sens pratique, les démarches administratives lui paraissent futiles, il perd les dossiers importants. Lorsqu’il fait les courses, c’est le plus rapidement possible et il n’achète que ce qui se dévore aussitôt.

Son regard direct et aigu est tourné vers l’avenir, à tel point qu’il ne sait pas vivre l’instant présent. Ses expériences ne lui sont guère constructives…

Ses réactions sont immédiates et spontanées. Souvent dépourvu d’inhibition, il se met en tête du troupeau et ose des choses qui ne se font pas.

Signe de feu, un rien l’attise. Plein d’ardeur, il aime le risque et ignore le danger. Le Bélier est sans aucun doute le signe le plus exposé aux accidents de toutes sortes. Même âgé, il reste un aventurier dans l’âme, un héros conquérant.

Mars, dieu de la guerre et du sport, est la planète qui régit ce signe. Ce guerrier des temps modernes renferme une agressivité sous-jacente qui le pousse à se mettre en colère facilement. Ce battant adore les défis. Un rien provocateur, il aime taquiner son entourage, bousculer les situations trop figées. Si on essaye de le brider, il se débat avec énergie. Si on attaque ses proches, le Bélier devient dangereux et s’interpose farouchement. Il n’hésite pas à se mettre en première ligne car son courage est réel.

C’est sans aucun doute le signe le plus viril du zodiaque.

Ainsi, le côté masculin de la femme Bélier est manifeste, elle a besoin de mener la danse. Femme phallique par excellence, elle ne déteste pas fumer le cigare, conduire une moto ou porter la culotte. Souvent militante au MLF, elle ne conçoit pas d’appartenir au sexe faible ! Elle a, plus que toute autre, souffert de sa condition durant des millénaires. Pas vraiment concernée par la maternité, elle préfère créer. Neuf mois de gestation, c’est long pour un Bélier ! En revanche, lorsqu’elle devient mère, elle élève son enfant en se gardant bien de l’étouffer…

Jeanne d’Arc était sans doute Bélier, elle aimait s’habiller en homme, ce qui à l’époque était révolutionnaire.

Le Bélier a l’esprit chevaleresque. Le mythe du Bélier est représenté par le chevalier de la table ronde se portant au secours de la princesse en détresse. Ou encore par Robin des Bois qui détrousse les riches pour donner aux pauvres, hors-la-loi qui s’oppose aux autorités. Ce besoin de combattre l’injustice est profondément ancré en lui.

Si le Bélier paraît dominé par son ego, ce cœur de rocker est terriblement vulnérable. Il manque souvent de diplomatie et a du mal à comprendre pourquoi son entourage ne le suit pas tête baissée. Il ignore les compromis et pour lui c’est toujours tout ou rien.

De constitution robuste, il pourrait porter le monde sur ses épaules. Il a pourtant tendance à abuser de ses ressources. Puissant, musclé, sportif, il se dépense et a les coudées franches. La tête dure, la mâchoire puissante et le nez fort. Si on accorde du crédit au dicton populaire « gros nez, gros zizi », le Bélier est bien bâti ! Dominé par ses instincts, il dégage une forte présence animale, magnétique. Sa queue l’emmène au gré de ses désirs, bandant pour une femme croisée dans la rue, les miches de la boulangère ou le sourire de la présentatrice de la météo.

Comment aime-t-il ?

Très jeune, il veut faire des conquêtes.

Tellement viril, tellement mâle qu’on pourrait le traiter de macho ! Ses goûts le portent vers des femmes particulièrement féminines.

Il lui arrive d’avoir des tendances fétichistes, alors il se dirigera vers une vamp lascive perchée sur des talons aiguilles qui fera de lui ce qu’elle veut.

Pygmalion, il adore façonner sa partenaire. Il la porte aux nues avec une nette tendance à l’idéaliser. Il est moins dangereux d’être amoureux d’une femme fantasmatique que d’une femme réelle.

Ce grand fou romantique est capable de se métamorphoser en cascadeur pour séduire. Les assauts répétés de sa libido le mettent en excitation quasi permanente. Cela crée chez lui une avidité orale et une immaturité amoureuse qui le rendent intolérant face à la frustration.

« Je veux, je prends », voilà comment le Bélier conjugue le verbe aimer, il veut tout et tout de suite.

Plus que tout autre sujet aux coups de foudre, il s’emballe vite et la pression ne retombe que lorsqu’il a consommé.

C’est certainement le signe du zodiaque le plus facile à emmener au lit mais prendre son cœur est une autre histoire. L’amour, c’est pour les midinettes ! En fait les sentiments l’effraient car il craint de perdre sa virilité.

S’il paraît invulnérable, sa sensibilité est grande. Un rejet peut le blesser. Trop fier pour s’avouer vaincu, il le cache en jouant l’indifférent avant de se tourner vers d’autres conquêtes.

C’est un dragueur sportif qui aborde n’importe où, dans la rue, sur son lieu professionnel, dans une église… Rien ne lui fait peur !

La nouveauté l’excite, la routine le déprime. En fait, c’est un chasseur qui adore traquer le gibier, la moitié du plaisir est dans l’accostage.

S’il manque de tact, en revanche sa grande franchise l’empêche de vivre deux aventures parallèles.

L’amour est pour lui synonyme de passion, ses déclarations sont enflammées et il ne comprend pas qu’on ne partage pas ses sentiments.

La femme Bélier est une incendiaire joueuse. Sa flamme intérieure brûle d’une intensité qui fait peur aux timides. Elle embrase ses amants et les consomme vite.

Provocante, d’une sensualité débordante, elle a besoin d’être satisfaite sur-le-champ. Quand la faim survient, elle harponne le premier mâle qui se trouve sur son chemin.

Cette impatiente ne supporte pas qu’on la laisse en rade. De la race des « dominantes », elle fait tout pour acquérir sa liberté sexuelle. Rassurez-vous, elle sait aussi être fidèle à condition de ne pas s’ennuyer au cours de ses ébats. Son partenaire a intérêt à être performant !

Même si elle est meilleure maîtresse qu’épouse, elle est loyale et s’épanouira à travers son mari. La mesquinerie de ses consœurs l’indispose : elle préfère la compagnie des hommes. Elle déteste le shopping ou les salons de thé.

Les hommes virils, capables de lui tenir tête et de satisfaire ses ardeurs, l’attirent ; elle peut aussi se laisser tenter par un masochiste ravi d’avoir trouvé sa « maîtresse ».

Comment fait-il l’amour ?

La première qualité du Bélier est l’endurance. Non pas qu’il sache tenir des heures sans jouir mais il est capable, même à un âge avancé, de récupérer très vite pour reprendre les festivités. C’est le signe du zodiaque qui recharge le plus vite ses batteries.

Sa libido est débordante, frénétique. La rage du sexe l’habite. Le pénis en avant, vive la pénétration pure et dure ! Il juge souvent les préliminaires inutiles mais participe énergiquement au coït.

On pourrait lui reprocher de tirer plus vite que son ombre.

Ses performances sont fortes mais brèves et son coup de rein exceptionnel. Cet amant vigoureux et infatigable aime recommencer plusieurs fois pour ensuite sombrer dans un sommeil réparateur. S’il ne trouve pas une âme charitable pour recueillir sa sève bouillonnante, il se branle sans complexe.

Pluton, planète qui transgresse les tabous est à l’aise dans ce signe : vive les liaisons instantanées qui démarrent le premier soir ou les expériences sulfureuses. Avec un Bélier, c’est la partie de saute-mouton garantie ! Cet érotomane est avide de tumulte et d’amour sonore. Si vous faites l’amour avec une femme Bélier, tout le quartier saura si elle a atteint le septième ciel.

Il alterne les coups de boutoir avec des caresses buccales appuyées, son avidité n’a pas de limites. Si ses assauts sont parfois un peu rudes, il est ouvert à toutes fantaisies car pour lui le sexe est une grande fête durant laquelle rien n’est sale ni interdit.

La femme est tout aussi impatiente, les caresses trop délicates sur le clitoris l’ennuient. Son corps se bande pour s’emparer du pénis qu’elle fantasme parfois d’avoir. La vulve est ouverte, la bouche est large, vorace. Ses besoins l’obligent souvent à draguer à la place du mâle. Elle aime prendre l’initiative et peut entrer dans une colère vive si on lui résiste. Les postures qui la mettent en position supérieure l’enchantent.

Pour ce signe, l’amour est une lutte des sexes. Qui doit dominer l’autre ? Au fond, gagner ou perdre à ce jeu n’a guère d’importance du moment qu’on y participe, et le plus souvent possible. Le Bélier est à la recherche de la jouissance réciproque. Les orgasmes se suivent et brillent de mille feux. Qu’importe si le plaisir n’est pas simultané, le Bélier ne recherche pas la fusion des corps, il veut assouvir sa pulsion.

Comment le séduire ?

On ne drague pas un Bélier, il a horreur de ça. Laissez-le venir vers vous. Inutile de minauder, de le faire patienter, c’est oui ou non. Si vous le faites attendre, il va vers d’autres horizons et ne revient pas.

Néanmoins, trop de soumission l’ennuie. Un zeste de distance, un tempérament rebelle auront raison de son cœur. Vous devez tout faire ensuite pour éviter de le lasser ! Pourquoi pas une petite scène de temps en temps afin qu’il laisse échapper sa colère : il oubliera aussitôt le pourquoi de son comportement. Le Bélier n’est pas rancunier.

Attiré par les odeurs fortes, voire animales, évitez les parfums trop capiteux, les vêtements fragiles ou les perles fines. Soyez femelle…

Fier de sa virilité, il aime les compliments sur son sexe.

Pour le garder ? N’essayez pas de l’attacher, montrez-lui plutôt que vous êtes incapable de vous passer de lui. Obéissez sans trop de docilité.

Amoureux de sa liberté, il aura besoin de moments à lui.

La clef du bonheur avec un tel partenaire ? Savoir toujours le surprendre car l’imprévu le stimule. Si vous voulez qu’il vous soit totalement fidèle, transformez-vous en caméléon.

Et si vous désirez vous l’attacher définitivement, tirez profit de sa faiblesse : un Bélier ne quitte jamais quelqu’un qui a besoin de lui…

Secrets intimes

Points sensibles

Le front, le crâne, le creux de la nuque.

Pratiquez des petits massages en remontant le long du cou ou encore des massages circulaires de la tête. Frottez votre nez sur son sexe le transportera au bord de l’extase.

Fantasmes

Le fantasme du combat, corps à corps forcenés. Il ne déteste pas les accessoires, comme le fouet ou les cordes. Il aime s’exhiber, faire l’amour en public. Une étreinte brève sous une porte cochère, une chevauchée fantastique sur une moto ou à dos de chameau ne lui déplaisent pas. Le Bélier est pour le sexe en mouvement.

- Pour elle :

Dominer une horde de mâles, devenir maîtresse femme.

- Quant à lui :

Saillir un troupeau de 1000 brebis en une nuit.

Positions favorites

La levrette, les positions où la femme chevauche son partenaire. Debout, de préférence dans le couloir et enfin toutes les positions où il y a un risque de tomber ou d’être surpris. Le danger augmente l’excitation !

Chambre à coucher

Sobre ! Le Bélier ne se fatigue pas avec la décoration qui est de préférence moderne. Il ne craint pas de mettre des draps rouge sang. Le lit est un lieu qui peut parfois rappeler l’arène puisqu’il y a une mise à mort. La petite mort transcende la vie…

Osez

Les huiles à base de menthol qui chauffent les zones érogènes et provoquent une excitation maximale. Osez prendre des risques sur le lieu du travail, faites l’amour sur la photocopieuse. Osez lui résister de temps en temps en l’allumant carrément. Osez même draguer la femme de votre patron ou de votre meilleur ami.

Osez toute les transgressions.

Votre ascendant vous en dit plus

BÉLIER

Voilà un Bélier 100 %. Ce n’est pas si facile à vivre. La vie se consume par les deux bouts, sans vous laisser le moindre répit. On le trouve parfois trop égocentrique ; ce n’est pas de sa faute, ses réactions sont si rapides qu’il n’a guère le temps de composer avec les circonstances et les sentiments des autres.

TAUREAU

L’ascendant amène un peu de réflexion mais aussi plus d’égoïsme. Le désir de profiter de la vie est optimal. Il est doté d’une endurance hors du commun et d’une grande vigueur. Très attiré par le sexe, il a néanmoins des difficultés à assumer une image virile.

GÉMEAUX

Très instable, le mélange est électrique et détonnant avec de nombreux risques d’accidents. Véritable feu follet, le natif reste un éternel adolescent avec du mordant mais aussi beaucoup de nervosité.

CANCER

Ambivalence certaine entre le goût du risque et le besoin de rester dans son nid douillet. On ne peut pas être rebelle et bourgeois en même temps ! Il est sujet aux coups de foudre ou aux amours idéalisées. Son angoisse profonde est difficile à gérer.

LION

Quel panache ! Sûr de lui, il a les moyens de ses ambitions. Beaucoup d’emprise sur les autres, il brille de mille feux par sa bravoure et son courage mais se laisse avoir par la flatterie. Il a besoin d’avoir une haute estime de lui. Orgueilleux et optimiste, le natif manque parfois de persévérance.

VIERGE

Pas simple, son angoisse forte est difficile à cerner. La solution serait le sexe mais l’ascendant frustre le sujet ! Une grande nervosité reste bloquée. Cette combinaison évolue positivement avec les années.

BALANCE

Les opposés s’attirent. En fait, il y a un fort désir de plaire aux autres tout en voulant agir pour soi, c’est plutôt incompatible. Des conflits intérieurs en font un romantique passionné. Il peut devenir possessif tant il adore son partenaire. En cas de rejet, ce besoin excessif de plaire et d’être aimé le conduit à la dépression.

SCORPION

Mars est très présent dans cette association. C’est une force de caractère, il a le goût de l’extrême et une attirance pour le sexe. Son caractère intrépide et affirmé ne le rend pas facile à vivre. Pourtant sa personnalité est attachante d’autant qu’il se bat jusqu’à la mort pour ceux qu’il aime. Le natif ne doit pas user de son agressivité à mauvais escient car elle peut se retourner contre lui.

SAGITTAIRE

Indépendant et assez intolérant ; il sait qu’il a raison ! C’est pourtant un bon compagnon, optimiste et généreux. Son intuition est certaine et il milite pour des causes humanitaires. Franc et honnête il ne supporte pas la duplicité.

CAPRICORNE

Le premier est jeune, le second déjà vieux autant dire que ce mélange sera difficile à vivre avant la trentaine. Le natif risque d’agir par à-coups. Ambitieux et persévérant, il ira loin si la jeunesse a été bien vécue. Le caractère est fort, taciturne, pas vraiment joyeux et peu diplomate. Le sujet est à cheval sur les valeurs.

VERSEAU

Voilà le révolutionnaire type. Même à 70 ans il garde un côté rebelle. D’une indépendance farouche, il a du mal à se caser mais il est entouré d’un tas d’amis à qui il impose ses idées. Il prend aussi un malin plaisir à les contredire. Il est inventif et d’une franchise insupportable pour les autres !

POISSONS

Il plaît grâce à son charme et sa sensibilité. Son intuition peut le guider à bon escient s’il perd son côté idéaliste. Attaché aux plaisirs de la vie, il peut soudain tout quitter pour s’enfermer dans une solitude mystique. Son imagination insatiable lui permet de se sortir de toutes les situations. Ses fantasmes sont infinis.

2.Taureau

21 avril - 20 mai

Comment est-il ?

« Lentement mais sûrement. »

Le Taureau est un ruminant donc il a besoin de digérer tout ce qui se passe dans sa vie.

Le Taureau reste au stade oral, il se pourlèche les babines de gourmandise, avec un besoin de lécher, sucer, goûter. Tous les plaisirs de la chair le passionnent, la bonne bouffe comme la volupté. Tôt ou tard, ce boulimique est guetté par l’embonpoint.

Signe de terre, ses pieds sont enracinés. Seul le concret l’intéresse, il a besoin de preuves et de bases solides. Dès que ses moyens lui permettent d’acquérir un studio ou un lopin de terre, il se sent mieux. La douceur d’un paysage plat et la certitude d’être sur son terrain le rassurent. Ce sédentaire n’a rien d’un aventurier. L’argent le sécurise. Il entasse, collectionne, thésaurise.

Le Taureau parle de « sa maison », « son chien », « sa femme ». Le verbe avoir l’emporte toujours sur le verbe être. Néanmoins, ses proches profitent de ses acquisitions et peuvent se reposer sur ses épaules généralement larges.

Signe fixe, le Taureau a du mal à changer d’opinion. Obtus, il nie ce qui ne correspond pas à sa vision du monde. Cette intolérance l’entraîne parfois au fanatisme. Ce besoin de tangible bloque l’intuition mais il est particulièrement réceptif faute d’être actif. Parce que son esprit assimile lentement, il paraît peu brillant. En revanche particulièrement patient, le bon sens ne lui fait pas défaut. Il se met difficilement en rogne mais ses colères sont terribles.

C’est un bourgeois, un conservateur pur et dur. Tout événement imprévu le déstabilise et ébranle sa confiance en l’existence. En revanche, il respecte ses engagements et prend vos paroles au pied de la lettre.

Cette recherche de sécurité cache une angoisse existentielle profonde, un gouffre dans lequel il se garde bien de tomber. Dans les moments de déprime ou face aux événements difficiles de la vie, le Taureau perd pied. Alors, une maladie bien concrète lui permettra d’échapper aux tourments de son âme.

Vénus gouverne le signe et le rend aimable, épicurien, rabelaisien.

La femme Taureau est coquette. Une sensualité débordante associée à des qualités de mère en fait sans doute une des meilleures épouses du zodiaque. Elle fera prendre des kilos à son mari et veillera à être une bonne maîtresse afin de le garder fidèle.

D’apparence robuste, le Taureau n’est pas très grand mais il est large. La verge répond aussi à ces critères !

Le visage rond, le cou fort, les jambes courtes, une impression de solidité se dégage de son physique imposant. Les mains sont épaisses pour mieux saisir et bien caresser. Le Taureau aime toucher et être touché : sa peau est particulièrement sensible. Avec le temps, l’estomac a tendance à s’alourdir, l’embonpoint le guette. Qu’importe, les rondeurs lui conviennent bien…

La femme est bien en chair, tout en courbes, avec une démarche balancée. De tous ses gestes se dégage une volupté, la voix est harmonieuse. Les cheveux sont épais, la bouche charnue, entrouverte, prête à dévorer la vie. Le teint est clair. Sa féminité est rehaussée par quelques parfums capiteux délicatement nichés aux endroits choisis de son corps qu’elle pare de tissus riches.

Mère possessive : son enfant sorti de son ventre lui appartient et elle aura du mal à admettre qu’il s’agit d’un individu à part entière.

Le sport ne passionne pas les natifs de ce signe, à l’exception peut-être de la marche à pied. On ne peut que les encourager à se promener dans la verdure car ils rechargent leurs batteries au contact de la terre.

Comment aime-t-il ?

Pour lui, la vie affective est capitale car la solitude l’angoisse. Adolescent, il fera quelques conquêtes pour ensuite se fixer. Ainsi, lorsqu’il a rencontré l’âme sœur, le Taureau se donne complètement, transmettant un véritable sentiment de sécurité.

Lent à s’émouvoir, une fois la relation engagée, il n’arrête pas de dire « je t’aime », de le montrer, devenant un rien étouffant. Une fois sa confiance accordée, rien ne peut plus le faire changer d’avis et sa fidélité est exemplaire.

Affectionnant le confort, la richesse, les petites attentions, sa vie est organisée à la perfection. Incapable de s’enticher d’une SDF, d’une révolutionnaire ou d’une aventurière, ses goûts l’entraînent plutôt vers des femmes honnêtes mais capables de prendre du plaisir. Son besoin de prospérité peut le conduire à être gigolo dans les premières années de sa vie sexuelle.

Lors d’une rencontre, il pose un œil possessif sur sa future proie. Et une fois l’acte charnel consommé, son cœur est persuadé que la belle lui appartient. Sa jalousie peut tourner à l’obsession, elle l’empêche d’envisager une relation, même éphémère, avec une femme mariée. De même, il s’enfuit dès qu’on le fait souffrir ou que la situation devient trop compliquée.

Son instinct de propriétaire le pousse à toucher sa partenaire en public pour bien montrer aux autres à quel point il en est le maître.

L’habitude le rassure néanmoins, les stimuli érotiques lui sont nécessaires car la sensualité joue un rôle essentiel dans la relation.

Ses serments sont éternels. Bienveillant, il respecte l’autre à condition de ne pas abuser de sa confiance. La trahison est pour lui impardonnable. Sa rancune est d’autant plus tenace que sa mémoire est infaillible.

Marié, le Taureau continue à regarder les autres femmes et ne comprend pas qu’on lui fasse une scène car aucun désir conscient ne l’anime, ses yeux ont juste besoin de regarder de belles choses ! Au fond, ce grand naïf, extrêmement gentil est plutôt facile à vivre.

Seulement, l’habitude le guette, il faut veiller à le surprendre de temps en temps.

La femme Taureau est douce, aimante. Sa volupté la rend vulnérable à la tentation. Éblouie par la richesse, le moindre cadeau lui procure un plaisir infini.

Comment fait-il l’amour ?

Classicisme et esthétisme, voilà les deux ingrédients de son plaisir. Les fantasmes lui sont étrangers et peuvent même le choquer. Cet esprit sain dans un corps sain n’est pas pervers. Pourtant sa sexualité est débordante et son appétit énorme. La sensualité émane de tous les pores de sa peau. Elle le rend réceptif, lui donnant, d’instinct, la faculté de comprendre les désirs de l’autre.

Les cinq sens en éveil, la peau frémissante, les naseaux en quête de la moindre effluve – d’ailleurs ses narines sont souvent très dilatées –, une odeur peut l’attirer ou le faire fuir : le Taureau est tout entier concerné par le charnel.

La bouche joue un rôle essentiel en amour, elle goûte, suce, tète. Le baiser est un moment décisif.

Très caressant, il n’aime pas bâcler les préliminaires. De toute façon, c’est un lent et il faut du temps pour que l’information aille du cerveau aux testicules. Le moment venu, pourtant, la bête en rut se jette sur sa partenaire et tant pis si celle-ci n’est pas tout à fait prête.

Au moment final, son rugissement est si fort que le souffle vient à lui manquer. Entendre sa partenaire crier, manifester sa jouissance, le rassure et l’épanouit.

Le confort lui est indispensable. Pourquoi faire l’amour debout quand on est si bien couché ?

Enfin, le signe représente la fertilité ou la fécondité, suivant le sexe. Les Taureaux ont besoin d’être parents, leur intégrité en dépend. Mais leur libido peut diminuer après la naissance d’un ou plusieurs enfants.

Comment le séduire ?

Des mets raffinés, une nappe fleurie, un dîner aux chandelles et ce gourmand sera satisfait. Flattez son ego, nourrissez son imaginaire fantasmatique. Montrez-lui que vous êtes facile à vivre et respectez ses habitudes. Par exemple, évitez de changer ses affaires de place.

Soyez féminine, sans être ni trop vamp ni trop frivole.

Ne dilapidez pas son argent (une femme dépensière n’a aucune chance de le garder). Massez-le pour le décontracter, érotisez son corps.

N’affichez pas une trop grande indépendance.

Comme il est stable et peu changeant, il vous sera facile, si vous êtes un tant soit peu psychologue, de prévoir ses réactions, d’éviter de le contrarier et de subir une de ses colères redoutables. En fait, inspirez-lui confiance et gagnez la sienne. Ensuite, comme il aime sa sécurité et ses habitudes, il vous épousera.

Secrets intimes

Zones érogènes

Le cou, le haut du dos, la bouche, le nez, les oreilles, tout le corps est érotisé.

Le Taureau est au nirvana dès qu’on lui embrasse une partie du visage. Par exemple, un baiser mouillé sur les paupières, puis une langue dans ses oreilles en terminant par des mordillements du lobe.

Fantasmes

Son sens du concret l’empêche de fantasmer. Néanmoins, c’est un gourmet et un gourmand. Tout ce qui touche à la chair peut devenir prétexte à ses perversions. Un festin sur le corps de son partenaire, quel programme !

Ce terrien accompli adore également folâtrer dans l’herbe fraîchement coupée ou dans le foin. Une scène d’amour champêtre peut l’emporter. C’est un oral, il fantasme de lécher chaque parcelle de peau. La femme Taureau rêve de faire des pipes à toute une assemblée afin d’en recueillir le nectar.

Lui, paresseux et passif, imagine l’acte sexuel sans avoir à faire le moindre mouvement. Se laisser masser, sucer, prendre, embrasser sans réagir, avec juste un rugissement de plaisir au moment crucial.

Positions favorites

Le 69 encore et toujours, c’est de loin son exercice favori. Le Taureau privilégie toutes les postures où il est allongé, se mettant dessus ou dessous le corps de sa partenaire afin d’avoir le maximum de contact charnel.

Chambre à coucher

Le lit est massif, solide, de préférence en matériaux nobles. La chambre est confortable et chaleureuse. Les draps soyeux recouverts d’une couverture moelleuse. Les doubles rideaux sont épais car le Taureau est pudique.

Osez

Osez lui faire croire que quelqu’un d’autre vous courtise, la jalousie excite ses sens. Osez lui avouer que vous ne portez pas de culotte, il en sera tout retourné.

Osez vanter ses mérites sexuels en public, particulièrement sa résistance. Osez mimer une fellation ou un cunilingus en mangeant votre dessert. Osez lui offrir un sous-vêtement en chocolat.

Votre ascendant vous en dit plus

BÉLIER

Son arme essentielle : la patience, cependant l’ascendant Bélier apporte un dynamisme non négligeable. Sachant ce qu’il veut, il parvient à ses fins quels que soient les obstacles qui se dressent sur son passage. Le natif a beaucoup de courage et une grande ambition.

TAUREAU

Matérialiste, les deux pieds cloués au sol et une mémoire d’éléphant, il a parfois du mal à évoluer. Son attachement aux valeurs familiales est important. Extrêmement jouisseur, il peut amasser une petite fortune durant sa vie.

GÉMEAUX

Opportuniste, il sait tirer profit de toutes les situations. Un humour et un charme certain le rendent irrésistible : il a tendance à en profiter. Il porte intérêt à la culture, est adroit dans de nombreux domaines. Son manque de rigueur lui donne souvent du mal à se trouver mais il devient plus à l’aise en vieillissant.

CANCER

Son attachement aux valeurs familiales est si fort qu’il a parfois du mal à quitter le nid douillet de son enfance. Ce casanier a besoin de se rassurer avec des objets familiers, des amis fidèles. Ses goûts simples et sa nature aimable le rendent attachant. Son âme ne possède pas un gramme de méchanceté. Sa forte imagination le sauve de son immobilisme.

LION

Pour cet esthète, chaque détail doit être soigné : la médiocrité l’indispose. Il aime son confort, sa famille, ses enfants, sa patrie, le reste ne l’intéresse pas. Le natif se retrouve victime des flatteurs tant il aime être admiré. Son besoin du grandiose le met au service de son ambition et il réussit généralement très bien dans la vie.

VIERGE

L’ascendant Vierge lui donne encore plus de sérieux et de persévérance. Le natif sait progresser, faire fructifier ses biens. D’une honnêteté rare, il a de vrais amis. On peut lui reprocher un manque de fantaisie mais son esprit pratique et sa détermination en font un collaborateur extraordinaire.

BALANCE

Personne ne peut résister au charme de ce séducteur. Son besoin d’être aimé est vital. Sous un caractère sain et naturel se cache un romantisme désuet. Ce bon vivant optimiste est rongé par de profondes angoisses. Les biens matériels peuvent suffire à le rassurer.

SCORPION

Une libido importante le domine. Toute sa vie est axée sur le plaisir, la passion. Sa fascination pour la mort peut l’entraîner vers des comportements extrêmes. Son caractère est difficile car il est égoïste, tyrannique et parfois sadique. Ce tempérament le conduit parfois à mener des luttes impossibles.

SAGITTAIRE

Cet amoureux de la vie est un épicurien très sensuel. Sa nature généreuse le rend optimiste et idéaliste. C’est un acharné du travail et il aime aider les autres. Souvent un peu volage, il se fixera et apportera le maximum aux siens. Il sait procurer douceur de vivre et confort.

CAPRICORNE

Doté du sens du concret, il a besoin de choses matérielles. Son goût pour la pierre solide et rassurante est immodéré. Il prend son temps, persuadé qu’il a le temps. Le Capricorne vit souvent très vieux. Une puissance de travail et une grande soif de puissance le conduisent à réussir. Il a un petit côté rustique pour le beau et le solide.

VERSEAU

De nature ambivalente, le natif a besoin de sécurité et de liberté. Il ne se laisse pas enfermer mais il a besoin de repères. Sujet aux sautes d’humeur, le natif est difficile à cerner. Souvent une réussite professionnelle ou une compagne adaptée peuvent l’aider à s’épanouir et à équilibrer ses tendances contradictoires.

POISSONS

Son intuition, sa sensibilité, ses fantasmes, en font un être rare. Tout en nuances et en charme, il semble venu d’ailleurs. Il aime la nature et contrairement aux autres natifs du signe, il n’attache pas une grande importance aux valeurs matérielles, privilégiant les gens sûrs aux choses solides. Plein de tolérance et de dévouement, mais sa tendance à l’indolence l’entraîne souvent à profiter de la bonne volonté des autres.

3.Gémeaux

21 mai - 21 juin

Comment est-il ?

« Ne faire qu’un tout en étant deux. »

Castor et Pollux restent inséparables et pourtant il s’agit bien de deux individus distincts, voilà toute la problématique du Gémeaux, d’ailleurs ne dit-on pas « les » Gémeaux ?

Cette envie de découvrir ce jumeau imaginaire l’entraîne à explorer le monde, à être à la recherche des autres, ne pouvant se contenter d’un seul ami, d’un seul partenaire, d’un seul foyer.

Le natif du Gémeaux tient difficilement en place, il a besoin de changer d’air, de respirer à sa guise. Les objets et les gens le lassent vite. Tel un papillon se posant au gré du vent, vous l’avez quitté à un endroit, vous ne manquerez pas de le retrouver ailleurs.

Si tout l’intéresse, il a beaucoup de mal à aller au bout des choses. Ce n’est pas un passionné mais un curieux de tout ce qui touche à la vie qu’il ne prend d’ailleurs pas au sérieux.

Ce signe d’air est certainement le signe le plus sociable du zodiaque, certes tous les signes d’air sont diplomates mais le Gémeaux n’est jamais contrariant. Les mauvaises langues disent que c’est parce qu’il s’en fout. En fait, rien ne lui semble assez important pour se fâcher.

Fondamentalement tolérant et dépourvu de préjugés, les idées des autres même éloignées des siennes, l’intéressent, l’enrichissent.

Il s’amuse en découvrant d’autres horizons et en est enchanté mais il sait se contenter de peu – la voisine ou la région d’à côté –, il ne voit pas l’intérêt de partir à l’autre bout du monde.

La nouveauté l’attire, la mode le passionne, porter le dernier vêtement du couturier branché, être tendance, sortir dans la nouvelle boÎte ou découvrir le restaurant cuisine nouvelle, voilà ce qui stimule le Gémeaux. Tout plutôt que de rester chez lui.

La vie citadine, les lumières de la ville l’attirent plus qu’un clair de lune. C’est à la période de sa naissance que la végétation pousse dans tous les sens, on retrouve bien là notre Gémeaux boulimique, courant partout avec le même enthousiasme.

Mercure, maître de la communication, de l’adaptation, du mouvement rapide et du cérébral, est sa planète. Le langage joue un rôle essentiel chez lui. Le pouvoir du verbe le fascine, expert dans les jeux de mots, préférant disserter plutôt qu’agir. Bien souvent une plaisanterie lui permet de fuir un dialogue sérieux ou d’exorciser sa souffrance.

Ce beau parleur est très à l’aise dans les soirées, bon causeur, brillant et hâbleur. Certains le disent frivole. Ses yeux se posent sur tout ce qui bouge et ses mains ponctuent son bavardage, il est d’ailleurs très habile de ses doigts. Jonglant avec les idées, il peut rester des heures à converser au téléphone que l’on peut prendre pour une excroissance de l’oreille. En fait, le Gémeaux serait plutôt un roseau pensant !

Se sentant tiraillé par ces deux aspects de son être, il a souvent du mal à assumer sa double personnalité d’où ses talents pour jouer la comédie et sa passion pour les déguisements.

Cet opportuniste échappe aux responsabilités, agit suivant les circonstances, se lie facilement mais ne s’engage jamais vraiment. Sa nervosité est souvent une résultante de son affectivité refoulée. Sa sensibilité se cache sous la dérision, son arme favorite.

La femme est peut-être plus cérébrale mais moins instable. Lutine, cette héroïne de Beaumarchais badine avec l’amour. On la dit parfois menteuse, en fait, elle aime prendre quelques libertés avec la vérité qui parfois l’ennuie. Pétillante, cette joyeuse créature aime la distraction. Tous les robots ménagers et les derniers gadgets inutiles l’intéressent. C’est une mère copine qui joue beaucoup avec ses enfants et leur ouvre l’esprit sur l’univers.

Sa silhouette svelte et sa mentalité primesautière en font un éternel adolescent. Son point faible, les poumons, mais aussi tout le système nerveux mis à rude épreuve.

Comment aime-t-il ?

L’amour n’est pas la principale préoccupation du Gémeaux. Sa peur de s’engager et son émotivité l’éloignent des contingences affectives.

Cet éternel adolescent est insouciant et a l’esprit vif. Néanmoins, son besoin effréné de contacts le rend incapable de rester seul. Toute sa vie, il gardera une certaine immaturité affective, adorant le flirt et détestant la passion qu’il ne peut comprendre. « Loin des yeux, loin du cœur », cette formule le définit assez bien.

Androgyne, il cultive souvent l’ambiguïté et c’est sans aucun doute chez les natifs du Gémeaux qu’on trouve le plus d’homosexuels. Peut-être dans l’espoir de trouver son alter ego !

Comme les mots lui sont faciles, il n’est jamais avare en compliments mais n’hésite pas à s’approprier les déclarations d’un auteur célèbre.

Si ses émotions sont intenses, elles ne durent pas. De toute façon, sa pudeur l’empêche de faire des déclarations trop enflammées mais son attitude est révélatrice. Amoureux, il ne tient plus en place et ses mains s’agitent dans tous les sens.

L’amour est un moyen d’éviter une solitude trop pesante pour lui mais il refuse la responsabilité d’une relation. Il la conduit en brillant intellectuellement, évitant ainsi de se jetter dans un corps à corps physique.

Son pouvoir de séduction s’exerce en faisant des tours de passe-passe ou de magie. Sa fidélité n’est pas exemplaire car il adore partir à la découverte d’autres âmes mais il accepte la réciprocité : c’est pourquoi une amitié amoureuse lui convient bien.

Comment fait-il l’amour ?

Le natif du Gémeaux pense souvent à autre chose durant l’acte.

Les joutes oratoires sont pour lui le meilleur des préliminaires. Le son des mots lui semble être une musique bien plus érotique que des soupirs bestiaux lors du coït. D’ailleurs à ce moment là, son esprit est déjà ailleurs. Ce ne sont pas les prouesses sexuelles, la technique ou la performance qui l’attirent, mais la nouveauté. Il vous chatouille, vous gratouille, vous fait des papouilles. Son membre mobile se faufile partout et s’adapte au sexe féminin. Il saute d’une position à une autre. On ne s’ennuie jamais au lit avec un Gémeaux mais ne comptez pas sur lui pour des assauts torrides et prolongés.

La femme est souvent clitoridienne, elle aime qu’on titille, tortille son abricot, pendant ce temps elle commentera vos actions et n’hésitera pas à vous donner des conseils. Si vous avez vu le film pornographique Le sexe qui parle vous connaissez la femme Gémeaux.

Ce n’est pas une grande sensuelle, les aventures l’intéressent plus qu’une passion dévorante avec un amant jaloux. Être prise par surprise l’excitera toujours.

Un tantinet voyeur, un partenaire Gémeaux a toujours, dans un coin de sa chambre, un micro ou une caméra, ainsi que toute une panoplie de gadgets pour stimuler sa libido.

Comment le séduire ?

Acceptez ses copains jour et nuit. Changez de projets à la dernière minute. Préférez le ton du marivaudage puisque la passion l’effraie. Restez pétillante et n’essayez surtout pas de le comprendre : il aurait l’impression que vous cherchez à l’aliéner.

Soyez sociable, cultivée, parlez-lui du dernier film qui vient de sortir et cultivez les ressemblances car les Gémeaux sont attirés par leur double et sont incapables d’aimer quelqu’un de trop différent.

N’essayez pas de le saisir, il s’envolera aussitôt. En revanche, s’il se sent libre, il restera volontiers car ce n’est pas lui qui rompt le premier. Laissez-lui une porte ou une fenêtre ouverte.

Soyez complice de ses fredaines, il ne vous quittera plus tant il sera heureux d’avoir trouver la perle rare. Stimulez son imagination, variez les plaisirs et les positions et écrivez lui des lettres d’amour, il aime tant les mots…

Secrets intimes

Zones érogènes

Du bout des doigts jusqu’au haut des épaules, le creux du coude, endroit particulièrement sensible. L’intellect est une zone érogène essentielle, le bavardage est pour lui une stimulation importante.

Lui tripoter les doigts, lui caresser la paume de la main, lui malaxer toute la main, voilà les caresses à prodiguer au Gémeaux.

Fantasmes

L’homosexualité est un fantasme courant chez le Gémeaux. Il ne le réalise pas forcément mais l’idée ne lui est pas étrangère tant il est à la recherche de son double.

Avide de nouvelles expériences, il confirme bien cet adage : « un fantasme réalisé n’est plus un fantasme ».

Flirter avec l’inconnue qu’il croise dans la rue l’excite. Le passage à l’acte est moins drôle. D’ailleurs, le flirt est son sport favori, sachant faire monter le plaisir tout doucement pour s’enfuir ensuite vers d’autres conquêtes. S’envoyer en l’air, que ce soit en avion, en hélicoptère ou en montgolfière.

La femme Gémeaux aspire à faire jouir son amant simplement avec des phrases et quelques caresses du bout des doigts. Et enfin l’amour au téléphone, la meilleure manière de privilégier les mots sur les gestes…

Positions favorites

Toutes à l’exception de la position du missionnaire, ringarde et ennuyeuse. Il ne déteste pas les positions un peu acrobatiques puisque le coït ne dure jamais des heures avec lui, les postures qui nécessitent de l’agilité dans les bras et les jambes : son imagination est sans limite dans ce domaine ! Il aime aussi celles ayant recours à n’importe quel objet original. C’est plus excitant de faire l’amour sur la commode de grand-mère que dans un lit !

Sa chambre

La décoration est moderne, pourquoi pas un water bed. En tout cas sûrement pas un lit à baldaquin. Des meubles transparents ou de couleurs vives. Et puis une grande télé et un magnétoscope, une chaîne hi-fi et les derniers appareils à la mode.

Osez

Osez inventer un jouet intime qui lui fera découvrir d’autres extases. Osez à la dernière minute changer vos plans et le surprendre en passant votre main sur ses parties intimes. Osez inventer n’importe quel exploit sexuel que vous n’avez certes pas réalisé mais il se prendra au jeu. Osez les jeux de rôles, surtout en public, il deviendra votre complice devant une assemblée médusée. Osez trouver un mot nouveau pour désigner son sexe.

Votre ascendant vous en dit plus

BÉLIER

Tout l’intéresse et il se donne les moyens de parvenir à ses fins. Brillant dès son plus jeune âge, l’enfant ne tient guère en place.

Vif, bagarreur, il se sert de ses poings pour défendre ses idées même si elles changent au fur et à mesure. Les copains, les passions, tout tourne vite autour de lui.

TAUREAU

Son intelligence vive lui permet de réussir. Il a le sens du jeu et de l’argent. Plutôt opportuniste, mais quel joyeux luron ! Le natif est plutôt facile à vivre et aime renouveler les expériences. Il a tout de même besoin de stabilité, gardant un port où il peut s’amarrer.

GEMEAUX

Forcément très instable, changeant, mobile, on peut le comparer à une girouette. Il comprend vite, bouillonne d’idées mais a du mal à les mettre en œuvre sur la durée. Il ne sait ni prendre son temps, ni se prendre au sérieux, et a tendance à déstabiliser son entourage. Cette superficialité le fait passer pour un égoïste.

CANCER

Il a une grande imagination créatrice mais doute de lui. Le natif souffre d’un manque de maturité et a du mal à sortir de l’enfance. Sa sensibilité est exacerbée, il a toujours besoin de se sentir rassuré. Parfois indolent. Véritable sens esthétique.

LION

Lui aussi s’intéresse à une multitude de choses mais il réussit tout ce qu’il entreprend. Il peut être génial, son esprit est vif et il est en avance sur son temps. Beaucoup de magnétisme, il est toujours entouré et multiplie les conquêtes. D’une grande générosité avec les autres, il sait aussi se gâter. Parfois très colérique et intolérant mais ça ne dure pas. En revanche, il a du mal à ménager ses forces.

VIERGE

Beaucoup de cérébralité, de nervosité. Un esprit pointu, une capacité d’assimilation rapide. La personnalité est douée pour l’enseignement, le journalisme, toutes les professions régies par Mercure. Il a besoin de mouvement mais aussi de transmettre sa connaissance. Réussite rapide.

BALANCE

Grâce, légèreté. L’avis des autres a une grande importance. Il a un grand besoin de les séduire et sait les utiliser pour sa propre réussite. Romantique mais un peu instable.

SCORPION

Son sens critique est aiguisé, il perce son adversaire et exerce sur son entourage un magnétisme puissant. Il flirte avec l’occulte, la mort ou le sexe extrême. Sa personnalité est fascinante et difficile à cerner, lui seul sait quand il dit la vérité.

SAGITTAIRE

Ces deux personnalités se jouent des tours. Voilà un être ambivalent, tout en contraste : idéaliste, excité, flegmatique, doté d’une grande sensibilité. Il aime provoquer par jeu mais parle beaucoup plus qu’il n’agit.

CAPRICORNE

La ténacité du Capricorne permet au Gémeaux de parvenir à ses fins et d’aboutir. Il a le sens pratique et une lucidité qui enlève toute émotivité superflue. Amoureux du travail bien fait. Le natif est plus patient et plus stable que le Gémeaux en règle générale.

VERSEAU

Une communication aisée, un esprit inventif mais les projets sont plus nombreux que les réalisations. Des projets souvent un peu trop avant-gardistes ! Très indépendant, il est impossible de le fixer quelque part : il est incapable de se tenir tranquille et le surmenage est assuré. Très sympathique et romanesque, sa vie privée est importante.

POISSONS

Ces deux signes doubles sont trop différents, ce qui rend le natif confus, instable, indolent, contradictoire. Il fuit les responsabilités, incapable de se décider mais possède une intuition certaine qui l’aide à mener sa vie. Son dévouement pour les autres est souvent surfait, il lui sert plus à avoir la paix ou à tirer profit des situations.

4.Cancer

22 juin – 23 juillet

Comment est-il ?

« On ne voit bien qu’avec son cœur. »

Le Cancer ne sort jamais vraiment de l’enfance, la nostalgie du ventre de la mère le poursuit. Sa naissance reste le tout premier drame de sa vie et c’est pourquoi il recherchera toujours la fusion car il ne réussit pas vraiment à couper le cordon ombilical.

La famille joue un rôle essentiel, le cancer a besoin de connaître ses ancêtres, ses cousins, même les plus éloignés. Ses racines le sécurisent. Pour ce conservateur, « Amour, famille, patrie » restent de vraies valeurs.

Cet attachement au passé lui confère une mémoire infaillible. Cette tendance à accorder trop d’importance aux événements antérieurs le pousse à nourrir des regrets stériles, à s’accrocher à ses souvenirs.

Ce nostalgique garde précieusement les lettres d’amour ou tout objet inutile, il ne jette rien et surtout pas l’argent pas les fenêtres !

La Lune est la planète maîtresse du signe. Symbole de la nuit, cet astre permet au Cancer de vivre dans ses rêves et son imagination n’a aucune limite. La jeune fille rêve de rencontrer le prince charmant tandis que le garçon joue au Pierrot lunaire en écrivant des poèmes.

Si la Lune est responsable des marées, elle influe aussi sur les états d’âme permanents du Cancer dont le caractère est enclin à la mélancolie.

Le sommeil est primordial pour le Cancer qui, au moindre souci, s’y réfugie. C’est un peu le retour à l’état fœtal ! D’ailleurs, il a tendance à rêver sa vie, prennant ses désirs pour des réalités, se renfermant dans un monde imaginaire où personne n’a accès. Quant au Cancer noctambule, vous pouvez être sûr qu’il a été sevré trop tôt à son goût.

Le stade oral lui correspond parfaitement, la succion est essentielle pour lui puisque sa bouche est le lien qui le relit au monde.

Signe d’eau, sa vulnérabilité est débordante, envahissante. Cela l’oblige forcément à se construire une carapace. D’autres natifs restent toujours sur la défensive et développent une certaine agressivité.

Le Cancer ne demande jamais rien car un refus lui ravagerait le cœur. Tout comme il prend rarement des initiatives par peur du ridicule.

Ce candide est difficile à comprendre, difficile à saisir. Avez-vous déjà observé un crabe ? Ce crustacé ne se déplace qu’en marchant de travers. Certes, il avance lentement, mais rien ne le fait quitter sa route.

La grande force du crabe est l’inertie qu’il utilise à bon escient, surtout lorsque vous le poussez à faire quelque chose qu’il ne veut pas ! Le Cancer ne vous attaque jamais de front, il déguise ses critiques, cancane parfois derrière votre dos. Son esprit en apparence passif vous manipule en douceur et avec adresse.

Néanmoins, son émotivité lui permet d’être réceptif aux problèmes des autres, aimant consoler la veuve et l’orphelin, développant des trésors de charme et de délicatesse.

La femme Cancer est ronde, épanouie, généreuse, c’est la mère du zodiaque. Extrêmement sensible, elle semble toujours au bord des larmes. Elle ignore le mal et ne comprend pas pourquoi d’autres s’y complaisent. Sous cette apparence fragile se cache une créature qui sait parfaitement comment arriver à ses fins et qui vous manipule sans s’en rendre compte. Cette capricieuse obtient toujours ce qu’elle désire. Ses états d’âme lunatiques la rendent agréable un jour, maussade le lendemain. Si délicate, elle peut paraître tout à coup incohérente et exploser d’une rage enfantine.

Bonne épouse, tendre et sécurisante, elle est capable de mener à la baguette toute la chaumière. Son instinct maternel inné trouve toujours le temps de s’occuper à merveille de ses enfants.

Le physique du Cancer est tout en rondeur et en souplesse. Les yeux grands ouverts sur le monde, le nez souvent retroussé et la bouche boudeuse. Même d’aspect rébarbatif, le Cancer a l’air gentil.

Ses organes génitaux ne font pas exception à cette rondeur, la verge est assez épanouie, plus large que longiligne et la femme a des formes avantageuses, particulièrement la poitrine, symbole de l’enfantement.

Sujet à l’embonpoint, le Cancer devra surveiller son alimentation très jeune. L’estomac est l’organe qui gouverne le signe, autant dire que les privations l’indisposent, la sensation de faim est un supplice pour lui, et son corps, bien malgré lui, fait des réserves. La première maladie reste l’hypocondrie : dès qu’un Cancer ne se sent pas bien, il se réfugie dans le sommeil, l’alcool ou la boulimie. Sa santé dépend souvent de son bonheur et de sa sécurité.

Comment aime-t-il ?

L’adolescent tombe amoureux très tôt mais, peut rester longtemps puceau. La jeune fille ne donne pas sa virginité au premier venu. Certaines, à force d’attendre le prince charmant, restent vieilles filles.

Quand un Cancer choisit l’âme sœur, on note une forte ressemblance avec sa propre mère. Sauf pour ceux qui la haïssent qui alors se marieront très tardivement. Quant à ceux qui l’adorent, ils deviennent souvent homosexuels !

La femme cherchera un père pouvant la prendre en charge et ne prendra sa vie en main que lorsqu’elle sera enceinte.

L’affect est indissociable de la famille et du foyer. Si vous sortez avec lui, vous devez vous sentir capable d’apprécier sa famille et ses proches.

La Cancer ne sait pas draguer, il attend son heure. Alors si vous voyez quelqu’un tourner autour de vous sans en avoir l’air, demandez lui son signe, si c’est « Cancer », vous pouvez être sûr que vous lui plaisez.

La relation repose sur beaucoup de tendresse avec quelques notes de passion. Il vous adore pour la vie et si vous désirez le quitter, ne serait-ce que quelques heures, c’est toujours un drame.

S’il sent qu’il vous perd, il joue au martyr et essaye par tous les moyens de vous culpabiliser. Pour un Cancer, l’amour rime avec sécurité.

L’indépendance est un mot étranger pour lui. Le verbe aimer se conjugue sur le thème de la fusion. C’est un gouffre d’affection. Mais une histoire avec un Cancer n’est jamais simple. Sa fâcheuse tendance à idéaliser le pousse parfois à préférer vivre ses rêves plutôt qu’une liaison réelle.

Amoureux, il devient indolent, son énergie s’évapore. D’une langueur exquise, le Cancer ne pense qu’à roucouler et devient vite étouffant. De nature fidèle, son côté changeant peut le pousser à aller voir ailleurs mais son foyer sera préservé coûte que coûte.

Sa partenaire peut tout attendre de lui, il est dévoué, romanesque, adorable prévenant, débordant d’attentions.

Il vit douloureusement la rupture. Abandonné, il peut ensuite rester seul toute sa vie. Le Cancer désirerait n’avoir qu’un seul amour…

Comment fait-il l’amour ?

La première fois est essentielle et reste à jamais gravée dans sa mémoire.

Les seins sont le domaine de prédilection du Cancer, l’homme veut une maîtresse aux formes généreuses car il a besoin de sentir ces doux coussins moelleux durant tout l’acte d’amour. La femme sait caresser le corps de son amant avec sa poitrine, elle est experte dans les massages mammaires, ses deux globes tiennent le membre de son partenaire jusqu’à en extraire le lait fécondant. Sa bouche aime l’absorber goulûment et se nourrir de sa semence. Elle fantasme de devenir mère et s’imagine pouvoir enfanter rien qu’en l’avalant !

La peau est sensible, siège de sensations profondes, le Cancer a besoin d’être caressé encore et encore, de préférence aux endroits de prédilections que sa maman touchait pour l’endormir.

La pénétration rapide ou immédiate ne l’intéresse pas, il laisse monter la pression. Pour lui, sexe et tendresse sont étroitement liés.

On pourrait croire que le Cancer n’est pas spécialement porté sur le sexe, c’est absolument faux. Son esprit ne pense qu’à ça mais le passage à l’acte n’est pas obligatoire ! Ses coïts cérébraux sont les plus beaux, les plus déchirants…

En revanche, lorsqu’il consomme, l’orgasme est vécu comme une fusion cosmique et il a du mal à mettre un terme au coït, prolongeant l’« après amour ». Cet amant n’est pas friand des aventures sans lendemain car l’acte sexuel représente un engagement.

Ses goûts sont assez classiques et il a peur des fantasmes de sa partenaire. Une libido débridée risque de le faire fuir. Son plus grand plaisir étant de contempler le visage épanoui de sa maîtresse comblée.

Après le coït, contrairement à la plupart des hommes, il ne tourne pas le dos et reste encore capable de grands élans de tendresse.

Comment le séduire ?

Dorlotez-le, vous le verrez se mettre en boule contre vous et roucouler de plaisir. Il a besoin de douceur mais aussi de fermeté. Prenez les choses en main sinon la relation s’étiolera. Le Cancer aime se sentir un peu dominé ; n’hésitez pas à lui demander beaucoup, il ne vous en aimera que plus. Montrez-lui sans cesse que vous l’appréciez, ne regardez personne d’autre en sa présence, le partage lui est insupportable.

Ne le réveillez jamais ; son sommeil est sacré.

Acceptez ses absences, ses rêveries auxquelles vous n’aurez jamais accès. Ne critiquez ni sa mère, ni la manière dont il élève ses enfants.

Plutôt casanier, ne le forcez pas à sortir quand il y a un bon programme à la télévision, ne lui faites pas faire de sport, il déteste ça. Entraînez-le dans les salles obscures, c’est son meilleur moyen d’évasion.

Secrets intimes

Zones érogènes

Le Cancer a une sensibilité à fleur de peau c’est pourquoi sa carapace est si épaisse ! Tout en nuances, poète, rêveur, il faut toucher son âme pour faire vibrer son corps. Les deux points sensibles à prendre en considération : la bouche et les seins. Les seins sont le point G des femmes Cancer. Leur bouche est presque toujours entrouverte comme une invite à être embrassée. Les hommes sont sensibles aux caresses ou aux pincements des mamelons. Certains Cancer ont les fesses extrêmement sensibles, après tout, il s’agit d’autres rondeurs !

Les fantasmes

Sous son aspect tranquille, le Cancer cache une sensualité dévorante. Son plus grand fantasme : avaler son partenaire. Le visage doux couleur de lune, les yeux dans le vague, la femme Cancer s’enroule autour de vous pour vous étouffer de son amour. Fascinée par la « mer », elle rêve de faire l’amour sur une plage, de préférence une nuit de pleine lune. Plutôt passif, l’homme préfère le lit à tout autre lieu pour ses exploits sexuels. Les deux sexes rêvent de viol, c’est leur côté masochiste. Si la femme devient sadique, elle sera alors allumeuse. L’homme assouvit son masochisme ens’imaginant dévoré par une mère ogresse.

Les positions favorites

Le 69 est « la » position du Cancer, c’est d’ailleurs comme ça qu’on représente le signe. On peut tout à loisir se lécher, se téter. L’homme apprécie particulièrement la branlette espagnole, son membre entre les seins de sa partenaire, qu’il préfère opulents. Par son attirance pour les fesses, la sodomie peut le captiver.

Sa chambre

Il adore sa chambre, pièce essentielle de la maison. Le lit en est l’élément principal, il doit être accueillant, rassurant. Le lit à baldaquin remplit parfaitement ce rôle, avec des couettes et des oreillers bien joufflus. Des couleurs tendres car rien ne doit être agressif.

Osez

Osez lui faire mal en lui pinçant les mamelons. Osezlui raconter durant l’acte sexuel que vous êtes en train de lui faire un enfant.

Osez lui envoyer, quelques heures auparavant, un mot avec des directives sur la manière dont vous voulez faire l’amour.

Osez le traiter comme une toute petite fille ou un tout petit garçon, en lui offrant de sucer votre pouce,

votre sexe, ou votre lobe d’oreille.

Osez l’encercler dans vos bras et le serrer très fort, presqu’à l’étouffer.

Votre ascendant vous en dit plus

BÉLIER

La famille joue un rôle essentiel. Bien souvent, le natif reprendra la profession de son père et n’aura de cesse de le supplanter. La réussite est possible mais tardive. Le natif sait ce qu’il veut. Il est direct, voire même provocateur. Un besoin important de se réfugier dans son foyer l’habite et paradoxalement aussi un véritable goût de l’aventure.

TAUREAU

Un caractère aimable, très sociable. Une grande mémoire affective et une fidélité à ceux qu’il aime, jusqu’à prendre leur défense. Sentimental, esthète, épicurien. Sa dévotion le rend parfois esclave ou victime car il est attiré par des êtres sadiques. Un grand sens artistique.

GÉMEAUX

C’est l’éternel adolescent fourmillant d’idées mais ne sachant pas assumer ses responsabilités, et ce notamment dans le domaine financier où il a tendance à dépenser plus qu’il ne gagne. Plutôt capricieux, mais charmeur, ce qui fait qu’on a envie de le protéger. Le natif réussit plutôt grâce à son charme ou sa chance qu’à son travail !

CANCER

Même âgé, il reste un grand naïf prêt à s’émerveiller. Il est fondamentalement gentil, serviable, romantique, réceptif et possède une grande intuition mais son indolence le rend particulièrement paresseux. Le natif a beaucoup de mal à s’éloigner de son milieu familial et reste attaché à ses racines. Il rêve sa vie.

LION

Son ambition repose plutôt sur une imagination irréaliste. Idéaliste voire mythomane, son besoin d’être parfait le rend parfois difficile à vivre. Sa personnalité secrète l’empêche de partager ses émotions. Il cherche le contact avec des êtres ayant une personnalité marquée.

VIERGE

Sa dévotion est totale pour ses proches. Une grande intégrité et un besoin de s’occuper des autres le nourrit. Le natif est assez idéaliste mais a le sens des réalités. Sa timidité et ses inhibitions nuisent à sa vie affective.

BALANCE

Il est doté d’un sens artistique et recherche l’harmonie. De nature romanesque et sensible, il est à l’occasion influençable. Le natif connaît souvent des déceptions sentimentales. Son ambition, son charme et son intuition lui permettent de réussir sa vie. À condition qu’il se sente aimé !

SCORPION

Le natif est hypersensible et doué d’une intuition hors du commun, des capacités médiumniques sont possibles. Le mystère le fascine et il peut connaître des aventures paranormales surprenantes. De nature anxieuse, il dégage un magnétisme envoûtant, pénétrant. S’il tient compte de ses pressentiments, il mènera bien sa vie.

SAGITTAIRE

Il peut être sujet à des épreuves douloureuses mais celles-ci lui donnent une force intérieure supplémentaire. Il a soif de connaître le sens de la vie, de comprendre les autres. Il se sent investi d’une mission et met sa gentillesse au service des autres. Sa sympathie naturelle lui donne un abord agréable. Malgré un réel optimisme, une mélancolie reste sous-jacente.

CAPRICORNE

Sa nature est pleine de paradoxe : un besoin de sécurité mais une réelle solidité, un caractère dur qui aime se faire plaindre. Il est généreux mais calcule sans cesse de peur de manquer. Ses réactions sont difficiles à prévoir et à comprendre mais il est malgré tout assez sociable.

VERSEAU

Le natif a du mal à devenir adulte. Sa velléité et son besoin d’indépendance en font un être à part. Ses idées sont brillantes et son sens de l’amitié est sûr. Malheureusement son manque de volonté l’entraîne à mener sa vie en fonction de ses rencontres et des événements.

POISSONS

Un cœur énorme, plein de sentiments et un réel besoin de donner mais le natif reste souvent terriblement infantile ! Son imagination débordante l’empêche d’être réaliste. Il ne sait pas toujours utiliser son intuition car il manque souvent d’ambition. L’amour compte pour lui plus que tout, au point parfois de se réfugier dans le mysticisme.

5.Lion

24 juillet - 23 août

Comment est-il ?

« Le Lion est pour la démocratie, à condition d’avoir le dernier mot. »

Le Lion ne laisse personne indifférent, il agace ou on l’adore. Ce « roi des animaux » est un seigneur qui brille de mille feux. Le Soleil règne en maître dans le signe du Lion, symbole du père, du dieu créateur. Son besoin de créer est essentiel ; certains deviennent artiste, d’autres fondent une famille ou bâtissent un empire.

Le natif possède une flamme intérieure qui donne un souffle positif à tout ce qu’il entreprend. Son optimisme et sa résistance épuisent son entourage. Ce gagnant s’offre « la part du lion » et affirme sa personnalité avec panache.

L’orgueil est son plus grand défaut mais aussi sa plus grande qualité. Il lui arrive d’être vantard, parfois mégalomane : cela lui permet d’aborder les obstacles avec confiance puisqu’il a la certitude de pouvoir les surmonter.

Cet homme d’action ambitieux est idéaliste, sa soif de conquête et de domination le rend parfois un peu despote. Son sens de l’honneur le pousse à veiller à sa réputation et à se faire respecter. Son courage, son autorité, son perfectionnisme lui permettent de tenir le rôle qu’il s’est donné. Fier d’exister, il en fait profiter la terre entière. Son narcissisme est exacerbé.

Son apparente sûreté n’est qu’une façade. La fable du « chêne et du roseau » illustre bien son tempérament. Le Lion est un signe fixe qui manque de souplesse.

Cet être cultive le paradoxe d’être égoïste et généreux. Les mauvaises langues prétendent que ses cadeaux lui servent à se faire admirer ou à imposer son pouvoir, pourtant son envie de faire plaisir est réelle.

Le roi aime régner sur sa cour et veille à ce que celle-ci ne manque de rien. Son rôle est de subvenir aux besoins de son entourage, de ses amis, de sa famille, de ses employés. Ce protecteur vous aide même si vous ne lui avez rien demandé. Ses conseils se confondent parfois avec des ordres.

Cette personnalité envahissante veut avoir raison. Si vous essayez de lui prouver qu’il fait une erreur, sa mauvaise foi aura raison de vos arguments. Cette assurance cache un besoin forcené d’être apprécié.

Tout ce qui brille l’attire. Ce flambeur aime le luxe et s’entoure d’objets raffinés. Pour se faire remarquer, le Lion est capable de s’acheter une voiture voyante ou de se promener au bras d’une fille extravagante.

Ce signe de feu est moins fougueux que le Bélier mais ses colères sont plus théâtrales. Le brasier est maîtrisé en une énergie lumière disciplinée consacrée à la volonté du Moi. Son chemin individuel passe d’abord par une reconnaissance de sa propre personne. « Moi, je », c’est par cette affirmation que son être s’émancipe. Un Lion épanoui ayant réussi est capable d’une grandeur spirituelle. Sa noblesse intérieure peut s’épanouir à la maturité.

Incapable de ruse, de coups bas, de mesquinerie, le natif est loyal et accepte de payer ses erreurs au prix fort.

La femme Lion est tout aussi rayonnante, extravertie, cette aristocrate adore se faire courtiser. Ce n’est certes pas une épouse docile mais si elle admire son mari, elle devient prévenante et malléable. En revanche, les hommes étriqués n’ont aucune chance de la séduire. Cette reine ne passe jamais inaperçue. Dans le couple on la remarque toujours en premier. Sa personnalité dégage du magnétisme et un charisme. Son parcours est souvent original et les armes féminines de ses consœurs lui sont étrangères.

Certaines façonnent la carrière de leur mari, remplissant en apparence le rôle d’une épouse effacée mais s’impliquant dans la réussite du conjoint. Lorsqu’elle reçoit, c’est toujours avec une certaine théâtralité. Son intérieur est luxueux et décoré avec goût. Elle n’excelle cependant pas dans les travaux ménagers, ni même dans la gestion des comptes. La mère gère la vie de ses chers chérubins qui doivent exercer le sport qu’elle leur a choisi et réussir à l’école.

Physiquement, un Lion se reconnaît par son rayonnement. La mine avantageuse, une classe naturelle qui lui confère une sorte de noblesse.

Pourvu d’une constitution solide, c’est un esprit sain dans un corps sain qui va confiant vers son destin. Le Lion a le culte de son corps, vous le verrez dans des salles de musculation ou dans les salons d’esthétisme.

Le mâle est si fier de son sexe qu’il confond souvent pénis avec phallus. Généralement le membre est bien proportionné et parfaitement en état de marche. Pas d’états d’âme pouvant engendrer une impuissance momentanée !

Son point faible : le cœur. La crise cardiaque guette ceux du Lion qui ne savent pas se ménager. Ce bileux est beaucoup plus anxieux qu’il ne veut bien se l’avouer. À partir de quarante ans, le natif doit apprendre à guetter les premiers symptômes, un plexus noué ou des insomnies.

Comment aime-t-il ?

Enfant, son besoin de plaire est déjà vital. Cet être loyal laisse plus parler son cœur que son esprit et il a souvent du mal à faire la différence entre amour et amitié !

Lorsqu’il est amoureux, sa partenaire devient le centre d’intérêt de sa vie. À l’écoute de ses propres émotions, fier de sa flamme, il en oublie presque les sentiments de sa dulcinée.

Le Lion a parfois peur de s’engager vraiment car l’idée de se fondre lui fait peur. Deux en un ? Cette situation paraît bien limitative pour un être dont le besoin primordial est d’être unique.

Notre Lion ronronne en faisant des déclarations enflammées, n’hésitant pas à afficher sa passion à la terre entière et c’est son besoin d’aimer au grand jour qui le poussera à passer devant monsieur le maire.

Mais il aura déjà offert une parure ou un diamant pour officialiser cette union. Romantique, il n’oublie jamais d’offrir des fleurs, le jour de la Saint-Valentin, ou une date anniversaire. Galant, il vous ouvre la porte de sa voiture.

Ce gentleman attentionné est persuadé que sa compagne a besoin de sa protection. Les femmes libérées peuvent, à juste titre, l’accuser de machisme. En effet, ce mâle a parfois à s’adapter aux besoins de l’autre.

Parader, faire sa cour avec tout le rituel, nécessaire ne lui fait pas peur. Il peut mettre des années pour arriver à ses fins, son talent de séducteur est spectaculaire. Aucun obstacle ne l’arrête ; capable de souffrir, de bousculer tous les obstacles pour arriver à gagner le cœur de sa partenaire.

Les créatures superbes, exceptionnelles, ou une partenaire qui le met en valeur l’attirent. Il ne s’accomode pas d’une aventure banale…

Parfaitement loyal, le Lion ne supporte pas les coups bas ou la mesquinerie. La parole donnée a une signification et le chantage affectif est un moyen indigne d’arriver à ses fins.

De nature extravertie, il devient introverti lorsqu’on aborde ses sentiments profonds. S’abandonner lui fait peur. Plutôt pudique, ses déclarations ressemblent à une représentation théâtrale, jamais à des confidences intimes. Son âme n’accepte de se dévoiler qu’après des années de vie commune.

Sa possessivité l’empêche d’accepter l’idée de partager sa partenaire. Fidèle, il est pourtant capable de fermer les yeux sur des escapades passagères. En revanche, toute trahison est vécue comme une tragédie et la vengeance est immédiate. Un Lion peut ne plus jamais adresser la parole à une épouse indigne.

Parfois ses conquêtes amoureuses lui servent de royaume, devenant une sorte de Casanova ayant besoin de se prouver à quel point sa virilité est au zénith.

La femme Lion est une souveraine qui se dirige vers sa proie avec assurance. Comme un homme, ses amours sont franches et loyales. Son côté phallique la pousse à croire que son partenaire devient sa chose.

Comment fait-il l’amour ?

Sa libido est forte, elle permet à son corps d’exulter, elle lui donne du pouvoir et de la puissance.

Le Lion est sûr de sa virilité, son phallus est l’astre de vos nuits. Ses besoins sont importants et le rendent infatigable. Ses ébats se déroulent dans un classicisme déconcertant où toute perversion est exclue. Le sexe est vécu comme quelque chose de sain.

Il a tendance néanmoins à essayer de vous dominer ou d’en rajouter afin de vous épater.

D’une grande volupté, la femelle ronronnante explose avec emphase. Narcissique, exhibitionniste, elle affectionne les positions où son corps peut être admiré et celles qui lui permettent de diriger les opérations. La femme Lion est une jouisseuse et ne laisse pas beaucoup de place à la cérébralité. C’est sûrement la femme du zodiaque qui atteint le plus facilement l’orgasme. Si dans la vie elle se comporte en femme phallique, en amour elle ne déteste pas être possédée par le pénis de son mâle qu’elle admire.

Comment le séduire ?

Il suffit de lui répéter toujours à quel point il est merveilleux. N’oubliez pas de le rassurer quant à ses prouesses sexuelles, ce monsieur est un peu phallocrate !

Évitez de le vexer, de souligner ses erreurs, il s’en rendra bien compte un jour tout seul et il ne vous en aimera que plus d’avoir su fermer les yeux.

Arrangez-vous pour qu’il soit toujours fier de vous. Ne vous laissez jamais aller car il déteste le négligé. Bannissez toute vulgarité, soyez d’une propreté irréprochable.

N’entrez pas en rivalité avec lui sauf si vous aviez décidé de le laisser gagner mais votre ruse risque de ne pas lui échapper car il n’est pas aussi aveugle qu’il en a l’air.

Il aime les festivités alors acceptez de sortir dans le monde.

Enfin posez vos limites dès le départ car il aura toujours tendance à essayer de gagner du terrain. Vous ne reprendrez jamais rien de ce que vous aurez cédé.

Secrets intimes

Les zones érogènes

Toute l’échine du Lion est sensible aux caresses. Mais si le geste est accompagné d’un compliment, le plaisir n’en sera que plus fort. La gorge est aussi très sensible, un baiser à cet endroit au moment de l’orgasme l’emporte vers l’extase.

Les fantasmes

Exhibitionniste, le Lion adore les lieux où il risque d’être surpris en plein ébat. Elle fantasme sur des phallus imposants qui peuvent la pénétrer et lui procurer des jouissances surnaturelles. L’homme rêve d’être muni d’un pénis en érection permanente, pas forcément énorme mais beau, bien proportionné avec un gland surdimensionné. De nombreux hardeurs sont du signe du Lion ! Entendre les rugissements de plaisir de sa partenaire le remplit d’aise. Son côté fauve ressort toujours un peu, il griffe ou adore se faire lacérer le dos.

Les positions favorites

Le Lion doit rester maître de la situation, il affectionne particulièrement les positions où il domine. Elle s’imagine chevauchant le corps de son partenaire tout en le laissant admirer sa poitrine qui ondule sensuellement au gré de son plaisir. Sinon le signe est plutôt conventionnel et aime son confort ; on ne fait pas l’amour dans des lieux communs comme la cuisine ou le couloir. Des étreintes dans la salle des glaces du château de Versailles ou face à la baie de Rio éclairée sont mieux adaptées à sa libido.

Sa chambre

Une pièce luxueuse, grande, majestueuse. Des miroirs peuvent satisfaire son côté exhibitionniste. De beaux lustres ou des lampes imposantes. De nombreux objets décoratifs. Une moquette épaisse sur le sol.

Osez

Osez lui offrir un moulage de son sexe ou des photos de son être en pleine extase. Osez jouir à voix haute même si vous êtes à l’hôtel ou chez des amis, le Lion adore prouver sa virilité aux autres et quoi de plus rassurant que vos cris d’extase !

Osez faire l’amour au ralenti tout en lui prodiguant des mots d’amour, vous pouvez même figer le coït en lui déclarant votre amour éternel.

Votre ascendant vous en dit plus

BÉLIER

Un tempérament passionné ; agir pour créer. Doté de courage et pourvu d’une grande ambition, il veut faire quelque chose de sa vie. Le domaine amoureux tient aussi une grande place. Idéaliste, aimant les enfants, cette nature généreuse se bat pour ses convictions.

TAUREAU

Une personnalité forte mais un peu têtue. D’une grande ténacité, il n’abandonne jamais même s’il se trompe. Habité par un besoin de s’occuper des autres, de fonder une famille, attaché à ses racines. Hédoniste, il s’intéresse à l’art, à l’amour, aux bonnes choses de la vie.

GÉMEAUX

Le natif est très sociable, se fait des amis facilement et a une influence sur son entourage. Intelligence rapide, doué à l’école ou pour de grandes études. Pas toujours très sérieux, il a tendance à gaspiller son temps et son argent. Souvent assez original et touche à tout ce qui nuit à une réelle réussite.

CANCER

D’une grande sensibilité mais doté néanmoins d’une vraie force intérieure. Son imagination et sa réceptivité le rendent charmant. Une ambition notamment dans le domaine financier. Ce natif a besoin de se battre pour la bonne cause et est particulièrement généreux. Il a le sens des valeurs morales, de la tradition et de la famille.

LION

Le roi Soleil dans toute sa splendeur ; inflation du Moi mais aussi une grande volonté, un courage et une détermination. Narcissique, généreux, pour le beau geste. Capable de grands éclats, de colères soudaines. Une certaine énergie lui permet de réussir ce qu’il entreprend. Il est parfois un peu tyrannique mais toujours loyal.

VIERGE

L’ascendant Vierge donne beaucoup de jugement et de sens critique au Lion. Il devient méticuleux, possède un sens pratique extraordinaire mais méprise les faibles et les incapables. Son goût pour le secret le rend parfois difficile à comprendre. Il a un certain sens du service et du pouvoir mais une personnalité souvent légèrement inhibée.

BALANCE

Un véritable amour de l’art, un sens esthétique poussé à l’excès. Une nature aimable, un grand pouvoir de séduction qu’il utilise volontiers. Une vie amoureuse passionnée, de nombreux amis ou relations, sa vie sociale est bien remplie. Le natif est doué pour les métiers artistiques mais souvent un peu instable ou manquant de volonté.

SCORPION

Il exerce son magnétisme sur les autres. Sa personnalité est forte. Une puissance intérieure peut en faire un guide spirituel ou un philosophe averti. Il aime régner en maître absolu et ne déteste pas être craint ! Il peut très bien réussir et ne supporte ni les échecs, ni la médiocrité.

SAGITTAIRE

Deux signes de feu qui donnent de l’essor à la personnalité. Tout est possible, surtout l’impossible. Protecteur des faibles et des déshérités, il se bat avec ferveur. Le natif est attiré par les grands voyages et l’ésotérisme. Il veut imposer son idéal aux autres. Une pulsion de vie importante le rend optimiste.

CAPRICORNE

Sa personnalité est forte et difficile. D’une grande ténacité, il est capable de grandes choses mais il a énormément besoin des autres pour trouver un sens à sa vie. L’ambition est importante mais il a tendance à se raccrocher à ses acquis. Nature souvent un peu taciturne voire même triste.

VERSEAU

Excentrique, il aspire à être en avance sur son temps. Stimulé par la réussite, il manque de patience. Sa vie doit sans cesse bouger. Malgré une nature égocentrique, le natif a un grand sens de l’amitié et sait se tourner vers les autres. Il est capable de se dévouer pour le bien-être de l’humanité. C’est un bavard, un provocateur, un agitateur.

POISSONS

Son idéal ? L’idéal collectif, humaniste. Une grande intuition et une sensibilité peuvent lui permettre de réussir sa vie mais le plus souvent il reste dans l’utopie. Quoiqu’il en soit, il ne vit que pour les autres. En amour, sa dévotion est totale. Sa personnalité est difficile à cerner tant l’imagination domine.

6.Vierge

24 août - 23 septembre

Comment est-elle ?

« Je pense donc je suis ! »

La Vierge est le signe le plus cérébral du zodiaque. Chaque événement est passé au crible. L’inconnu l’inquiète d’où une extrême prudence qui la pousse à freiner avant même d’avoir pris de la vitesse.

Dans tous les domaines, la Vierge a conscience de ses limites et n’a pas peur de dire « non ». Elle a la notion du temps, de la conservation, de la différenciation, de notre propre condition de mortel…

Mercure, planète qui régit ce signe, devient raisonnable, l’expérience s’analyse afin de ne pas faire deux fois la même erreur.

La Vierge a besoin d’ordre, de logique. « Vérité » et « discernement » voilà les deux mots clefs pour comprendre comment fonctionne cette madone !

De nombreux ouvrages la décrivent comme perfectionniste, la Vierge veut bien faire, tout simplement. Son sens critique est aiguisé, se cristallise sur le moindre détail. Elle ne veut pas vous juger, juste tenter de vous améliorer. Son honnêteté, sa logique et son esprit de synthèse lui donnent un œil laser auquel rien n’échappe.

Cela l’entraîne vers une maniaquerie qui peut être obsessionnelle. Tout doit être rangé, dans sa tête comme à la maison. La Vierge cultive la discipline, elle est d’une ponctualité exemplaire, prévoyante et appliquée.

Le signe s’autocensure par peur de mal faire. On aurait envie de lui dire « ose » mais sa pudeur entretient une attitude défensive qui l’empêche de se donner en spectacle.

Pourtant sous ce masque impénétrable se cache une multitude de sentiments. Son tempérament nerveux l’oblige à dominer les instincts jugés trop dangereux.

Cette vestale a soif de connaissances qu’elle glane dans les domaines les plus variés. Son érudition et sa mémoire prodigieuse lui permettent à tout moment de vous sortir une citation ou une statistique.

Sa réussite est rarement extraordinaire même si son attitude responsable lui offre la possibilité de mieux éviter l’échec que les autres signes.

Son besoin de se sentir utile la pousse à se dévouer pour des tâches subalternes. C’est une excellente secrétaire ou un bras droit idéal, sans pour autant signifier qu’elle est docile ! Sa finesse d’esprit peut la rendre caustique face à un supérieur qu’elle juge incompétent.

Sa dévotion naturelle développe une attirance pour les animaux familiers, ces petites bêtes sans défense.

La femme Vierge est appliquée et respecte les conventions. Ses qualités premières sont l’intelligence et le sens des réalités. Ce n’est pas la meilleure maîtresse de maison du zodiaque mais elle sait être économe ! Ses opinions sont tranchées et elle ne se rallie pas systématiquement à l’avis de son mari.

Bien que la maternité ne soit pas sa préoccupation essentielle, c’est une mère irréprochable. De nombreuses Vierges restent stériles préférant la compagnie d’animaux familiers qui bousculent moins leur vie quotidienne. Sous un aspect de madone, des multitudes de fantasmes se bousculent.

L’apparence sage et glacée cache un esprit acéré, elle vous jette un regard glacial accompagné d’une remarque qui vous assassine d’autant plus que la critique repose sur une vérité que vous pensiez avoir bien dissimulée.

Le corps est rarement mis en valeur, elle s’habille chastement avec des vêtements larges aux couleurs ternes. Son comportement est modeste en toute circonstance.

Parfois, à force de bien se conduire, la Vierge se déchaîne et se transforme en Vierge folle.

La Vierge se préoccupe beaucoup de sa santé. Hypocondriaque, son hygiène de vie est remarquable. Cette obsession des microbes peut l’encourager à travailler dans le milieu médical. Une manière, en s’occupant des maux des autres, d’oublier ses angoisses existentielles.

Son anxiété met ses nerfs à rude épreuve et lui fait traverser des phases dépressives. La relaxation ou l’homéopathie lui conviennent bien. Son point faible, les intestins : toujours cette fâcheuse manie de se retenir…

Même si la Vierge n’est pas une grande sportive, elle excelle dans les sports d’adresse. Le sexe n’est pas vital pour elle, en plus, elle a peur d’attraper des maladies ! La nature ne l’a pas munie de pulsions fortes. Certaines femmes sont frigides. On sait bien que la frigidité, c’est surtout dans la tête.

Rarement obèse, la silhouette est plutôt longiligne. Les parties génitales sont d’une propreté irréprochable. Le membre de monsieur est fin, la verge est comme le reste, de taille raisonnable ! Madame a rarement des rondeurs épanouies.

Comment aime-t-elle ?

« Le cœur a ses raisons que la raison ignore. »

La Vierge a du mal à aborder le domaine amoureux puisque celui-ci échappe au rationnel. C’est le signe où figure le plus grand nombre de célibataires ; sa peur d’être déçue la pousse souvent à rester seule.

Sortir de l’adolescence lui prend du temps et, prudente, elle examine longuement l’autre sexe avant de s’aventurer dans cette contrée inconnue. C’est le style de personne qui étudie la façon dont son partenaire fait l’amour plutôt qu’à se laisser conduire par ses émotions.

Sa confiance est longue à acquérir et sa pudeur l’empêche de vous révéler ses sentiments. Dire « je t’aime » n’est pas facile et pour elle, les preuves d’amour comptent plus que les déclarations.

Pourtant l’affect est puissant, mais elle le ressent comme dangereux car il peut faire perdre tout contrôle. Autant dire que la Vierge fuit la passion qu’elle trouve ridicule.

À force de s’interroger sur ce qu’est l’amour et sur la nature de ses émotions, d’associer le verbe aimer aux « si » et aux « peut-être », certaines passent à côté de leur vie privée.

Pour la Vierge, « aimer » signifie « être utile » : se marier ne présente d’intérêt que si elle désire fonder une famille. La solitude l’attire souvent plus qu’une vie à deux qui bouleverserait trop ses habitudes. La peur d’être abandonnée ou d’être rejetée peut être telle qu’elle refusera de s’engager. Une Vierge qui ne se marie pas avant trente ans risque de rester célibataire car au fur et à mesure des années, elle devient de plus en plus exigeante.

Le mariage est plus un choix raisonné, car l’utile l’emporte sur le futile. Et c’est parce que la Vierge sait faire le bon choix que le divorce est rare.

On pourrait croire le signe fidèle mais sa curiosité l’emporte parfois sur sa loyauté. Dans ce cas, elle sait parfaitement se faire discrète pour que personne ne devine jamais rien.

L’homme a une préférence pour les femmes sensées mais ses goûts peuvent l’entraîner vers des créatures en détresse, cela nourrit son besoin de se sentir utile.

La femme n’est pas très sensuelle mais extrêmement dévouée. Avec un peu de patience, vous pourrez en faire une geisha exceptionnelle.

Enfin, une Vierge évoluée peut accepter de se donner vraiment. Contrairement à beaucoup d’autres signes, elle ne se révèle pas à travers les autres, la solitude ne lui fait pas peur. Le jour où elle a atteint la plénitude, elle aime sans risque de se perdre. La Vierge possède une autre qualité inestimable, elle vous aime pour vous et accepte vos défauts comme vos qualités. Attentive, elle est consciente de vos besoins, cherche la communication, particulièrement en dehors de la chambre à coucher. Car pour elle, c’est la relation au quotidien qui renforce l’amour et non pas des ébats réussis…

Comment fait-elle l’amour ?

Généralement sa première expérience sexuelle est un événement dont elle ne se remet jamais tout à fait. Comment ce corps si discipliné est-il capable de telles réactions incontrôlables ?

Sa réserve naturelle devant tout ce qui touche au sexe n’en fait pas l’amant idéal. Il trouve impudique d’en parler et préfère l’obscurité pour les ébats. Obsédé par la propreté, il se lave avant, pendant, et après, et n’oublie jamais le préservatif.

Sa cérébralité lui joue des tours en créant un réel paradoxe entre des fantasmes obsessionnels et une réalité fade. Pour cet être compliqué, la libido ne se réveille qu’au terme d’une longue série de réactions psychiques indécodables pour quiconque n’a pas fait de hautes études de psychologie.

Il a besoin de bien vous connaître pour se laisser aller mais il garde toujours et malgré tout une mystérieuse réserve.

La femme doit s’échauffer, laissez-lui du temps pour se détendre. En fait, comme tous les signes de terre, sa sensualité est présente, son problème résulte du fait qu’elle pense trop ! Les préliminaires sont importants mais délicats car un geste déplacé peut la bloquer définitivement. Le mode d’emploi est précis mais comme elle ne vous donne pas beaucoup d’indications, il faut y aller à tâtons. Avec le temps, cette madone s’habitue à vous. Elle peut vraiment se transformer au bout de quelques nuits. Faites preuve de patience, ses blocages ne sont pas définitifs…

Sa discrétion et son inhibition peuvent disparaître pour se transformer en une perversité maladive. Du genre anal retenu, l’être devient anal relâché. Alors, comme tous grands timides, les Vierge provoquent, ont des manies bizarres ou sont fétichistes.

Certaines peuvent aussi collectionner les aventures sexuelles sans engagement, autre manière de ne pas s’investir. L’impudeur du corps est moins dangereuse que celle du cœur…

Comment la séduire ?

Rassurez-la toujours et encore ! Ne faites pas de scènes, elle les a en horreur. En revanche elle accepte toujours une discussion. La Vierge est un signe qui sait écouter. Elle a besoin de respect, montrez-lui à quel point vous l’appréciez et vous gagnerez son cœur.

Votre apparence doit être impeccable. Vous devez être propre et en bonne santé car un aspect maladif l’effraie.

Soyez sérieux, ponctuel, ne mentez jamais, même pour la protéger. Ne la flattez pas, elle s’en rendra compte car elle est lucide.

Elle accepte volontiers vos critiques qui lui permettent de s’améliorer mais évitez à tout prix de lui faire une remarque en public.

Pas trop de sorties, elle n’aime guère les mondanités.

Planifiez votre vie, elle déteste les imprévus. Acceptez ses manies de rangements, refermez le tube de dentifrice, reposez les objets à leur bonne place, évitez le désordre à tous les niveaux.

Ne gaspillez pas l’argent en gadgets inutiles, sachez vous montrer économe. Offrez-lui un dictionnaire médical.

Évitez de vous mettre en colère, de pleurer, bref de manifester toute émotion extrême qui la ferait fuir.

Secrets intimes

Les zones érogènes

L’anus est un endroit particulièrement sensible. Cela ne veut pas dire qu’il faut y aller directement, c’est beaucoup plus subtil. Le ventre est aussi un point stratégique, des massages tout en rondeur et en douceur peuvent entraîner la Vierge vers le nirvana. Sans oublier le nombril, ce petit trou qui cache des trésors de volupté…

Les fantasmes

On dit souvent qu’il s’agit du signe le moins sensuel : c’est faux, car chez les Vierges l’érotisme se vit dans la tête. Elle fantasme qu’on lui fasse l’amour la nuit dans un demi-sommeil, moitié consentante, les yeux fermés car sa pudeur l’empêche de regarder le sexe en face mais elle rêve d’oser toucher et observer en pleine lumière les parties génitales de son partenaire. Les Vierges apprécient les longs préliminaires, d’ailleurs les femmes Vierge sont presque toutes clitoridiennes et collectionneuses de phallus.

Les positions favorites

La position favorite de la Vierge est la position « petite cuillère », c’est une position égalitaire qui permet de se reposer tout en étant à l’écoute du partenaire. La Vierge n’est pas un signe très sportif. Elle a beaucoup d’imagination pour trouver des pauses nouvelles lors des préliminaires.

Sa chambre

Lorsqu’on rentre dans la chambre d’une Vierge, on est fasciné par l’ordre et la propreté qui y règnent. À se demander si la pièce est habitée ! La chambre est assez simple, presque monacale. La sensualité se vit à l’intérieur, rien ne doit montrer que ce lieu sert aussi à la débauche.

Osez

Osez lui lire un passage érotique d’un grand classique de la littérature. Osez l’emmener dans un sex-shop pour qu’elle améliore sa collection de jouets intimes. Osez l’attacher pour lui faire subir des outrages dont elle rêve sans se l’avouer. Osez lui demander un massage sexuel, elle se dévouera avec une sensualité nouvelle. Osez lui offrir le Kama Sutra et expérimentez des positions nouvelles.

Votre ascendant vous en dit plus

BÉLIER

Toute l’énergie positive du Bélier est mise au service des autres. Le natif a besoin de se rendre utile et son courage en fait le défenseur des opprimés. Il trouve son harmonie dans l’action positive, cela lui permet d’éviter de se poser trop de questions sur sa santé ou ses états d’âme fréquents. Son sens des responsabilités lui permet de réussir sa vie professionnelle.

TAUREAU

La personnalité est particulièrement rationnelle, il a les pieds sur terre. Consciencieux jusque dans les moindres détails, le natif est souvent têtu. Son sens de l’esthétisme et de la vie agréable lui permettent souvent de se constituer un patrimoine. Sous une apparence réservée se cache un caractère fort.

GÉMEAUX

Mercure rend le natif brillant mais nerveux. Son esprit toujours en éveil est vif. Si le natif recherche la compagnie du monde, il a aussi besoin de se réfugier dans un intérieur bien à lui. Il attache autant d’importance à son cercle d’amis qu’à son milieu familial, au point de confondre parfois les deux. Doté de beaucoup d’humour, il peut être sarcastique. Son instabilité le rend parfois difficile à cerner.

CANCER

Sa sensibilité, mise au service de l’intelligence, rend l’être particulièrement réceptif et aimable. Cet esprit philosophe et humaniste s’intéresse au monde qui l’entoure. Il réussit bien sa scolarité et peut être brillant professionnellement. Une carrière de journaliste ou de professeur lui conviendrait parfaitement.

LION

L’ambition n’est pas toujours en harmonie avec les aspirations profondes. Une fierté exacerbée le rend susceptible et difficile à vivre. Économe par peur de manquer, il est également capable d’amasser une petite fortune. Il devient alors généreux ! Laborieux et patient, la réussite finit par arriver.

VIERGE

Deux fois Vierge, le natif sera incapable de prendre des risques. Il a du mal à s’épanouir et peut passer sa vie à l’ombre d’un patron, d’une femme autoritaire ou d’un maître. Parfois, son humour lui permet de se moquer de ses inhibitions et d’aller voir de l’autre côté du miroir. L’esprit devient alors féroce pour ses semblables.

BALANCE

La Balance rend la Vierge encore plus indécise et lui donne un besoin constant de plaire, ce qui ne l’aide pas à oser entreprendre quoi que ce soit ! En revanche, le natif est serviable, à l’écoute de l’autre. Sa gentillesse l’empêche de dire non. Il passe sa vie à hésiter entre une rive ou une autre. Il n’ira pas bien loin, sauf s’il rencontre quelqu’un qui sait lui donner envie de se dépasser.

SCORPION

Son esprit est caustique, mordant. Le natif cultive le culte de l’amitié mais devient redoutable pour ceux qui ne sont pas de son bord. Secret, introverti, l’être dégage un magnétisme qui le rend attirant. Personne ne parvient vraiment à sonder son âme. Son ambition souterraine lui permet d’aller loin, d’autant qu’il sait être pervers quand il le faut. Il cache une profonde angoisse.

SAGITTAIRE

Ces deux signes sont difficiles à concilier. La nature profonde veut garder sa place mais l’ascendant le pousse à l’aventure. Sa curiosité est sans limites. Son intelligence lui permet de trouver un point d’entente. Le sujet utilise souvent ses qualités de réflexion au service de ses passions. Il peut aussi se réfugier dans ses rêves ou dans la lecture. Il reste souvent célibataire car son cœur s’attache difficilement.

CAPRICORNE

Sa ténacité lui permet d’atteindre les buts qu’il se fixe. Il est sérieux, honnête mais possède un caractère un peu dur et une tendance à jouer les moralistes. Il a parfois un côté vieux jeu. Assez inhibé, le sujet trouve de l’assurance grâce à son statut social et ne peut s’empêcher de décortiquer et de critiquer.

VERSEAU

Un esprit inventif rend le natif plus libre, tout en restant conscient des réalités. Cela peut donner un mélange équilibré mais aussi une nature téméraire. Il sait prendre des risques sans se mettre en danger. Juste ce qu’il faut pour se créer des émotions et acquérir de l’expérience ! Ses qualités humanistes sont certaines.

POISSONS

Les contraires s’attirent ou s’annulent. Son imagination se confronte à son sens aigu des réalités. Souvent, le besoin de sécurité l’empêche de réaliser ses rêves. Il peut alors se replier sur lui-même et paraître incohérent. Le natif se laisse parfois guider par ses intuitions et vit une vie sans limites. Mais dans les deux cas, le besoin de se sentir utile est inné.

7.Balance

24 septembre - 23 octobre

Comment est-elle ?

« Luxe, calme et volupté. »

L’art de vivre est inné chez la Balance. Cet esthète aime la tranquillité. Certains la jugent indécise ; certes, la Balance ne dit jamais non et rarement oui parce qu’elle pèse constamment le pour et le contre.

La communication est essentielle, c’est à partir des conseils qui lui sont donnés que la personne de ce signe parvient à prendre des décisions. La Balance a besoin de relations. Son narcissisme se construit en fonction de l’image que lui renvoie les autres.

Néanmoins, elle fait la distinction entre elle et le monde extérieur. Avec cette reconnaissance de l’altérité, de la démocratie, de la justice, l’équilibre pourrait être le mot clef du signe. Allergique à l’intolérance, toute sa diplomatie est mise en œuvre pour éviter les conflits et toute son énergie est utilisée pour arrondir les angles.

Soucieuse d’éviter les critiques ou de choquer, elle adopte un comportement assez conformiste. Ce n’est sûrement pas à cause d’elle que le scandale arrive !

Sa peur de froisser, de décevoir et de ne plus plaire, la rendent particulièrement séduisante. Vénus veille, avec toutes ses qualités de raffinement, d’esthétisme, de grâce.

On pourrait la croire faible ou lâche ; en réalité, la Balance fait toujours ce que bon lui semble. Polie, elle ne refuse pas, ce qui ne veut pas forcément dire qu’elle accepte !

Extrêmement sensible aux ambiances, la personne semble changeante ou influençable car son humeur varie en fonction des éléments extérieurs qu’elle perçoit mieux que tout autre. Un gros nuage passe dans le ciel et la voilà qui passe de la gaieté à la tristesse…

Son aptitude au bonheur lui donne néanmoins la capacité de rendre compatibles des exigences contradictoires. Sa philosophie est simple : profiter de la vie, éviter les conflits, les contraintes et les complications. Partisane du moindre effort, la Balance manque peut-être d’agressivité. Elle favorisera toujours une vie agréable à une carrière épuisante. Le signe a d’ailleurs du mal à séparer l’affectif du matériel.

La femme Balance pétille comme le champagne. Elle resplendit comme une nuit de clair de lune. Quel que soit l’endroit où cette créature se trouve, on la remarque pour son élégance. Hypocrite, elle dévoile ses charmes sous des tissus transparents ou des dentelles raffinées. Son art de marier les tenues provocantes à un classicisme de bon ton lui permet de mettre ses charmes en valeur, tout en se donnant l’apparence d’une « femme honnête ».

La Balance est plus une épouse qu’une mère. Même si ses enfants ont droit à des tonnes de tendresse, ils ne lui feront jamais oublier son rôle d’amante. Cette coquette est une excellente maîtresse de maison : elle reçoit avec talent. La table est dressée comme un tableau de maître, chaque convive est entouré d’intentions exquises. Mondaine et cultivée, elle sait agrémenter la conversation et a le don de la repartie.

La native sait exploiter son physique et n’hésite pas à tirer profit de ses appas.

« Le cœur a ses raisons que la raison ignore » n’est pas une devise qui convient à la Balance car la déraison ne la concerne pas ; ses passions ont l’assentiment de son intelligence.

Son physique est harmonieux. Le nez est fin (signe de manque de détermination), la bouche est belle pour mieux croquer la vie à pleines dents, les yeux sont grands pour mieux capter l’autre. La silhouette est élégante, les gestes gracieux. Le corps semble fait pour la danse avec une des plus vertigineuses chutes de reins de la gent féminine. De l’homme se dégage une certaine féminité alors que la femme peut se comporter en garçon manqué. En effet, le principe mâle ou femelle n’est pas toujours bien défini chez la Balance. Cela n’a rien à voir avec l’homosexualité car le signe aime l’autre sexe mais son « anima » ou son « animus » est plus développé que chez les autres signes du zodiaque. Cela lui permet d’avoir de nombreux amis du sexe opposé.

Toujours en quête de son équilibre, elle est particulièrement cyclothymique.

Les reins sont les organes les plus sensibles. La native peut avoir une cystite juste après une rupture ou parce qu’elle n’a pas obtenu ce qu’elle désirait. Des troubles de la circulation ou des problèmes aux extrémités comme des engelures guettent la Balance.

Son besoin de plaire la rend plus que toute autre attentive à ses premières rides ou un embonpoint naissant.

Les parties génitales répondent aux mêmes critères, des formes harmonieuses et une taille raisonnable ! Pas de pénis énorme ou de fesses provocantes, juste ce qu’il faut de sensualité…

Comment aime-t-elle ?

Viscéralement faite pour vivre en couple, une Balance célibataire est rare !

Bébé, elle fait déjà des sourires à tout nouveau visage qui se penche sur son berceau. L’adolescent est un grand sentimental, un joli cœur essayant de faire craquer le sexe opposé. Ensuite sa seule obsession sera de rencontrer le grand amour. Mais il choisira avec prudence car la raison commande autant que le cœur…

Compagnon agréable, son tact le rend à l’écoute du moindre des désirs de sa partenaire. Son art de faire des compliments lui permet d’arriver à séduire presque toutes les femmes.

Partagé entre son besoin d’aimer et celui de plaire, cela peut aboutir à la situation suivante : il aime l’autre simplement parce que l’autre l’aime…

La Balance est le signe qui apprécie le mieux le sexe opposé. D’une sensibilité toute féminine, d’une douceur et d’une grande tendresse, elle ne cherche jamais à s’imposer, mais à séduire. L’amant Balance est incapable de désirer une partenaire qui n’a pas envie de lui. En contrepartie, son désir de plaire est tel qu’il ne saura résister à une proposition directe, ce n’est pas le compagnon le plus fidèle.

Le divorce est toujours vécu comme un drame. Un natif du signe de la Balance est capable de faire d’énormes compromis pour maintenir une relation. Anéanti après une rupture, il trouve pourtant très vite quelqu’un pour remplacer son ex. On pourrait le croire léger ou volage, non, il est juste incapable de rester seul.

La femme peut être allumeuse tant elle a besoin de plaire. Certaines apprécient qu’on leur fasse la cour durant quelques jours avant de s’abandonner, bien qu’elles soient séduites dès le premier soir ! Elles adorent faire durer le plaisir de la séduction.

Enfin, une Balance tient à l’équilibre dans la relation et elle veille à ce que chacun donne et reçoive équitablement.

Comment fait-elle l’amour ?

Dotée d’une grande sensualité et d’une appétence au plaisir, la Balance ne vit pourtant pas sa sexualité n’importe comment. Elle aime comme on regarde un tableau de maître et elle caresse, comme on touche une belle sculpture. Le raffinement se cultive jusque dans l’alcôve, pas de fausse note, ni de mots crus, ni de gestes vulgaires. Le décor a une importance énorme, le rapport sexuel ne se fait pas dans un endroit laid, sale ou en désordre. Le troubadour qui inventa l’amour courtois était sans aucun doute du signe de la Balance.

Si la native adore les préliminaires et la douceur, elle a besoin à un moment ou un autre d’étreintes fortes. La pénétration est un instant privilégié, cela doit se faire lentement, pas de viol intempestif. Quant au coït, c’est le moment préféré. Coït signifie « aller ensemble », c’est durant cette phase de l’acte sexuel que la Balance est sûre de vivre une relation à deux.

Le partenaire masculin vous serre alors de toutes ses forces, tandis que sa compagne enserre ses reins entre ses cuisses. Les ébats deviennent passionnés mais dans un recueillement monacal. Une musique douce peut éventuellement intensifier les ébats.

La femme dose savamment érotisme et pudeur. Elle peut rester passive, se laisser admirer. Elle adore être complimentée sur la courbe de ses hanches ou la rondeur de ses seins. Lorsqu’elle se sent appréciée, cette maîtresse cède à tous vos fantasmes.

Comment la séduire ?

Ne lui demandez pas de prendre des décisions à votre place ; prenez les initiatives mais ne dirigez pas pour autant sa vie. La Balance a besoin de plages de liberté.

Ne soyez ni agressif, ni vulgaire. Évitez de lui faire une scène si elle s’est laissée courtiser lors du dernier dîner chez vos amis. Son besoin de plaire est vital, vous devez le savoir.

N’hésitez pas à lui faire des cadeaux, même tout petits ; les présents sont un hommage à sa beauté. Pensez à lui faire des compliments, n’oubliez pas son anniversaire. Ne critiquez pas ses amis.

Faites le maximum de choses ensemble. Soyez romantique, offrez lui du muguet le premier mai, écrivez-lui des mots d’amour.

Emmenez-la au restaurant, car faire la cuisine tous les jours l’ennuie.

Accompagnez-la à des cocktails, des expositions ou dans les derniers endroits à la mode.

En cas de conflit, ouvrez le dialogue ; elle accepte volontiers cinquante pour cent des torts mais pas plus !

Si vous n’êtes pas libre, laissez tomber, la Balance ne partage pas !

Secrets intimes

Zones érogènes

Le creux des reins est une partie érogène essentielle de son corps. Le moindre effleurement et la voilà en pleine extase prête à vous ouvrir son intimité. Chez l’homme, le coup de rein est particulier, tout en lenteur, en volupté et en précision. S’attarder sur l’os pelvien est aussi une source de volupté assurée. La Balance adore toutes les caresses qui sont pour elle un hommage à sa sensualité.

Les fantasmes

Elle aime voir les yeux de son partenaire briller de satisfaction : c’est sans aucun doute son plus grandfantasme ! Elle adore faire plaisir et elle n’est ni masochiste ni sadique.

Ses fantasmes sont romanesques, princesse des mille et une nuits ou favorite du harem. Quant à lui, il rêve de la femme en tailleur et chignon strict qui s’abandonnerait dans ses bras comme une chienne avant de reprendre un air digne sitôt les ébats terminés.

Enfin, tout fantasme « d’union fusion » peut combler ces vénusiens qui aspirent à exceller en tantra.

Les positions favorites

La position qui plaît à son partenaire est celle qui lui convient le mieux, à condition toutefois de ne pas être vulgaire. La Balance connaît l’art d’aimer et elle ne commet jamais la moindre fausse note dans ses ébats amoureux qui oscillent toujours entre pudeur et ardeur.

Sa chambre

Toute en couleurs pastels, très douce et esthétique. Elle aime les miroirs qui lui permettent de se voir ou de se faire admirer car chez toute Balance, le narcissisme est important. Les draps doivent être propres et sentir bon. Le cadre est essentiel car on ne fait pas l’amour n’importe où !

Osez

Osez lui permettre de jouer le sexe opposé, juste un soir ; si c’est une femme, laissez-la vous pénétrer, si c’est un homme, laissez-le rester totalement passif. Osez parfumer le lieu des amours jusqu’à vous ennivrer. Osez la lingerie « sexe » : un peu de vulgarité, à condition que ce soit exceptionnel, aura un effet détonnant sur sa libido.

Osez lui raconter à quel point vous avez été séduit, ces confidences doivent avoir lieu au moment crucial. Osez peindre sur son corps des motifs. Osez immortaliser son visage ou son corps au moment de la jouissance.

Votre ascendant vous en dit plus

BÉLIER

L’amour joue un rôle important. Le natif veut aimer et être aimé. Tous les travaux entrepris doivent l’être avec quelqu’un. L’enthousiasme et l’idéalisme le poussent à ne faire que ce qui lui plaît. Le mariage sera obligatoirement une relation d’amour. Son caractère affable va vers ceux qui servent sa réussite même s’il n’est pas calculateur.

TAUREAU

C’est une nature vénusienne, séductrice, aimable et jouisseuse. Cet artiste plutôt indolent se laisse porter au gré des événements, il sait donner à sa vie quotidienne un côté particulièrement agréable. Il est entouré de belles choses et cherche la compagnie de gens qui le revalorisent.

GÉMEAUX

Ce grand diplomate allie le charme et une capacité à profiter des meilleures occasions. Particulièrement sociable, toujours à l’aise dans le monde, il est gai et optimiste. Plutôt volage en amour, il cumule les aventures. Cet esprit faible devant les plaisirs manque de persévérance pour réussir vraiment.

CANCER

Le natif a beaucoup de mal à couper le cordon ombilical. Il attache une importance exagérée aux valeurs familiales qui l’empêchent de se réaliser vraiment. De nature rêveuse, douce et profondément gentille, il risque de se faire avoir. Cette personnalité manque d’agressivité et gagne à s’associer avec quelqu’un qui sait la guider.

LION

Son narcissisme lui permet de s’affirmer. Ses dons artistiques le font briller en société mais sa tendance à « l’inflation de l’ego » peut le rendre vaniteux. Courageux et ambitieux, il peut être lâche, par souci de déplaire. Il s’épanouit mieux lorsqu’il considère qu’il a trouvé un partenaire digne de lui !

VIERGE

Sa grande sensibilité et son hyperémotivité lui donnent de grandes capacités d’analyse. Cette psychologie et cette habilité lui permettent de mener à bien ses intérêts tout en restant honnête. Le natif est un peu obsessionnel, il aime ordonner les choses car le désordre l’angoisse.

BALANCE

Cette personnalité raffinée, aimable et sensuelle est un peu indécise. Elle a du mal à choisir, à se donner un but et ne vit qu’à travers les autres. Son hésitation peut pourtant la pousser à agir sur un coup de tête. Plutôt chanceux dans la vie, le natif n’a pas d’ennemis tant il sait si bien composer !

SCORPION

Cet être passionné recherche des amours tumultueuses ou secrètes mais qui de toute façon le feront souffrir. Il existe une ambivalence entre son besoin de plaire, sa soif d’absolu et sa nature angoissée qui le pousse parfois à des actions destructives. Son agressivité peut se retourner contre lui. Il a de réels dons pour les choses ténébreuses.

SAGITTAIRE

La charme et l’optimisme donnent à ce natif beaucoup de chance et d’opportunité pour réussir. Sa vie sociale est importante mais il veut rester indépendant. Il aime conseiller et guider les autres et sa tolérance lui permet d’avoir de nombreux amis.

CAPRICORNE

Le natif adore les compromis. Ce diplomate mène sa barque sans encombre. Sous le charme se dissimule un caractère fort qui sait parfaitement ce qu’il veut. La réussite est assurée mais elle nécessite beaucoup de temps. Qu’importe, la personnalité est très patiente !

VERSEAU

Son intelligence est vive, tournée vers le monde extérieur. Ce philosophe tolérant aux grandes idées est capable de changer le monde grâce à ses qualités de persuasion. Malgré sa tendance à vivre au jour le jour et son côté dépensier, il a un sens de l’organisation réel. Le natif retombe toujours sur ses pieds.

POISSONS

Sa grande réceptivité au monde peut le rendre vulnérable. Sa nature est introvertie et tend vers la dépression. Sa sensibilité lui confère un sens artistique et un charme mystérieux très attirants. Faible devant les tentations, il est capable de se sacrifier pour les autres ce qui lui apporte souvent un équilibre.

8.Scorpion

24 octobre - 22 novembre

Comment est-il ?

« Si tu m’aimes, prends garde à toi. »

Voilà le pervers polymorphe qu’a si bien décrit Freud ! Expert dans les relations dominé/dominant, on dirait qu’il a toujours un compte à régler. Ce cynique vous pousse parfois à la faute juste pour avoir le plaisir de vous punir. Il joue, vous inquiète, puis s’étonne ensuite qu’on ne l’apprécie pas à sa juste valeur.

Si rien ne bouge dans sa vie, l’ennui le gagne. Sa nature extrémiste le pousse à oser toucher le fond et de toute façon, il est sûr de remonter à la surface.

Lorsqu’il détruit, c’est avec l’idée de mieux reconstruire. Sa capacité de régénération en fait un être particulièrement fort et volontaire, lui donne le courage de ses opinions. Sa défense, c’est l’attaque.

Cette puissance extraordinaire peut malheureusement se retourner contre lui. Des pulsions sadiques mal canalisées l’envahissent alors et le font passer par des phases dépressives. Ces états mortifères distillent un poison dans ses entrailles. C’est l’artiste maudit qui accouche d’œuvres morbides et cultive un attrait pour la drogue, l’alcool ou les expériences extrêmes.

« À la vie, à la mort » ; le Scorpion s’arrange pour faire un drame de sa vie, tel un héros Shakespearien qui irait jusqu’au bout sans faire la moindre concession. L’occultisme, le sexe et le pouvoir attirent le Scorpion, ces notions lui permettent de se sentir supérieur à notre pauvre condition de mortel.

Mars, la planète dominante du signe, lui inculque l’agressivité nécessaire pour tenir le coup. Pluton vient en renfort, ce « prince des ténèbres » qui représente les profondeurs et symbolise nos démons… Chez le Scorpion, l’impulsion l’emporte en général sur l’inhibition. Extrémiste et passionné, il apprécie le danger, voire le scandale !

Son orgueil, son sens de l’absolu et sa force morale l’aident à entreprendre de grandes choses. Les défis ne lui font pas peur et il ne cède pas au chantage. En revanche, la défaite lui est insupportable, il préfère disparaître plutôt que de perdre la face.

Le Scorpion a pour élément l’eau, une eau trouble souterraine qui le transporte loin des réalités, l’entraîne dans des remous d’émotions passionnelles. Comme tous les signes d’eau, il est souvent en relation fusionnelle ; possessif, sensible à la souffrance de son prochain mais impitoyable envers la faiblesse ou la lâcheté.

Chez le Scorpion, l’angoisse de castration est toujours forte, il en découle des frustrations ou un sentiment de culpabilité.

Mars ne donne plus le fougueux « guerrier Bélier » mais un personnage pervers, cultivant le secret. C’est un espion idéal ainsi qu’un excellent psychanalyste grâce à son aptitude à percer les mystères.

La femme est tout aussi puissante, peut-être encore plus énigmatique et dérangeante. Son sex-appeal trouble. Parfois rousse comme les sorcières avec une voix rauque qui vient de loin, des griffes rouge sang, un regard qui hypnotise. C’est la créature fatale pour qui un homme peut se ruiner ou se tuer.

Cette femelle sait garder un secret. Elle devine vos intentions et il est inutile de tenter de l’exploiter ou de la manipuler. Un peu garce sur les bords, elle sait être très attachante ; cela fait d’elle une partenaire qu’on n’oublie pas !

En tant qu’épouse, elle a une influence sur son mari, même si cela ne saute pas aux yeux : son énergie se transmet sans doute lorsqu’ils font l’amour. Lorsqu’elle devient mère, elle se métamorphose en louve et veille sur ses bambins. Elle garde une emprise sur eux durant de longues années.

Le Scorpion dégage beaucoup de magnétisme. Le regard est perçant et fascinant. Le corps est souvent plutôt musclé, trapu, avec une énergie communicative. Les mains sont puissantes, avec des doigts longs qui ont besoin de toucher. Il est comparable à un grand fauve prêt à bondir sur sa proie. Le nez est souvent fort, aquilin, parfois bosselé. Ses lèvres sont assez fines.

Le sexe est l’organe le plus important du signe, il est souvent un peu tordu. C’est chez le Scorpion qu’on trouve le plus d’anomalies dans la forme de la verge. Attention aux maladies vénériennes, aux hémorroïdes, aux règles douloureuses.

Sa santé est généralement bonne et sa capacité à se remettre après une maladie est exceptionnelle.

Ses angoisses profondes et sa tendance autodestructrice sont ses pires ennemis. Les sports comme la boxe ou l’escrime qui demandent agressivité et concentration lui conviennent bien.

Comment aime-t-il ?

Vite préoccupé par « la chose », le gamin vole à son père des cassettes pornographiques pour voir comment on fait ! Aimer, pour lui, signifie baiser. La grande révélation de son enfance fut de se rendre compte que papa et maman n’avaient pas le même sexe !

Il a hâte ensuite de pouvoir pénétrer l’autre (ou de se faire pénétrer) afin de lui ravir son secret. L’amour platonique est inconcevable sauf si cela nourrit son masochisme.

La relation est vite considérée comme une joute et cet érotomane vous courtise avec des cris de haine et d’amour tout en étant capable d’élans généreux et de sentiments profonds. Avoir un Scorpion pour compagnon reste une expérience inoubliable.

Son pouvoir de fascination est tel qu’il est difficile de lui résister. Si vous lui cédez, il se rend indispensable en trouvant vite votre point faible. Son besoin d’emprise en fait un jaloux même s’il vous cache les affres de ses doutes et ses souffrances. Le Scorpion peut supporter une infidélité passagère mais ne peut concevoir une liaison parallèle ou une entente intellectuelle avec un autre que lui.

Sa fidélité est remarquable, jusque dans la mort, mais il peut cependant lui arriver de vous tromper alors que vous êtes juste dans la pièce à côté, tout dépend des individus.

Sa problématique n’est pas simple : chercher une femme encore vierge pour l’entraîner dans des aventures transcendantes. Ensuite, il a tendance à la punir parce qu’elle n’a pas su rester pure !

Le mariage ne le passionne pas plus que ça, son contrat est moral, un véritable pacte que sa compagne a intérêt à respecter. Un Scorpion marié est plus infidèle, c’est sa façon à lui de casser la monotonie du couple.

Si rupture il y a, elle se passe rarement bien. Elles peuvent tourner au tragique et il est préférable de s’arranger de façon à lui faire croire que c’est lui qui vous quitte. D’ailleurs, il est suffisamment intuitif pour sentir quand ça ne va plus et prendre l’initiative de partir.

Comment fait-il l’amour ?

Jouissance et souffrance sont de connivence. Pour le Scorpion, tout est sexe, il a le diable au corps et sa libido est débordante.

De turpitude en turpitude, il apprend à se connaître. Pour le Scorpion, la sexualité est un chemin initiatique. On trouve aussi beaucoup de prostituées dans ce signe car l’argent, le pouvoir et le sexe ne font qu’un.

Ce besoin insatiable de sexe cache une immense affectivité qui est difficile à canaliser, alors elle s’écoule en torrents. Le natif ne cherche pas uniquement le plaisir mais une relation érotique et passionnelle.

Ses désirs bouillonnent, il passe de la tendresse à la cruauté, des caresses aux coups de fouet.

La femme est du style mante religieuse, avec un corps à la volupté débridée et aux tentacules dangereuses. Cette magicienne possède l’art de transformer votre verge de taille normale en un phallus gigantesque. Cette ogresse n’a de cesse de prendre en bouche votre sucre d’orge. La pornographie l’inspire. Le Scorpion adore utiliser des gadgets, comme des menottes de cuir, des aphrodisiaques ou les derniers corsets en latex à la mode. Il s’intéresse à la sodomie puisque l’anus est une zone qui le concerne particulièrement.

Généralement les tabous sont largement transgressés mais certains natifs ont une incapacité à jouir car ils croulent sous le poids de la culpabilité et de l’angoisse de castration. Ils deviennent impuissants, éjaculateurs précoces, tandis que les femmes sont frigides, nymphomanes ou perverses psychotiques.

C’est évidemment dans la tête que ça se passe mais faut-il encore que le Scorpion ait envie de guérir !

Parfois le natif peut ne pas jouir juste pour mesurer la sensation que peut procurer le fait de retenir sa semence ; il peut aussi vivre des périodes d’ascétisme prolongé.

Toujours obsédé par le désir de l’autre, il ne déteste pas en parler longuement afin d’obtenir des ébats plus explosifs lors de la prochaine rencontre. Certaines fois, il peut atteindre l’extase, celle dont parlent les sages car il y a en tout Scorpion un initié qui s’ignore.

Comment le séduire ?

Si vous n’êtes pas prêt à vivre une histoire exceptionnelle, partez dès le premier soir, car une relation avec un Scorpion n’est jamais simple. Mais si il est exigeant et cruel, il est loyal.

Sachez doser savamment plaisir et souffrance. Démarquez-vous des autres. N’hésitez pas à pleurer, les larmes le font craquer.

Ne vous formalisez pas de ses réactions brusques. Opposez-lui toujours un brin de résistance sans jamais marivauder.

Ne l’attaquez jamais, la riposte serait terrible. Un des meilleurs moyens de vous l’attacher : lui avouer vos faiblesses qu’il découvrira tôt ou tard de toute façon.

Comme il adore les réconciliations, n’hésitez pas à faire éclater de petites scènes. La paix après la guerre, quelle extase !

N’oubliez pas que pour un Scorpion, la maxime « pourquoi faire simple quand on peut faire compliqué » est de rigueur.

Secrets intimes

Points sensibles

Le sexe est le point fort du Scorpion, toute la zone sexuelle. Chez l’homme, la stimulation des testicules est aussi importante que celle du gland ou de la queue elle-même. La femme aime qu’on la caresse avec vigueur, un ou plusieurs doigts dans le vagin ou dans l’anus car c’est aussi un endroit particulièrement sensible.

Les fantasmes

Un Scorpion n’est jamais à court de fantasmes. Il a une préférence pour les scénarios SM bien élaborés. Sade devait être Scorpion ascendant Scorpion. Il adore les accessoires comme le cuir ou le fouet. Très cérébral, ses mises en scène sont plutôt dramatiques, la tragédie n’est jamais loin. Carmen qui conjugue amour et haine est Scorpion ! Enfin, la sauvagerie peut tenir une place importante dans la fantasmatique du Scorpion : on frappe, on griffe, on mord telle une bête car le mâle adore mordre sa femelle au moment où il jouit tandis qu’elle se transforme en mante religieuse.

Les positions favorites

Toutes sauf la position du missionnaire qui déshonore un Scorpion. Il est au-dessus de ça ! Il aime celles où il peut voir ce qui ce passe. Apprécier le va-et-vient de son sexe dans la chatte mouillée de sa partenaire, ou une position compliquée qui lui demande une concentration optimale pour arriver à maintenir son érection.

Sa chambre

Le Scorpion la choisit sombre, très sombre. Le rouge et le noir ne lui déplaisent pas. Pourquoi pas des draps noirs ? Puisque l’amour et la mort sont toujours proches… Mais faire l’amour dans une chambre, c’est d’une banalité…

Osez

Osez lui offrir le dernier DVD pornographique et visionnez-le durant vos ébats. Osez lui faire une scène violente durant les préliminaires, ça augmentera aussitôt son seuil d’excitation. Osez le surprendre en jouant un rôle tout à fait opposé à celui dont il a l’habitude. Osez l’emmener dans des endroits glauques pour faire l’amour. Osez le filmer en pleine jouissance.

Votre ascendant vous en dit plus

BÉLIER

Ce natif cultive une fascination pour la mort et ses appétits sexuels sont intenses. Le sexe l’aide d’ailleurs à canaliser ses angoisses mortifères. Caractère passionné, absolutiste, il peut devenir sadique. Il a du mal à accéder au bonheur, sauf s’il trouve un métier ou une cause qui lui permet d’assouvir cette soif de pouvoir.

TAUREAU

L’être est compliqué et a des tendances perverses marquées, sa sensualité est grande et ses besoins insatiables. Il est d’abord plutôt agréable, mais son égoïsme inconscient peut devenir insupportable. Sa jalousie maladive le pousse à vouloir diriger la vie des autres dont il est très dépendant.

GÉMEAUX

Il allie l’intelligence du diable à l’agilité d’un singe. Le sujet a l’art de distiller des mots cruels qui font mouche. Il aime se servir du langage pour imposer ses idées, avoir une influence. Son besoin de tout comprendre par lui-même l’empêche de faire confiance.

CANCER

Une vie fantasmatique habite le sujet. Son univers ténébreux est fait de rêves morbides qui ont tendance à le rendre pessimiste et l’isolent du reste du monde. Sa capacité à percevoir l’autre n’est pas toujours utilisée à bon escient car son anxiété permanente brouille les pistes. Ce natif aura tendance à s’entourer de personnes qui ne lui conviennent pas.

LION

Son caractère est puissant et il veut s’imposer. Si on lui résiste, le natif peut devenir brutal. Son magnétisme et son énergie exceptionnelle lui permettent d’atteindre les buts qu’il s’est fixés. Ce despote est généreux et attache une grande importance à ses racines mais il ne se plie à aucune volonté extérieure.

VIERGE

Sa capacité à analyser est grande, son sens critique aiguisé. Une anxiété permanente mais une envie de bien faire et une persévérance lui permettent d’arriver à ses fins. Sa timidité bloque parfois ses pulsions.

BALANCE

La séduction s’ajoute à son magnétisme, ce qui lui confère un charisme exceptionnel. Il est amoureux de l’argent, pour ce qu’il peut lui apporter de pouvoir. Il aime les autres mais il cultive le sadisme dans ses relations, sadisme qui peut se muer en masochisme.

SCORPION

L’agressivité est à son paroxysme, le natif est parfois dangereux, pour lui comme pour les autres. Son psychisme torturé lui donne néanmoins la force de se sortir de toutes les situations. Sa capacité à se régénérer est extraordinaire, son pouvoir de fascination sur les autres immense !

SAGITTAIRE

Le natif nourrit une ambition secrète, un besoin de se dépasser. C’est un être qui souffre intérieurement, souvent à cause de deuils ou d’épreuves difficiles. Son idéal est élevé et il peut choisir de se retirer du monde à un moment ou un autre.

CAPRICORNE

Sa personnalité est forte, avec une grande ambition et rigueur morale. Sa volonté inébranlable lui permet de ne jamais perdre de vue les buts qu’il se fixe. Il ne cherche pas à plaire car il veut rester fidèle à lui-même. Il analyse tout en profondeur et ne fait aucune concession.

VERSEAU

Ce natif cherche à imposer ses idées qui sont souvent marginales. Il est doué pour la recherche ou les inventions les plus saugrenues. Sa vie professionnelle est importante pour lui, il sait être généreux et désintéressé, il réussit par lui-même grâce à sa force de caractère.

POISSONS

Il est doté d’une sensibilité médiumnique à laquelle il peut se fier. Ce natif est apte à sonder l’autre avec une facilité déconcertante. Attention aux tendances auto-destructrices : elles peuvent le conduire à la drogue. Il doit veiller à garder ses dons pour une noble cause et non pas au service de son pouvoir.

9.Sagittaire

23 novembre - 21 décembre

Comment est-il ?

« Tout va pour le mieux dans le meilleur des mondes. »

Optimiste et confiant, le Sagittaire prend la vie à bras le corps. Rien ne l’arrête : le regard tourné vers l’avenir, le natif se fixe un idéal élevé. Mi-homme, mi-cheval, les sabots du centaure martèlent le sol tandis que le cavalier tourne son arc vers le ciel. Les pieds sur terre et la tête dans les étoiles, le Sagittaire est très équilibré.

Les grands espaces l’attirent et aucune barrière ne peut contenir cet aventurier impulsif. Toujours en quête d’autre chose, il lui arrive parfois de privilégier le voyage intérieur.

L’élément feu du signe ne sert plus l’ego mais se tourne vers un but plus noble. Doté du sens de l’honneur, il refuse d’être complice d’actes mesquins ou de malversations. Sa confiance en lui le pousse à fréquenter les personnes qui lui sont bénéfiques. Il croit détenir la vérité et le faire changer d’avis ou lui faire admettre une autre opinion que la sienne est mission impossible. Ainsi, sa tolérance est toute relative. Sa franchise lui donne le courage de ses opinions et il ne se gêne pas pour vous sortir vos quatre vérités.

Le caractère est dynamique et conquérant. Pourvu d’une grande vitalité, c’est un leader extraverti sûr de ses capacités. Le Sagittaire cultive toutes les qualités nécessaires pour réussir. Agréable à vivre si on accepte ses excès, ses blagues (pas toujours très fines) et sa façon de se jouer de tout. La loyauté en amour comme en amitié est une valeur qui n’a pas de prix à ses yeux.

Jupiter, planète d’expansion dirige le signe. Avec une telle étoile, le natif est souvent chanceux et sait en tirer profit. Il est attiré par la philosophie ou la spiritualité et sa quête d’un ailleurs est permanente.

Cela le rend particulièrement sociable et lui fait fuir la solitude, même si son indépendance lui permet de supporter le célibat. Il crée des clans par besoin de se sentir intégré et a souvent besoin de se constituer une grande famille qu’il dirige en patriarche despotique.

Le Sagittaire cultive un paradoxe : sous un aspect d’aventurier sommeille un bourgeois amoureux des traditions. Partisan de la légalité, il s’épanouit dans l’ordre et l’honneur.

La femme Sagittaire est une amazone. Son regard est franc, sa démarche assurée, elle vient vers vous la tête haute et n’hésite pas à faire le premier pas et à vous dire ce qu’elle pense de vous. Dotée d’une forte personnalité, elle est indépendante, ce qui ne la rend pas toujours facile à vivre mais elle connaît ses défauts et sait en rire avec vous.

Cette femme énergique et généreuse peut se dévouer à l’homme qu’elle aime mais sa vie professionnelle passe souvent avant sa vie affective. Parfois, son côté Pygmalion l’amène à s’enticher d’un faible qu’elle porte à bras le corps.

Bonne maîtresse de maison, elle a l’art de vous mettre à l’aise et s’adapte à toute sorte d’ambiance. Sa beauté est sans artifice. Pour s’habiller, elle privilégie les vêtements qui la laissent libre de ses mouvements. Ses hanches sont rondes, voire épanouies, ses cuisses longues et de l’ensemble de sa silhouette se dégage une forte présence.

C’est une mère attentive, un bon professeur qui ne craint pas d’élever son enfant seule, elle aime vivre « hors des normes ». Nombre d’entre elles militent pour la libération de la femme.

Le natif est à l’aise dans son corps, souvent très sportif. Bien bâti, le torse est développé, l’allure majestueuse, il doit pourtant prendre garde à l’embonpoint car ce jupitérien aime la bonne chère !

Le nez est souvent proéminent, les sourcils épais surplombent des yeux ouverts sur le monde, le teint est couperosé. De grandes oreilles entourent un visage large. La calvitie précoce le guette.

Sa santé est généralement excellente, son style de vie sain. Le foie et la vésicule biliaire sont les organes fragiles. Le Sagittaire rougit facilement, de rage ou d’émotion, car sa circulation sanguine est intense. Sa tendance aux excès peut lui jouer des tours. Le sexe est sportif. Sa réputation de tenir la distance n’est pas usurpée.

Comment aime-t-il ?

Chez le Sagittaire, la libido est libérée et la différence des sexes bien intégrée. L’idée d’affronter l’autre ne lui procure aucune angoisse. Il papillonne beaucoup dans la première partie de sa vie pour ensuite se caser définitivement car il respecte les institutions.

Amoureux, le Sagittaire s’investit vraiment mais ne lui demandez plus le moindre effort quand la passion s’est envolée. Son cœur dégage une véritable chaleur, non pas des flammes dangereuses mais un feu maîtrisé. Parfois par peur que son univers romantique ne s’écroule, il adopte une attitude blasée. Ses plaisanteries caustiques pourraient laisser penser qu’il est indifférent mais c’est sa manière de se protéger. Néanmoins sa capacité de passer d’un état amoureux à l’indifférence peut en déconcerter certains.

Ce dragueur ne recule devant rien, son culot et son bagout lui permettraient d’emballer une bonne sœur ! Et si finalement il essuie un « flop », il se convainc que la femme qu’il convoitait ne le méritait pas.

Le jeu amoureux lui est étranger. Sa franchise le perd parfois car elle blesse la susceptibilité de sa partenaire. En amour, toute vérité n’est pas toujours bonne à dire !

Plutôt fidèle à son idéal qu’à la réalité, son esprit s’envole dès qu’il s’ennuie. La jalousie est un sentiment assez confus pour lui, il ferme les yeux et se considère au-dessus de ça. Son sens de la liberté lui permet d’envisager le partage des corps. C’est pourquoi le Sagittaire fait du prosélytisme pour l’échangisme, une manière finalement assez loyale de tromper son épouse !

Le Sagittaire cultive aussi cette ambiguïté d’être libre tout en étant conservateur. Son âme de « pater familias » lui permet ensuite d’imposer son autorité.

Ceux qui optent pour le célibat par besoin de préserver leur liberté ont besoin de s’engager dans une cause humanitaire car le signe a beaucoup d’amour à donner.

Le Sagittaire est souvent attiré par les étrangers ou les partenaires mariés par peur de se retrouver trop enfermé.

Après une rupture, il sombre rarement dans la déprime. Le cœur libre, il repart aussitôt vers de nouvelles conquêtes.

Le Sagittaire est toujours entouré d’amis car, même très amoureux, il ne les oublie pas.

Comment fait-il l’amour ?

Ce chasseur lance sa flèche avec dextérité et se jette sur sa proie avec ardeur. L’union charnelle est de première importante, il s’y adonne avec fougue. Tel un conquérant, il part à l’assaut de sa partenaire, manquant parfois de délicatesse.

L’acte sexuel est puissant, pas de coït en demi-teinte. L’homme est doté d’une véritable résistance, peu importe le lieu : tous les endroits lui paraissent convenables pour culbuter sa maîtresse, surtout les lieux extérieurs.

Il rentre assez vite dans le vif du sujet, sans pour autant négliger les préliminaires et change de positions dès que l’ennui s’installe. Ses débordements sont sonores et gestuels.

C’est un étalon, pas un minet, et il est capable de festoyer longtemps. N’étant pas de nature égoïste, il tient à partager son enthousiasme et sait déployer des trésors de caresses s’il se rend compte que sa partenaire a du mal à jouir. Il recherche toujours de nouvelles expériences et n’a pas réellement de fantasmes puisqu’il les assouvit dès que ceux-ci surviennent. Sa seule réserve : les pratiques sadomasochistes.

Il se révèle dans la sexualité, cela fait partie des expériences initiatiques qu’il affectionne.

La femme aussi aime ça ! Elle ne vous allume jamais pour rien. Attirée par les hommes virils, cette épicurienne est en général bien dans son corps et n’a pas de problèmes particuliers pour accéder au plaisir.

Comment le séduire ?

Respectez son indépendance et n’essayez pas de diriger sa vie.

Le Sagittaire n’est pas un animal familier, on ne le domestique pas.

Laissez-lui ses buts même s’ils ne sont pas réalistes. Il en a besoin et les lui casser revient à inhiber sa personnalité.

Cultivez le pittoresque et l’inédit. Ne vous refusez pas à ses ardeurs, son appétit est féroce. Organisez des banquets avec victuailles et boissons à profusion : il adore les fêtes fastueuses. Acceptez ses amis, soyez sociable et gai car il déteste les mines tristes.

Aimez la vie au grand air, faites du sport avec lui. Sachez l’occuper car l’oisiveté le déprime.

Ne tenez pas compte de ses colères ou de ses attaques verbales, il n’est pas rancunier et oublie vite pourquoi il s’est emporté.

Ne doutez jamais de lui, ni de ses paroles ou de ses actes. Vous pouvez lui faire confiance, sa chance est réelle et son flair infaillible.

Soyez son complice et partagez avec lui un idéal.

Ne l’espionnez pas. Faites semblant de vouloir le quitter ou de moins l’aimer, il redoublera d’ardeur pour vous.

Échappez-lui de temps en temps afin qu’il puisse remonter sur son destrier pour partir à votre recherche.

Secrets intimes

Zones érogènes

Les cuisses sont les parties sensibles du Sagittaire. Elles sont souvent musclées et très réceptives aux caresses. On peut aller de la cheville jusqu’au sexe qui s’ouvre plus ou moins en fonction de votre savoir-faire mais gare aux maladroits : elles peuvent aussi se resserrer tel un étau !

Les fantasmes

En tout Sagittaire sommeille un aventurier. Lorsque sa libido se réveille, elle l’entraîne loin. Évidemment faire l’amour en plein air, dans les airs ou en haut du Kilimandjaro peut l’exciter. Et pourquoi pas l’amour à plusieurs ? Le Sagittaire aime son prochain et n’est pas d’un naturel jaloux. La femme rêve de rencontrer un cosmonaute et d’être la première à faire l’amour sur Mars.

Les positions favorites

Vous l’avez compris, c’est un sportif et il aime les exploits. La position qui l’attire le plus est celle où il chevauche sa partenaire, idem pour la femme car en tout Sagittaire sommeille un centaure. Épicurien, un peu bourgeois, il aime les positions confortables qui permettent de tenir longtemps.

Sa chambre

Elle est spacieuse et lumineuse. Le décor est exotique avec quelques objets de décoration qui rappellent les horizons lointains.

Osez

Osez organiser chez vous une soirée échangiste. Osez lui faire l’amour dans l’ascenseur ou sur la terrasse un soir d’été. Osez lui offrir une croix ou une relique religieuse en objet fétiche sexuel. Osez la chevaucher ou vous faire chevaucher, n’oubliez pas qu’en tout Sagittaire sommeille un cavalier. Osez lui raconter comment vous lui ferez l’amour dans le futur, dans deux jours, deux ans ou vingt ans !

Votre ascendant vous en dit plus

BÉLIER

Courageux, optimiste, loyal : ce caractère noble défend toujours de grandes idées. Son importante énergie l’empêche de rester en place. Leader généreux, il est capable d’entraîner une armée dans son sillage. Les voyages sont importants. Malgré sa bougeotte permanente, il attache une grande importance à sa vie privée.

TAUREAU

Épicurien, il cache pourtant une angoisse profonde qui le pousse à toujours chercher quelque chose. Son amour pour l’argent joue un rôle prépondérant dans sa vie. Son magnétisme sensuel certain lui confère beaucoup de charme.

GÉMEAUX

Son caractère enjoué rend le natif insaisissable. L’esprit vif, il a besoin de changement continuel mais il s’attache pourtant aux personnes qui l’émeuvent. Son manque de réalisme et sa tendance à faire facilement confiance nuit à la réussite.

CANCER

Le natif est très imaginatif mais son optimisme est atteint par une émotivité trop personnelle. La famille, la maison, le quotidien jouent un grand rôle dans sa vie et l’empêche d’aller de l’avant. Il s’épanouit dans des professions où il peut venir en aide aux autres.

LION

De nature flamboyante, il vit pour l’amour de soi et des autres. Sa générosité est grande et son magnétisme important. Il est très orgueilleux mais se met au service des autres, tel le chevalier d’antan ! Aucune mesquinerie n’a de place dans ce tempérament haut en couleur.

VIERGE

Son caractère est plus réservé mais sa capacité d’analyse lui permet de bien comprendre les autres et de les aider. Son esprit est critique voire caustique. Il est précis et a le sens de l’organisation. Il a parfois du mal à se libérer de son milieu familial.

BALANCE

Ce natif est aimable et attache une grande importance aux autres et à sa vie privée. Il vit à travers le regard d’autrui. Très social et diplomate, il réussit dans la vie. Il est doué pour l’écriture ou la communication.

SCORPION

Son caractère est fort, toujours enclin à se surpasser sans jamais être satisfait. Son attirance pour le pouvoir et le matériel est grande. Son courage est illimité ce qui lui permet de réaliser ses ambitions. Son autorité et son idéalisme en font une personnalité difficile mais attachante.

SAGITTAIRE

Ce natif est d’un optimisme à toute épreuve et mène sa vie tambour battant. Il entraîne son entourage et ne supporte pas qu’on lui résiste car il est sûr de détenir la vérité. Rempli de bonne volonté, il est parfois envahissant. Il est chanceux et généreux mais son émotivité excessive peut lui jouer des tours.

CAPRICORNE

L’ascendant renforce les valeurs conservatrices du signe, le rendant un peu rigide et introverti. Il lui faut beaucoup de temps pour accepter de laisser libre cours à ses pulsions vitales. Un conflit douloureux avec le père est souvent à l’origine de ce blocage. Il est trop exigeant vis-à-vis de lui-même.

VERSEAU

L’amitié est son code d’honneur. Il est toujours très entouré grâce à sa joie de vivre communicative. Doté d’un esprit d’avant-garde, l’énergie qu’il développe est positive. Son esprit moderne, plutôt scientifique, est au service des autres. Libre et indépendant, il n’attache aucune importance aux valeurs matérielles.

POISSONS

Sa soif d’absolu l’entraîne toujours en quête d’un ailleurs. La réalité ne peut le satisfaire ! Cette nature généreuse se met en danger tant elle veut ignorer les réalités. Son goût pour les voyages et les changements est immodéré. Le natif a beaucoup de chance, ce qui lui permet de se sortir des situations dans lesquelles il se met…

10.Capricorne

22 décembre - 20 janvier

Comment est-il ?

« Lentement mais sûrement. »

Le Capricorne développe résistance et détermination. La vie est une affaire sérieuse, rien ne doit se gaspiller et mieux vaut croire en soi qu’en la providence !

Son obstination lui donne une puissance de travail considérable. Le temps n’est plus aux frivolités. Le natif est introverti, il refoule ses colères et modère ses passions. Sous un masque froid et dur vibre une réelle sensibilité.

Signe de terre, son intégrité lui permet d’imposer sa discipline aux autres. Perfectionniste et exigeant, il déteste toute situation d’infériorité ou de soumission. Sa parole est sacrée, il hait le mensonge ou l’hypocrisie qui représentent à ses yeux les armes des faibles. La recherche de l’authenticité, le respect des traditions, l’amour des vieilles pierres et des langues anciennes l’intéressent beaucoup plus que l’idée d’aller sur Mars. Ses valeurs fondamentales sont : famille, honneur, devoir…

Le Capricorne a besoin de temps. Saturne (le dieu Chronos, symbole du temps, de la discipline et de la solitude), sa planète, met 29 ans et quelques mois à revenir sur sa position de naissance, c’est à ce moment seulement que le natif s’épanouit.

Dans la première partie de vie, il est timide et mal dans sa peau mais ensuite sa personnalité acquiert une maîtrise qui lui permet de faire tomber sa carapace.

L’expérience est un atout, la maturité lui convient bien : il se bonifie en vieillissant. Le Capricorne réussit professionnellement. Sa capacité de travail est remarquable et il préfère œuvrer seul.

Plutôt patriarcal, il pense que le monde doit être dirigé par des hommes et se veut le protecteur du sexe faible, préférant s’attacher des êtres qui ont besoin de lui.

Grâce à son sens du devoir et de la patrie, la politique l’attire. Son esprit a besoin de marcher sur les hauteurs, gravir le haut de la montagne, accéder au sommet.

Cet ermite atteint souvent un équilibre parfait grâce à la maîtrise de ses sentiments et la fermeté de son caractère. Le natif peut se détacher des contingences matérielles et des plaisirs. Sous un certain ascétisme se cache souvent une ambition refoulée…

Un « surmoi » fort le rend respectueux de la morale mais a tendance à l’inhiber.

La femme est taciturne, d’une beauté qui n’a rien à voir avec celle des stars hollywoodiennes crevant les écrans par leur sensualité épanouie. D’un naturel absolu, elle est certes jolie mais rien dans son physique n’est outrancier. Ses vêtements épousent toutes les nuances de gris ou elle porte du noir mais avec élégance et sobriété. Sous ses élans de féminité se cache une rigueur masculine. Une voix grave, posée, aux inflexions fortes. Le regard est hautain, le front haut, la bouche fine et le corps mince, voire maigre. Ses gestes sont peu gracieux : d’ailleurs, les mouvements sont calculés avec parcimonie. Ses rides lui donnent beaucoup de charme et elle se sent souvent mieux dans sa peau en vieillissant. Orgueilleuse, elle tient à ce qu’on l’aime sans artifice.

Cette forte femme a besoin d’exister, elle est plus équilibrée dans sa vie privée lorsqu’elle a réussi sa vie professionnelle. Compétente en matière d’éducation, la native élève ses enfants avec une main de fer.

Le corps est mince, parfois un peu voûté, mais il se dégage une certaine force de la charpente. La colonne vertébrale est la structure essentielle du natif, son pilier.

Le visage possède des traits anguleux, une bouche mince. Le physique du Capricorne devient plus intéressant en vieillissant. Les mains longues et noueuses saisissent les objets avec lenteur et précision.

Sujet aux problèmes de rhumatismes, d’arthrose, le squelette est le siège de déformations. Les genoux sont les parties les plus fragiles. La peau est sèche et délicate, il est souvent sujet aux réactions allergiques cutanées. Ce n’est pas du tout un sportif, à la rigueur la marche à pied ou l’alpinisme peuvent le motiver. Le Capricorne se ressource dans le silence et le repos.

La verge de bonne taille fonctionne sur commande. Les pannes sexuelles sont rares chez lui : lenteur et prudence, mais vigueur et labeur.

Comment aime-t-il ?

Le Capricorne aime avec précaution, il est réticent à s’abandonner. Adolescent, il se méfie de l’autre sexe, d’autant qu’il est très souvent marqué par l’image d’un père qui l’a étouffé et auquel il n’a pas pu s’identifier. Le natif a des difficultés à s’aimer c’est pourquoi il a du mal à aimer.

Par la suite, il a peur de se tromper et d’être trompé.

C’est le signe qui n’aime qu’une fois et sa flamme se déclare souvent bien après la quarantaine.

Parcimonieux dans les mots d’amour, s’il vous dit « Je t’aime » vous pouvez être sûr de ses sentiments. Sa pudeur l’empêche d’être démonstratif. C’est une âme en hiver, souvent mélancolique, qui ne cherche guère à séduire.

Son intégrité totale le rend exigeant. Il met longtemps avant de se déclarer, mais une fois la chose faite, il va droit au but car il déteste perdre son temps en aventures futiles. Ne vous étonnez pas qu’il vous fasse une demande en mariage après seulement quelques semaines de fréquentation.

Cet affectif a besoin de contrôler et se cache souvent sous un masque d’indifférence : il peut alors se lâcher dans le sexe. Le natif a parfois du mal à lier les deux, il prend alors une femme qu’il honore très peu et une maîtresse qu’il baise beaucoup mais à qui il ne fait jamais la moindre déclaration.

Le Capricorne ne supporte pas d’être rejeté ou abandonné ; il ne s’investit que lorsqu’il est sûr de l’affection de sa partenaire. L’infidélité l’insupporte, un engagement est absolu, aucun écart, aucun retard ne pourra être accepté.

L’amour équivaut pour lui à rendre service, à être présent, on peut vraiment compter sur lui. Capable de faire face en cas de coup dur, son dévouement est exceptionnel lorsqu’il aime vraiment car sous ce caractère dur se cache un cœur d’or.

La femme recherche souvent un père solide qui est en mesure de la protéger afin qu’elle tombe enfin le masque. D’une jalousie possessive, elle épuise sexuellement son partenaire afin d’être certaine qu’il n’ira pas voir ailleurs.

Comment fait-il l’amour ?

Dans ce domaine, il oublie la pudeur. Si l’état amoureux lui pose quelques problèmes, il vit la sexualité avec beaucoup moins d’inhibition. Il peut passer d’une maîtresse à l’autre sans état d’âme. Tant que les sentiments sont absents, c’est un amant besogneux et infatigable qui tient bien la distance même s’il va souvent droit au but.

Lorsque l’amour vient brouiller les cartes, les préliminaires prennent alors de l’importance.

Le stade oral a une réelle importance, une certaine avidité le pousse à embrasser ; le sexe, les seins, les fesses, pourquoi pas l’anus lorsqu’il n’est pas trop inhibé.

Certes, ce n’est pas lui qui vous fera découvrir des trucs nouveaux ou qui vous demandera des positions compliquées, mais il est ouvert à toutes les fantaisies qu’on lui propose, à condition toutefois d’en rester le maître. Cet amant peut exploser, on sait bien que sous la glace se consument des charbons ardents.

Lorsqu’il a eu un coup de foudre, il lui faut du temps pour s’aventurer sur le terrain du corps à corps. Néanmoins, quand enfin il ose culbuter sa dulcinée, il devient sans aucun doute le meilleur partenaire du zodiaque. Il prend le temps nécessaire des préliminaires et fait ensuite durer le coït jusqu’à ce que sa belle demande grâce !

Le Capricorne a une étonnante capacité de passer de périodes d’abstinence à des ébats continus. Certains d’entre eux ont définitivement tiré un trait sur leur vie sexuelle. Les autres ont une sexualité harmonieuse jusqu’à la fin de leur vie, puisque le Capricorne se bonifie en vieillissant. Un amant de 80 ans peut tout à fait tenir la distance s’il est du signe de la chèvre, ou plutôt du bouc !

La femme est une partenaire à la hauteur de vos fantasmes. Vous pouvez compter sur elle pour assurer, même dans les moments de haute perversion, d’autant plus si elle est amoureuse. Car contrairement à son frère, elle sait se soumettre aux volontés orgasmiques de son cher et tendre. Elle se rend pantelante et jouissante entre les bras de son homme, ravie de perdre enfin le contact avec la réalité.

Comment le séduire ?

Attention au quotidien car il y attache beaucoup d’importance et peut rompre pour un incident qui vous paraît anodin.

Soyez à l’heure à ses rendez-vous. Évitez de le presser ou de changer son rythme.

Respectez-le, laissez-le s’épanouir dans son travail, sa carrière est importante pour lui.

Ne le bousculez pas dans ses sentiments, il lui faut du temps pour se déclarer.

Évitez la futilité, pas d’artifice, soyez authentique. Préférez une soirée au coin du feu à un dîner dans le dernier bistrot à la mode ou un bal populaire : il déteste la foule.

Il a tendance à décider à votre place. Ne l’humiliez pas devant le monde.

Vous n’êtes, par contre, pas obligée d’être aussi raisonnable que lui car le Capricorne aime les gens plus passionnés que lui.

Vivre avec un Capricorne, c’est choisir la sécurité non pas le plaisir facile ou la fantaisie.

Enfin sachez qu’il est pratiquement impossible de rompre avec lui. Tel le lierre, il meurt ou s’attache !

Secrets intimes

Zones érogènes

Le Capricorne est d’abord plutôt froid et il n’est pas toujours simple de briser la glace ; si vous avez de la patience, vous découvrirez que sous cette carapace brûle un feu intense et durable. L’échine du Capricorne répond à vos caresses par des vibrations libidinales. Si vous désirez l’enflammer vraiment, procédez à des attouchements circulaires aux articulations du coude mais surtout du genou.

Les fantasmes

En apparence le Capricorne n’a pas de fantasmes sinon qu’on lui foute la paix. Il faut cependant savoir que sous l’iceberg se cache des désirs lourds, tenaces. S’il domine dans la vie, il est timide en amour, c’est pourquoi il aime les femmes qui prennent les initiatives. Il rêve de faire l’amour au sommet du Kilimandjaro. Il veut pouvoir bander toute la nuit pour prendre sa partenaire durant des heures afin qu’elle soit définitivement imprégnée de son membre invincible.

Les positions favorites

Pas de fantaisies, rien ne vaut les positions allongées. Celles où l’on peut confortablement œuvrer sans risques démesurés. Il aime aussi celles où il domine, une femme maîtresse le chevauchant avec vigueur l’emporte à coup sûr vers un orgasme optimal.

Sa chambre

Un rien austère, sombre, parfois macabre. Pas de décoration ostentatoire, ni de couleurs vives. La lumière est toujours discrète, il préfère souvent faire l’amour dans le noir. Le lit, de préférence ancien, est solide. L’idéal serait le lit du grand-père en bois massif.

Osez

Osez l’obliger à vous dire « je t’aime » au moment de l’extase. Osez lui chuchoter vos fantasmes dans le creux de son oreille durant le coït. Osez introduire un jouet intime dans vos ébats mais expliquez-lui le mode d’emploi. Osez des postures debout, il est capable de vous surprendre par sa résistance. Osez le frustrer pendant quelques temps, il n’en sera que meilleur après.

Votre ascendant vous en dit plus

BÉLIER

Le caractère est fort et souvent agressif. Pourtant, malgré son besoin de mouvement, le natif doit vivre dans le calme et recherche plutôt la solitude. Doté d’une grande ambition, il a besoin de croire à ce qu’il fait pour réussir. Sous son aspect tranquille sommeille une violence qui explose rarement.

TAUREAU

Les pieds solidement ancrés sur le sol, il avance lentement. Fondamentalement matérialiste, il a besoin de croire en de nobles idées. Très loyal, il devient dur avec les personnes qui vont à l’encontre de ses intérêts.

GÉMEAUX

Les idées sont sérieuses. Il met son intelligence vive au service de problèmes de fond. Il porte un véritable intérêt pour la psychologie. Comme il semble distant, on pourrait penser qu’il est indifférent, ne vous y trompez pas car sous ce masque vibre une intense sensualité.

CANCER

Il veut devenir adulte très vite, cependant il a terriblement besoin de son univers familial. Il a besoin d’affection et de se sentir protégé, ce qui l’empêche d’avancer dans la vie, jouant au faible alors qu’il possède pourtant une puissance intérieure.

LION

Ce natif bénéficie d’une grande force de caractère mais il privilégie trop le quotidien pour réussir vraiment ! Il sait pourtant mener à bien ses affaires grâce à son acharnement et son emprise sur les autres. Son perfectionnisme l’empêche parfois de lui laisser du temps pour se divertir !

VIERGE

D’un tempérament introverti, il est difficile à comprendre. L’être reste souvent sur ses positions et a du mal à communiquer, son goût pour la solitude est un peu trop prononcé. Il est doté d’une intelligence analytique et son esprit critique l’amène à décortiquer les choses au lieu de les vivre.

BALANCE

Ce natif est attaché à ses origines. Son physique séduisant héberge un caractère fort et déterminé. Il est doué pour manipuler les gens et arrive à ses fins. Il tient néanmoins compte de l’avis de ceux qu’il aime et a le sens du devoir.

SCORPION

Cette personnalité dégage un fort magnétisme et garde secret ses sentiments. Il aime s’entourer, communiquer, jongler avec les mots. De nature curieuse, il creuse les apparences pour chercher le sens réel des choses.

SAGITTAIRE

Le natif s’affirme assez jeune. Il sait ce qu’il veut et défend ses opinions avec passion. Il est ambitieux, mais son besoin de sécurité l’empêche de prendre trop de risques. Son optimisme est souvent voilé par la déprime. Il peut trouver son équilibre en s’occupant des autres.

CAPRICORNE

Une vraie chèvre qui gravit les échelons petit à petit ! Il éprouve des difficultés à gérer des angoisses et il lui faut beaucoup de temps pour apprendre à s’aimer. Le natif peut se réfugier dans une solitude stérile ou alors il acquiert la sagesse dont il fait profiter les autres.

VERSEAU

C’est un caractère taciturne, discret et introverti et sa vie reste secrète mais intense. Il peut passer son existence à chercher ! Il porte un intérêt à l’histoire ancienne, le passé. Il suit son chemin sans tenir compte de l’avis des autres.

POISSONS

L’intuition est son alliée la plus sûre. Il est pourvu d’une grande compassion et réussit davantage ses relations amicales car il a tendance à trop idéaliser l’amour. C’est un grand humaniste qui, avec le temps, peut arriver à développer une grande sérénité.

11.Verseau

21 janvier - 19 février

Comment est-il ?

« Liberté, égalité, fraternité. »

Cette formule a été inventée par un Verseau. La liberté est la valeur à laquelle il tient le plus, respecter. Le natif milite pour l’égalité des races, des sexes, des générations. Cet individualiste acharné a un côté révolutionnaire. Défenseur des grandes idées, il préfère les mots aux armes. Fraternel, son sens de l’amitié est poussé au summum.

Tel un ange, le Verseau est un signe androgyne qui avance avec légèreté et optimisme. Loin, très loin des contingences matérielles, sa nature aérienne lui permet de se détacher des biens matériels et des pulsions instinctives. L’argent, le confort, les obligations mondaines ne le concernent pas, il peut gagner beaucoup pour tout dilapider en quelques mois.

Il se passionne pour la psyché humaine mais néglige le cœur pour privilégier l’esprit. Cela le rend parfois difficile à comprendre. Le Verseau est le signe le plus paradoxal du Zodiaque.

Si Uranus est maître du signe, Saturne n’est pas loin ! Ce dernier apporte une structure et un attachement aux valeurs ancestrales tandis qu’Uranus le libère de ce carcan en brisant tous les dogmes.

Le Verseau est beaucoup moins facile à vivre qu’on pourrait le croire, à cause de sa nervosité, de ses sautes d’humeur et de son entêtement permanent. D’apparence sociable, son caractère manque de souplesse et ses réactions brusques peuvent dérouter.

Sa naïveté est en contradiction avec son intelligence concrète ; il a soif d’absolu, ce qui l’entraîne parfois jusqu’au fanatisme.

Le Verseau est souvent en révolte, il méprise les conventions, veut combattre les préjugés et renverser les usages. Il peut exploser si on le provoque.

La contrainte le rend nerveux et il prend la fuite dès qu’on lui demande de s’engager. Particulièrement adaptable, le Verseau est toujours en mouvement avec un besoin permanent de changer d’horizon. Il est également original, anticonformiste et excentrique. Toujours ingénieux, mais son manque de persévérance l’empêche souvent de réussir : il est doué mais paresseux !

Ses goûts vont vers le moderne et l’avant-garde. Il aime porter le vêtement dernier cri, découvrir le talent de demain, être en avance sur son temps. Le Verseau se sent sur une autre planète, voyageur de l’infini, son esprit est rempli d’un ailleurs. Tourné vers l’avenir, la science-fiction est son domaine de prédilection, tout comme la conquête spatiale, le monde des ordinateurs et Internet.

C’est un altruiste qui n’a aucun a priori, capable de tout entendre sans juger, avec une grande aptitude au pardon. Il prend sous son aile tous les marginaux et les farfelus, sans distinction. Il nourrit parfois le rêve de vivre en communauté.

La femme Verseau ne milite pas pour l’égalité des sexes tant elle est convaincue d’être l’égale de son compagnon masculin. Sa conduite plutôt androgyne peut surprendre. Cette créature moderne moulée dans un jean, avec des allures de garçon manqué, chemine loin des sentiers battus, ne supporte aucune discipline et se moque du qu’en dira-t-on. Certaines s’habillent avec excentricité, ce sont les révolutionnaires du zodiaque.

On ne peut pas dire qu’elle soit une ménagère modèle, elle sait en revanche faire de votre quotidien une succession de jours de fête !

Inutile de compter sur elle pour jouer le rôle de poupée-objet, elle parle beaucoup et son esprit inventif lui permet de trouver la bonne idée au moment où vous en avez besoin.

Intellectuellement très brillante, elle est romantique mais aussi capable de coups de tête, capricieuse et butée. Elle a besoin d’acquérir son autonomie, n’hésite pas à réclamer son dû et respecte ses engagements. Beaucoup d’entre elles font de la politique : dans cet espace de pouvoir, elles peuvent laisser libre cours au développement de leurs idées.

C’est une mère copine qui s’intéresse principalement à ses enfants lorsqu’ils ont dépassé le stade de la pouponnière. Elle sait alors les écouter et, surtout, leur donner très vite la notion d’indépendance.

Le Verseau compense sa petite constitution physique par l’esprit et l’intelligence. Son allure est élancée, ses gestes aériens. Il est souvent nerveux et sa démarche devient sautillante. Ses yeux paraissent perdus dans le vague, ses arcades sourcilières sont hautes et arrondies, ses cheveux fins et ondulés comparables à ceux des anges. Les attaches sont particulièrement fines et le visage plutôt anguleux.

La verge ne fait pas exception, elle est de taille modeste plutôt oblongue, futée et toujours prête à innover !

Sujet aux vertiges ou aux pertes de conscience, le Verseau doit éviter le surmenage. Sa circulation sanguine n’étant pas très bonne, avec l’âge des troubles artériels peuvent survenir, les varices le guettent également. Les attaches étant fragiles, les entorses aux chevilles ou aux poignets sont fréquentes. Les yeux non plus ne sont pas épargnés. Le natif est sujet aux accidents dus à l’inattention ou aux coups du sort d’Uranus, maître de l’imprévu !

Il doit éviter tout excitant comme le café ou la cigarette et bannir les somnifères tout en prenant soin de son sommeil.

Comment aime-t-il ?

Le Verseau est pour l’égalité des sexes et c’est sans doute le signe le moins misogyne du zodiaque. Son idéalisme et sa sensibilité un peu éthérée le font aimer de façon surréaliste ; il clame haut et fort : « Faites l’amour, pas la guerre. »

Son détachement peut porter à croire qu’il ne tient pas vraiment à sa compagne ; pourtant, lorsque son cœur s’emballe, le Verseau a l’impression d’être au bord d’un gouffre infini. C’est pourquoi il réprime ses émotions et préfère les rapports inachevés.

Le don de soi est difficile pour lui puisqu’il ne s’appartient pas. L’amour se vit à deux, or le Verseau pense toujours de manière individualiste ou universelle. Comment s’investir dans une relation lorsqu’on voudrait unir des milliards d’individus ? Le Verseau aime toujours de manière désintéressée et sa franchise vous permet de le croire quand enfin il vous dit « je t’aime »

Il est plutôt attiré par des femmes différentes de lui, des étrangères, des extraverties ou des originales, mais des créatures qui respectent sa liberté. Il peut également s’enticher d’une jeune fille et la façonner à la manière dont il l’a rêvée depuis des années.

Il ne connaît pas l’instinct de propriété donc ignore la jalousie. Il sort parfois avec une femme mariée, ce qui lui semble le meilleur moyen de garder sa liberté, car même s’il est fidèle, il est réfractaire au mariage !

Son idéalisme l’empêche de tromper sa femme, seulement voilà : il épouse rarement et préfère l’amitié amoureuse car il peut ainsi continuer à papillonner tout en respectant son éthique. Comme il croit à l’amour libre, il trompe sans scrupule et sa sincérité lui permet de vous avouer ses frasques sans aucune culpabilité.

Pour rompre avec un Verseau ? Rien de plus facile : il suffit de lui dire « restons bons amis »…

Comment fait-il l’amour ?

Pour lui l’amour platonique est idéal, le sexe n’est pas sa préoccupation principale. Ne lui sautez pas dessus le premier soir, il a horreur de ça. Vous devez attendre pour passer à l’acte, il a besoin d’échanger des points de vue car cela le rassure de voir que sa partenaire pense comme lui. Bien sûr, si une femme se jette dans son lit, il en profite, un Verseau n’en est pas moins homme mais il la répertoriera dans la famille des putes ou des nymphomanes !

Ce bavard n’est pas le meilleur coup du zodiaque ! Il adore vous expliquer durant des heures sa théorie sur la meilleure façon de faire l’amour pour ensuite s’accoupler en une minute top chrono. C’est un large d’esprit et il ne se choque pas du récit de vos fantasmes, bien au contraire, il s’en nourrit. Le Verseau apprécie d’avoir pour copine une fille libérée, genre actrice de « X » ou pute de haut vol !

Le sexe n’a pas une réelle importance pour lui, il aime fraternellement la terre entière, alors ceux qui désirent son corps sont les bienvenus.

Affranchi des tabous, il est attiré par toute fantaisie qui peut donner un peu de piment. Il peut participer à une nuit de débauche avec un détachement déroutant pour ses complices.

Sa libido est si changeante qu’elle l’empêche de prendre deux fois de suite sa partenaire de la même façon : caméléon pervers, voilà comment il se définit. Si vous n’êtes pas fan d’aérobic, veillez à lui parler beaucoup pour le distraire et évitez les positions trop acrobatiques. La routine tue son désir !

La femme Verseau est avant tout une clitoridienne, il y a toujours chez elle un ou plusieurs jouets intimes. Cette cérébrale peut se laisser emporter dans une aventure lubrique si vos mots l’excitent.

Sachez qu’on trouve également beaucoup de lesbiennes et d’homosexuels chez les Verseaux, en raison de leur côté androgyne prononcé et de leur difficultés à intégrer la différence sexuelle des êtres.

Comment le séduire ?

On ne s’attache jamais un Verseau, ne l’étouffez pas, ne lui posez jamais de questions indiscrètes, ne lui demandez jamais de compte-rendu sur son emploi du temps.

Sachez être originale, fuyez la monotonie.

Étonnez-le, amusez-le, incitez-le à se dépasser mais ne le flattez pas, il se méfie des compliments.

Il n’est heureux qu’avec ses amis. Acceptez son groupe de clochards, de hippies ou autres déshérités.

Rebelle à tout ce qu’on lui impose, évitez de lui donner des ordres.

Ne lui faites pas de déclarations passionnées, il en a peur.

Toute manifestation de jalousie le fera fuir. Respectez ses silences, ses absences…

Ne lui imposez pas d’horaires fixes ; faites lui découvrir les endroits avant-gardistes.

Ne faites pas de projets à long terme, racontez lui vos fantasmes, vos désirs de voyage ou votre dernière idée révolutionnaire.

Traitez-le en ami et il deviendra un compagnon formidable.

Secrets intimes

Zones érogènes

Ce grand cérébral s’excite à un mot trivial pour aussitôt penser à autre chose. Il est à fleur de peau : un attouchement dans le cou, au creux des reins, et le voilà prêt à passer à l’action. Veillez juste à éviter des préliminaires trop longs qui finiraient par le lasser. Ses zones de prédilection : les chevilles, les poignets ou le cou.

Ses fantasmes

Faire l’amour avec un extraterrestre. S’envoyer en l’air dans les airs ! De préférence dans une montgolfière ou en hélicoptère car en avion c’est devenu trop banal. Il aime l’aventure, la nouveauté. Dès qu’on lui propose quelque chose de nouveau, il est partant car il est ouvert aux fantasmes des autres, sans être lui-même très imaginatif. Après l’amour il adore parler (parfois pendant aussi !), mais il discute alors de tout à fait autre chose !

Ses positions favorites

Il ne déteste pas faire l’amour debout dans un couloir ou prendre sa partenaire dans l’escalier. C’est un moyen de faire la chose rapidement car il n’aime pas que ça dure trop longtemps. Plutôt avide d’expériences, il aime changer, de positions ou de partenaires…

Sa chambre

Sa chambre est moderne. Pourquoi pas tout en verre et en plastique transparent, avec des touches de couleurs vives ? Quelques appareils électroniques, une chaîne hi-fi car il adore faire l’amour en musique, des lumières qui se règlent en tapant dans les mains et un lit original.

Osez

Osez faire l’amour par téléphone ou mieux encore par Internet. Osez inventer une nouvelle position sexuelle ou un jouet intime, rien qu’à vous. Osez inverser les rôles. Osez lui offrir le dernier gadget érotique à la mode et surtout laissez-le deviner comment s’en servir. Osez lui raconter vos fantasmes les plus fous durant l’acte sexuel. Osez porter des sous-vêtements en vinyle ou en métal.

Votre ascendant vous en dit plus

BÉLIER

Le natif est plein de dynamisme, ses idées rénovatrices le poussent à vouloir transformer tout ce qui le touche de près ou de loin. Grand humaniste, il se bat pour rendre le monde meilleur avec une énergie parfois un peu excessive. Ses amis sont essentiels pour lui d’ailleurs il a besoin d’eux pour se réaliser. Avec le temps, il se bonifie franchement.

TAUREAU

La personnalité est originale mais il a les pieds sur terre. Il est attachant mais il a du mal à gérer sa vie affective car sa jalousie féroce est en totale contradiction avec son besoin de liberté. En revanche, il réussit bien professionnellement avec beaucoup de loyauté.

GÉMEAUX

Les deux signes d’air donnent un caractère léger, instable et très nerveux. Toujours en mouvement, le natif ne supporte aucune contrainte. Pourtant il a le sens de l’amitié. Plutôt chanceux, il a pourtant du mal à réussir dans le domaine professionnel car il manque de réalisme. Sa vie privée est aussi assez perturbée.

CANCER

L’ascendant Cancer modère considérablement le besoin de liberté. Son besoin d’être aimé le rend sensible et vulnérable. Sa capacité à rebondir n’est néanmoins pas négligeable, d’autant qu’il s’intéresse beaucoup aux choses cachées ce qui lui donne des atouts certains, notamment du magnétisme.

LION

L’ego est particulièrement fort. Ses sentiments de fraternité manquent de tolérance, il aura tendance à imposer ses idées en étant persuadé qu’il œuvre pour le bien de ses frères. Pourtant la générosité et l’envie de plaire peuvent l’aider à se faire aimer.

VIERGE

Un côté méticuleux, le besoin de régler les problèmes domestiques avec une envie de faire bouger les choses ! L’esprit novateur peut l’emporter. Le natif est assez discret, secret, doté d’une intelligence analytique et d’un esprit caustique. Les amours sont assez superficielles et nombreuses.

BALANCE

Ce natif est de nature aimable et tournée vers l’amour, sans pourtant vouloir s’engager. Il a besoin de séduire et ne sait pas dire non. Le sens de la justice le rend particulièrement attentif à l’équité mais le sens des réalités lui fait défaut. Les actes ne suivent pas toujours les belles idées idéalistes.

SCORPION

Son milieu familial a une grande importance. Le natif sait ce qu’il veut et possède une vraie force intérieure. Il atteint les buts qu’il s’est fixés. Il est souvent un peu agressif et passionné. Sa vie privée n’est pas de tout repos. Il fait preuve de perspicacité pour deviner l’âme de ses semblables.

SAGITTAIRE

Un esprit libertaire, des idées novatrices et un sens de la communication très développés. Sa grande générosité et son humanisme certain font croire à ce natif en l’amour universel et il milite dans ce sens. Sa nature aimable et optimiste le rend particulièrement agréable à vivre.

CAPRICORNE

Beaucoup plus terre-à-terre que la majorité des Verseau. Son sens des réalités le rend assez matérialiste et prudent. Le natif a besoin d’amasser et se repose toujours sur les acquis pour aller de l’avant. Il est assez sociable, plutôt sympathique et agréable mais manque un peu de fantaisie…

VERSEAU

Son besoin d’être différent, original, d’avant-garde est vital. Son côté novateur l’empêche souvent de mener à bien ses projets, à moins que des amis lui viennent en aide. Son esprit est vif, malin, mais trop instable et un peu fou. Il a besoin des autres pour se canaliser sinon son comportement peut devenir autodestructeur.

POISSONS

Plongé dans un monde mystérieux, le natif est très loin du concret. Son amour pour l’étrange dirige sa vie. Sa personnalité floue est difficile à comprendre. Sa grande intuition et sa gentillesse le rendent séduisant. Grâce à quelques amis, il peut laisser libre cours à son talent, voire son génie !

12.Poisson

20 février - 20 mars

Comment est-il ?

« Définir les limites de l’infini. »

Un pari possible pour le Poissons. Nageant dans l’océan, dans les profondeurs de l’inconscient, cet être insaisissable a du mal à évaluer ses limites. Le natif se promène entre incertitude objective et réalité subjective !

Le Poissons abrite une multitude de personnalités différentes : le gentil goupil, la vilaine raie qui vous étourdit d’une décharge électrique, le frétillant rouget ou encore la méduse capable de vous hypnotiser. Le natif évolue avec un vague à l’âme permanent, ses souffrances sont immenses. Sa nature impressionnable est particulièrement sensible et ressent la moindre vibration.

Son dévouement et sa bonté sont réels. Il est indulgent et renvoie à chacun de ses interlocuteurs une image flatteuse, c’est un miroir réparateur dans lequel l’autre se noie avec bonheur. Pour le natif du Poissons, tout le monde il est beau, tout le monde il est gentil.

Toujours à la recherche d’une fusion cosmique, il est prêt à accepter toute nouvelle expérience qui le libère de son corps ou de son esprit. Le natif est un sage qui cultive un détachement face aux futilités terrestres et qui a le sens de la relativité. Il peut se marier, être riche mais pour lui l’essentiel réside ailleurs. Cet illuminé peut tout perdre sans broncher !

Fâché avec le temps, il est souvent en retard, s’adapte mal aux horaires stricts. Dans l’espace qui lui est tout autant étranger, il s’évade à la moindre occasion. Il dirige sa vie avec une excellente intuition mais n’est pas forcément réaliste, d’où une certaine incapacité à aller au bout de ses entreprises.

Le Poissons déborde de fantasmes mystérieux et romanesques. Rien n’est concret pour lui : l’irrationnel rejoint le rationnel et le matériel l’immatériel. Ce poète rêveur préfère l’art à la psychanalyse. C’est un pécheur dans tous les sens du terme parce qu’il est en quête de prises miraculeuses, mais également parce qu’il est capable d’accomplir des fautes sans aucune mauvaise conscience.

Si on l’agresse, il boude ou fuit car il a horreur de l’affrontement. Son humour noir lui permet de se sortir des situations délicates, son fatalisme l’aide à supporter les coups du sort.

Le Poissons manque parfois de confiance en lui, ce qui le rend alors paranoïaque. Le Poissons est à la recherche d’une chimère, il vit un véritable chaos intérieur qui le conduit à la recherche du nirvana. Cet exil intérieur l’entraîne parfois vers des excès destructeurs, comme l’alcool, la drogue ou des expériences sadomasochistes dures.

Neptune est la planète maîtresse du signe, c’est l’astre des illusions mais aussi des inspirations géniales ; artiste star ou hippie clochard tel est le destin de ce natif…

S’il réussit son équilibre intérieur, il devient mystique, clairvoyant et généreux. La notion de dévouement est fréquente chez lui. Sa capacité à se résigner, sa tendance à subir à la place de l’autre, peuvent agacer, mais cette abnégation est sincère. Cette victime consentante a un besoin vital de se sentir nécessaire.

Jupiter, deuxième maître des Poissons, est un bon vivant. C’est pourquoi certains natifs du signe sont épicuriens, débonnaires, ronds et bien dans leur peau. Ce type de Poissons est généralement plus chanceux que son frère, il réussit dans la vie et gagne de l’argent avec beaucoup de facilité.

La femme, mystérieuse, énigmatique, est nantie d’yeux dans lesquels on rêve de se plonger ; elle ne se dévoile jamais tout à fait. C’est à ce petit mystère qu’elle doit toute sa séduction.

C’est une femme douée pour donner à son partenaire l’illusion qu’il est d’une virilité extrême. Sa malléabilité apparente révèle le côté Pygmalion présent en chaque homme. Cette créature n’a pas son pareil pour arriver à ses fins, elle use des larmes au moment opportun, joue les victimes.

Débordante de compassion, elle peut passer des nuits à votre chevet si vous êtes malade ou vous écouter des heures si vous avez des soucis. C’est la martyre idéale qui reste avec un mari alcoolique ou handicapé. Elle se donne du pouvoir en rendant les autres redevables !

Cette épouse fait passer son mari, ses enfants, sa belle-mère, le chat avant elle, restant toujours disponible sans vous étouffer.

Son corps se drape de vêtements fluides et vaporeux, mais souvent démodés. Son goût est parfois douteux. La sirène prend tous les marins dans ses filets ; sa voix musicale vous enchante et son rire cristallin vous ensorcelle. Romantique pas seulement en amour, elle rêve de châteaux en Espagne, croit aux contes de fées et a fondamentalement besoin d’imaginaire dans sa vie quotidienne.

Elle est prête à tout pour ses enfants. Elle les couvre de tendresse, de caresses, les cajole et les console.

Le natif se distingue par un regard vague, pénétrant et hypnotique tandis que le visage est long avec une petite bouche et un nez mince.

Sa silhouette s’attife un peu n’importe comment. Les membres n’en finissent plus mais il y a aussi des petits poissons ronds à la figure dilatée.

Le natif a souvent des problèmes de déséquilibre hormonal, le système lymphatique est fragile. Il connaît des troubles digestifs, hépatiques, est souvent sensible aux microbes. Le psychique est à surveiller, on trouve de nombreux autistes chez le Poissons. La partie du corps la plus fragile chez le Poissons : les pieds.

Le natif cultive un paradoxe : soucieux de sa santé, son hygiène de vie laisse pourtant à désirer. Il est incapable de s’alimenter correctement, passe de l’excès à l’ascétisme.

Comment aime-t-il ?

Ses émotions sont intenses. Cette explosion affective peut faire peur. Fondamentalement bon, le Poissons ne peut pas vivre sans l’autre. Son besoin de se dévouer le pousse à rechercher l’osmose absolue.

Par crainte de la solitude, il peut commencer une aventure avant d’avoir achevé la précédente.

Partagé entre deux attitudes, la fusion et la fuite, il peut connaître la passion tout comme l’amour platonique ! Autre ambivalence : souffrir ou faire souffrir. Dans une relation avec un Poissons, l’égalité est impossible, il y a toujours un dominant et un dominé.

Lorsqu’il est adolescent, il ne drague pas car il est timide. On le remarque toujours en soirée car sa gentillesse séduit. Cet homme de nature féminine est galant et respecte la femme qu’il considère comme son égale, ce qui est loin d’être le cas de tous les signes !

C’est un charmant partenaire qui a tendance à mettre sa compagne sur un piédestal.

D’un naturel romantique, son intuition lui permet de ressentir les émotions de l’autre avant même que ce dernier en ait pris conscience. Ses déclarations d’amour vous enveloppent, il peut paraître un peu collant tant il est aux petits soins. La moindre réflexion, le moindre conflit, peuvent le faire fondre en larmes. Cet aspect de sa personnalité vous fera culpabiliser tant il a l’air malheureux !

Son avidité affective le fait souvent tomber dans une dépendance, pourtant le mariage lui convient mal car il réside toujours en lui un désir d’évasion.

Transi d’amour, il apprécie les amours platoniques ou impossibles, les relations conflictuelles qu’il subit. Plutôt attiré par les histoires secrètes et discrètes, il ne crie pas son bonheur au grand jour.

Amoureux de toutes les femmes, son cœur est soumis à rude épreuve et à d’innombrables tentations. Le faible mari n’est pas un modèle de fidélité et la femme a du mal à dire non !

Lorsqu’il vous quitte, c’est sans tambour ni trompette : il exècre les explications et les scènes.

En vieillissant, il arrive à faire quelques concessions sur son idéal de l’amour et part à la recherche de la sécurité affective.

Enfin, l’amour mystique est très fréquent chez le Poissons.

Comment fait-il l’amour ?

Sa grande intuition en fait un amant très réceptif au plaisir de sa partenaire. Toujours à la recherche de sensations subtiles, il a le secret des caresses qui vous captivent.

Le baiser n’a aucun secret pour lui, les effleurements peuvent aller parfois jusqu’à quelques fessées mais le tout effectué en finesse. Il n’a vraiment aucun problème dans le domaine sexuel puisqu’il sait mieux que tout autre s’abandonner.

Certaines femmes sont nymphomanes tant elles veulent aimer leur prochain. Leurs aventures n’ont rien à voir avec un parcours pornographique, il s’agit bien d’orgasmes mystiques !

D’une grande émotivité, le natif s’enflamme et son tempérament est d’une violence surprenante tant ses désirs sont puissants. Ensuite, il revit ses ébats et en jouit encore…

L’homme préfère les positions passives et les rapports sexuels sans trop d’agressivité. Il fuit la vulgarité et le réalisme car la sexualité a besoin de magie mais il adore les transgressions ! La notion de péché l’excite et il repense des années entières à ce qu’il a osé faire !

La femme est lascive et a souvent des comportements insaisissables. Son érotisme est différent ; d’une volupté aquatique, elle vibre de tous les pores de sa peau pour un orgasme en vagues continues. Rien de palpable pour l’homme qui la tient entre ses bras, cette naïade s’adapte et varie de l’innocence à la perversion. Sa passivité apparente est trompeuse, elle adore entrer en méditation pour mieux ressentir tout ce qu’on lui fait.

Cette femme généreuse et sensuelle est capable de guérir tous les impuissants ou les éjaculateurs précoces…

Comment le séduire ?

Ce sera à vous de faire les premiers pas et de prendre les décisions importantes. Il paraît faible certes, mais un Poissons ne se dresse pas.

Évitez de le questionner sur son passé, sur ses états d’âme ou ses projets, il a besoin de garder un jardin secret.

Laissez-le s’évader : lorsqu’il aura goûté l’eau d’autres rivières, il reviendra s’immerger dans votre bocal.

Soyez tendre et gentil, la douceur est le meilleur moyen pour le garder.

Préférez les dîners au clair de lune et en tête en tête aux soirées mondaines.

Il a besoin d’eau pour se relaxer, emmenez-le au bord de la mer ou au bord d’un lac et évitez les week-ends enfermés dans une chambre exiguë.

Il a besoin de vous sentir attachée, de se sentir aimé, de se sentir utile.

Attention aux ambiances, il y est extrêmement sensible.

Maternez-le et donnez-lui l’impression qu’il est libre mais si vous espérez une épaule solide, il n’est pas fait pour vous.

Si vous aimez qu’on soit aux petits soins pour vous, il est parfait car pour lui la galanterie a encore un sens.

Racontez-lui des histoires, il adore les contes de fées.

Secrets intimes

Zones érogènes

Les pieds sont la partie la plus sensible du signe. Sucez le gros orteil puis terminez par un massage total, c’est l’orgasme garanti. Comme c’est un être d’une extrême sensibilité, dès qu’il voit que vous vous occupez de lui, ses yeux se mouillent de désir.

Ses fantasmes

Ils sont souvent d’ordre aquatique. On n’est pas Poissons pour rien. L’eau est son élément fœtal, il se sent en osmose parfaite avec sa partenaire. Les pratiques SM ne le laissent pas insensible : il est prêt à subir les sévices d’une matrone toute de cuir gainée. Il bave également devant les créatures inaccessibles. Le Poissons est facile à attacher, au sens propre comme au sens figuré. La femme a le fantasme de la prostituée, moyen de se donner à tous pour l’amour infini de la chair.

Ses positions favorites

Le 69 est une position qu’il affectionne particulièrement. Le lotus est très apprécié, l’un et l’autre sont assis face à face en position de méditation mais la pénétration en plus. En fait, les positions où les épidermes se mêlent et les âmes se retrouvent lui conviennent bien. Le Poissons a en quelque sorte besoin de se noyer dans le corps de l’autre.

Sa chambre

Le lit a une grande importance. Les draps sont confortables avec de nombreuses couvertures. La chambre est de couleur pastel, un bleu tendre ou un mauve rosé. Rien d’agressif qui pourrait troubler le sommeil ou les ébats amoureux.

Osez

Osez l’initier au tantra, ce sera un élève hors-pair. Osez durant plusieurs jours vous contenter des préliminaires, avec une préférence pour les rapports buccaux. Osez la transgression. Osez la soumission totale. Osez lui déclamer des poèmes au moment de l’extase. Osez l’emmener dans des lieux saints pour lui faire l’amour. Osez l’obliger à porter des boules de geisha ou un cockring durant votre absence.

Votre ascendant vous en dit plus

BÉLIER

L’être est assez insaisissable ; sous cette apparence fragile se cache une capacité de décision importante. Introverti et secret, il peut néanmoins mener sa vie tambour battant dans la première partie de son existence pour ensuite devenir mystique, l’agressivité devenant contrôlable et positive.

TAUREAU

Épicurien, le natif sait profiter des choses agréables de la vie et a besoin de partager ces bons moments avec des amis. Son charme lui confère du poids auprès d’eux. Il est doté de capacité pour bien gagner sa vie, possède le sens des valeurs et des responsabilités.

GÉMEAUX

Sa nature manque franchement de structure : mobile, changeante, incompréhensible. Il a du magnétisme mais est d’une telle inconstance qu’il en devient agaçant. Il est astucieux mais trop velléitaire pour mener à bien le moindre projet. Il joue sa vie sur tous les plans.

CANCER

Il est émotif et hypersensible, ce qui nuit à son bonheur. Il a une tendance à fantasmer sur tout, à aimer des êtres inaccessibles ou à se fixer des buts irréalisables. Il recherche le confort et agit en dilettante. Cependant son intuition lui permet pourtant de réussir, surtout s’il trouve un partenaire qui le materne.

LION

Le natif est doté d’un magnétisme très fort, il est attiré par tout ce qui est caché, mystérieux. Son orgueil assez développé s’oppose à un altruisme réel. Il est sujet aux angoisses profondes qu’il canalise en communiant avec les autres, soit en multipliant les aventures ou en pratiquant les sciences occultes.

VIERGE

La personnalité est assez contradictoire : son intuition est grande mais il veut coûte que coûte rester dans le réel. Il est un peu marginal malgré son côté moralisateur. Le natif trouve son équilibre s’il parvient à concilier ces deux tendances. Sa vie privée a une grande importance.

BALANCE

Ce natif a énormément besoin d’amour et de tendresse, tant pour donner que pour recevoir. Il peut se dévouer pour les autres toute sa vie. Il a besoin de charmer constamment et peut se laisser avoir. Son caractère est un peu faible, du moins influençable et à la merci des autres.

SCORPION

Sa sensibilité est réelle et son intuition extraordinaire, le natif sent toujours ce qu’il doit faire, il scrute les gens et devine leurs pensées les plus intimes. La personnalité est difficile, tantôt agressive, tantôt fuyante. Son goût du pouvoir et ses dons peuvent lui permettre d’acquérir une grande influence.

SAGITTAIRE

Le natif a besoin d’espace pour vivre, il a tendance à en faire trop, tant il croit en sa bonne étoile. Passionné par les enjeux de toutes sortes, son esprit libre est attiré par tout ce qui lui permet d’aller au-delà de sa propre condition d’humain.

CAPRICORNE

Sous une personnalité froide et sérieuse se cache un être sensible et amoureux de la vie. Il est doté d’un réel sens des responsabilités et de la justice. Il aime s’entourer, se distraire malgré un aspect taciturne. Ce masque impassible cache beaucoup d’humour.

VERSEAU

Il est incapable de se structurer, le natif a tendance à passer sa vie à changer dans tous les domaines. Ses sens et son intuition dominent et il finit par agir sans vraiment trop savoir où cela l’entraîne. Son grand intérêt pour l’ésotérisme peut lui permettre de trouver ses bases.

POISSONS

Il est doté de beaucoup d’intuition et de réceptivité. Sa personnalité est toujours en osmose avec l’autre. Il a tendance à fuir les responsabilités. Idéaliste jusqu’à la fin de sa vie, il veut croire à un monde meilleur. Impossible à saisir, le natif reste dans son monde imaginaire mais sent ce qui est bon pour lui et pour les autres.

13.les affinités électives

« Je suis de tel signe, avec qui puis-je m’entendre ? »

Voilà sans doute la question qu’on me pose le plus souvent. Aussitôt je me surprends à répondre : « Tout dépend de ce que tu cherches ! »

La vie avec nos semblables est riche et variée, on peut préférer une relation de couple rangée avec la fidélité comme porte-drapeau ou, au contraire, préférer passer de corps en corps afin de laisser intacte l’excitation des premiers moments. On ne choisit pas son partenaire de la même manière si on recherche une épouse ou une secrétaire capable de nous seconder à tout moment.

La première démarche consiste à savoir ce qu’on veut et, vous pouvez me croire, ce n’est pas si simple ! Cela nécessite généralement des années, avec tout ce que cela sous-entend : quelques expériences qui ne sont pas toujours agréables, afin d’assimiler notre fonctionnement et de savoir ce qui est susceptible de nous convenir.

À vingt ans, on aspire à rencontrer l’âme sœur. Au fur et à mesure que passent les années, on réalise que l’être idéal n’existe pas et on souhaite rencontrer celui ou celle qui pourrait nous permettre de partager de bons moments.

L’amour est une alchimie curieuse : si on aime l’autre, c’est parce qu’il a des particules qui nous permettent de nous aimer mieux, de nous comprendre et de nous faire évoluer.

Dans un premier temps, l’être humain a tendance à tomber amoureux de quelqu’un qui le valorise, qui lui donne confiance en lui. Puis quand il est en paix avec lui-même, il choisit plus librement son partenaire.

Le couple peut être la meilleure ou la pire des solutions. Parfois certains êtres se complaisent dans une histoire douloureuse parce que cette situation les stabilise, les empêche de sombrer dans une dépression ou une conduite suicidaire. J’ai pour règle de ne pas juger avant d’avoir pris le temps nécessaire d’étudier les deux personnalités du couple. Ensuite seulement il devient possible de dénouer les problèmes et de conseiller en connaissance de cause.

Faut-il privilégier l’union sentimentale ou l’entente sexuelle ? Concilier les deux ? Là encore tout dépend de chaque individu. Le coup de foudre n’est-il qu’illusion ou réalité ? Pourquoi sommes-nous, dès le premier contact, attirés par certaines personnes alors que d’autres nous déplaisent ?

En règle générale, deux personnes du même signe s’entendent bien mais manquent d’opposition, or un couple a également besoin de différences pour durer. Le désir se nourrit de tension. Trop de similitudes rendent une histoire amoureuse ennuyeuse. La fusion à laquelle beaucoup d’entre nous aspirent ne survit pas au quotidien si la relation n’est pas riche en éléments complémentaires.

L’idéal serait donc deux êtres ayant de nombreuses affinités qui leur permettent de considérer l’autre comme un autre soi-même, mais aussi avec des rapports divergents qui les obligent à se transformer.

Mais laissez-moi vous donner une autre règle toute simple à comprendre : celle des éléments. Ils jouent un rôle essentiel dans l’alchimie amoureuse et sont au nombre de quatre ; le feu (Bélier, Lion, Sagittaire), la terre (Taureau, Vierge, Capricorne), l’air (Gémeaux, Balance, Verseau) et l’eau (Cancer, Scorpion, Poissons).

Il vous suffit d’observer la nature pour comprendre leurs relations. L’air attise le feu, l’eau nourrit la terre alors qu’elle éteint le feu et ne peut se mélanger à l’air.

Les signes de feu sont désireux de transmettre leur force, leur amour brûle, s’enflamme et ne se spécule pas sur un mode tranquille. Les signes d’air privilégient le mental, la communication est verbale. Ils se méfient de la passion qui ravage le cœur ou le corps. Tandis que les signes de terre, ancrés dans la matière, ont besoin de stabilité pour s’épanouir dans une relation. Leurs mains ont besoin de toucher le corps de leur partenaire, l’acte sexuel se pratique lentement mais avec une grande intensité. Quant aux signes d’eau, ils vibrent d’émotions et leur intuition innée les rend réceptifs à la moindre réaction de ceux qu’ils aiment.

Cette classification peut se comparer aux quatre tempéraments de base ; le bileux, le sanguin, le nerveux et le lymphatique qui correspondent aux quatre éléments, le feu, la terre, l’air et l’eau.

Encore un dernier indice simple mais important : dans le thème astral de chacun, la maison VII permet de comprendre la manière dont l’être vivra ses relations avec l’autre, comment il vivra les associations en tout genre. Or la maison VII est opposée à la maison I qui est celle de l’ascendant ; on peut donc aisément affirmer que le signe opposé de l’ascendant est un signe favorable pour une bonne entente.

En d’autres termes si vous êtes ascendant Bélier, vous pourriez tout à fait épouser une Balance, etc.

Voici maintenant un récapitulatif. N’oubliez pas de regarder également le couple que forment vos ascendants. Parfois il y a disharmonie entre les signes solaires mais d’autres éléments du thème peuvent compenser ces difficultés. Pour une étude sérieuse, je ne peux que vous conseiller de consulter un astrologue.

Un Bélier avec

UN BÉLIER

Le feu attise le feu, quel brasier ! Dans le domaine sexuel, la relation s’embrase dès la première nuit. Un idéalisme et un optimisme commun peuvent en faire deux bons amis qui se lancent des défis permanents. En amour, le brasier risque de ressembler à l’enfer car l’agressivité fait face aux résistances du partenaire.

UN TAUREAU

L’un court tandis que l’autre évolue tranquillement. S’ils se rencontrent pour une étreinte torride, leur chemins se sépareront dès le lendemain. Le Bélier ne supporte pas le matérialisme et la jalousie permanente du Taureau. Ils peuvent en revanche s’associer dans les affaires, notamment en bourse à condition que le rôle de chacun soit bien défini. Ainsi l’un compense les défauts de l’autre.

UN GÉMEAUX

Voilà deux amis qui se surprennent continuellement. L’un agit tandis que l’autre commente. Pour une nuit, l’aventure peut être jouable ; le Bélier profite des idées du Gémeaux pour essayer une nouvelle position, mais ces expérimentations auront du mal à tenir la route pour une relation à long terme.

UN CANCER

L’un aime l’aventure, l’action, le sexe, l’instant présent, tandis que l’autre recherche la tranquillité, la tendresse et les souvenirs. Comment peuvent-ils dès lors se retrouver ! Parfois le premier monte en pression mais, grâce aux câlins du second, sa colère tombe rapidement.

UN LION

Une attirance mutuelle naît dès le premier regard. La sexualité est riche, un attachement profond se crée surtout avec une femme Lion et un homme Bélier. L’inverse est moins facile car le Lion, trop possessif, agace madame Bélier. Une lutte d’ego peut parfois s’installer. En amitié, le duo est explosif et exhibitionniste.

UNE VIERGE

La relation est possible dans le domaine professionnel car le Bélier motive la Vierge un peu passive. Néanmoins, bien que très différents l’un de l’autre, leur union ne connaît pas de dissonances irréversibles. Ils respectent la personnalité de l’autre et leur intégrité est totale. Alors les exploits sportifs ou sexuels du Bélier épatent la Vierge qui en devient folle…

UNE BALANCE

Ces deux signes opposés peuvent réussir une rencontre au sommet. L’un agressif, l’autre diplomate. Une complémentarité certaine dans de nombreux domaines qui peut s’avérer délicate sur la durée. Une affinité subtile les attire et lorsque l’alchimie a lieu, on a parfois affaire à un couple indissoluble. Dans l’alcôve, la Balance gourmande se prête avec délices aux assauts du Bélier en rut.

UN SCORPION

La relation est survoltée et la fascination réciproque ; ces deux caractères s’unissent ou s’affrontent. La sexualité est le ciment de la relation ; entre deux disputes, place est faite à une réconciliation explosive sur l’oreiller. Au quotidien, les angoisses existentielles du Scorpion peuvent faire fuir le Bélier plus épicurien. Dans le domaine professionnel, leur collaboration est exceptionnelle.

UN SAGITTAIRE

De vraies possibilités existent dans le domaine professionnel. Sur le plan amoureux, la première nuit est un véritable feu d’artifice. Ensuite, la relation peut se consolider, le Sagittaire apportant juste ce qu’il faut de résistance au conquérant Bélier. À condition toutefois que celui-ci ne soit pas trop possessif car l’indépendance légendaire du centaure ne le supporterait pas. L’entente est riche en événements sans jamais être monotone.

UN CAPRICORNE

Une relation durable peut s’installer si les partenaires arrivent à dépasser les premiers moments délicats du plan sexuel. Il faut du temps pour que le Capricorne se livre. Ensuite, l’un rassure l’autre. En fait le Bélier donne une ouverture d’esprit, une énergie positive au Capricorne, qui lui apporte la stabilité. En amitié, il n’y a pas de réelles affinités. Dans le domaine professionnel, cela fonctionne.

UN VERSEAU

Une grande amitié se crée, même une amitié amoureuse. Toujours dans le changement, le mouvement et l’originalité. Leurs énergies mutuelles se comprennent, bien que totalement divergentes. Dans le domaine professionnel, la rencontre est compliquée. Au lit, la complémentarité est pratiquement impossible. Le Verseau ignore les feux de la passion, il regarde avec stupeur le Bélier s’agiter et ce dernier, vexé, va se coucher ailleurs.

UN POISSONS

Ils n’imaginaient pas qu’il puisse exister quelqu’un de si différent ! Le Bélier regarde le Poissons comme un extraterrestre et réciproquement. Leur entente n’est jamais simple. La fascination peut exister mais elle ne débouche pas sur l’entente. Sauf dans le cas d’une relation sadomasochiste ; le Bélier ayant des tendances sadiques, il trouvera chez le Poissons le compagnon idéal…

Un Taureau avec

UN TAUREAU

Deux Taureaux ensemble, on pourrait croire qu’ils roucoulent, pourtant ça ne marche pas si bien que ça. Chacun attend que l’autre commence. Le Taureau est plus réceptif qu’actif ! La volupté est au rendez-vous mais dans la vie quotidienne, ils sont trop enracinés dans le réel et passent leur temps à se faire des scènes de jalousie. Néanmoins, ces deux compagnons se retrouvent autour d’une table.

UN GÉMEAUX

Un Taureau qui a besoin de réfléchir à plusieurs fois dès qu’il a une idée a du mal à comprendre un Gémeaux prêt à mettre en application ses dix idées à l’heure. L’entente est moyenne. Peuvent-ils se retrouver dans un lit ? Le Taureau ne supporte pas le côté frivole du Gémeaux, qui lui trouve le Taureau démodé. Il y a entre eux un conflit de générations, l’un étant le grand-père de l’autre.

UN CANCER

Leurs lèvres se touchent, ils se retrouvent dans ce stade oral duquel ils ont du mal l’un et l’autre à s’éloigner. C’est une relation qui se conjugue sur le thème des caresses, des baisers mouillés et des câlins. Seulement quand il faut faire face à la réalité, le couple manque de réalisme. Le Cancer aime s’entourer de mystère alors que le Taureau s’épanouit dans la franchise. Ils se comprennent mieux dans les gestes que par les mots ! Néanmoins leur besoin de stabilité et de sécurité les rapprochent.

UN LION

Le Lion rugit de plaisir, plante ses griffes sur l’échine du Taureau qui en redemande. Le couple fonctionne tant le piment de l’amour est présent et la relation se solidifie au fur et à mesure des ans. Pourtant le Lion aime trop ce qui brille pour notre Taureau plus terre à terre. Survient une succession de scènes qui ne peuvent aboutir car ils sont aussi têtus l’un que l’autre. L’entente est impossible sur le plan professionnel puisque aucune réconciliation sur l’oreiller ne paraît envisageable.

UNE VIERGE

« Lentement mais sûrement », telle est la devise de ce couple. La Vierge n’est pas une compagne assez voluptueuse pour le Taureau qui a besoin de chaleur. Les relations non sexualisées sont plus faciles car ils sont tous les deux sérieux, persévérants, économes et prudents. Parfois le Taureau saura transformer la Vierge en vierge folle pour une nuit ou pourquoi pas pour la vie.

UNE BALANCE

Une relation amant/maîtresse est possible puisque Vénus gouverne les deux signes. Mais, sur la distance, leur sexualité est trop différente ; le Taureau avide paraît goulu et vulgaire pour la Balance raffinée. Le Taureau ne verra pas d’un bon œil les sourires enjôleurs que fait sa compagne à tous ses amis. Elle aime trop séduire pour qu’il puisse dormir sur ses deux oreilles !

UN SCORPION

Les opposés s’attirent, se jugent, s’affrontent. Ce couple qui paraît conflictuel pour les autres repose sur de vraies bases. Ils connaissent tous les deux le sens du mot « possession » même s’ils ne l’accordent pas de la même manière. Parfois la franchise et l’honnêteté du Taureau désarment le Scorpion, qui reste sous l’emprise de celui qui a su en venir à bout. Mais attention, la première dispute peut prendre une tournure définitive.

UN SAGITTAIRE

Quel couple bizarre ! Deux amants torrides qui se lassent à trop s’aimer ! Deux épicuriens qui adorent la bonne chère, le bon vin. Cette même gourmandise et ce même amour de la vie les rapprochent mais leurs aspirations sont différentes puisqu’il y a trop de divergences à long terme. L’un aime la verte campagne tandis que l’autre rêve de vastes horizons. C’est en tout cas les meilleurs amis du monde.

UN CAPRICORNE

Ces deux signes de terre se retrouvent et s’épaulent. L’union est solide même si elle manque franchement de fantaisie. Lorsqu’ils se rencontrent, ils se sentent irrémédiablement attirés, comme on se sent attiré par son double ! Grâce à sa sensualité lente et progressive, notre Taureau saura venir à bout des résistances du Capricorne. La tendresse s’installe et rend le couple indestructible. La confiance et le respect sont présents.

UN VERSEAU

Les malentendus surgissent et augmentent. Le Taureau est un manuel, le Verseau est cérébral. Le premier aime les soirées au coin du feu, le second rêve de bouger, alors même amicalement ils ne peuvent se rencontrer. Dans le domaine professionnel, ils pourraient s’apporter à condition que le Taureau ne soit pas trop borné. La patience n’étant pas la qualité première du Verseau, ils peuvent arriver à se détester.

UN POISSONS

Même si la rencontre paraît difficile, on peut voir des couples se former. La femelle Poissons se soumet à son maître de mari qui n’en revient pas de pouvoir posséder une créature aussi insaisissable. Comme le Taureau adore dorloter sa petite femme, il devient papa gâteau, voire gâteux. Mais il s’agit de couples d’exception ; dans la majorité des cas, ils se sentent trop incompris pour arriver à fusionner.

Un Gémeaux avec

UN GÉMEAUX

Il est impossible pour eux de rester en place, c’est le tourbillon de la vie, une fête perpétuelle des sens. Ils jouent tous les rôles chacun leur tour, de la comédie à la tragédie ! Ce qui est très excitant au début d’une relation peut devenir épuisant. Le Gémeaux a certes besoin de changement mais un partenaire qui lui apporte un peu de stabilité lui convient mieux. En revanche, la relation fonctionne bien sur le plan amical, deux complices toujours de bonne humeur.

UN CANCER

Le premier déteste les déclarations d’amour ou les marques de tendresse, le second a horreur des mots d’humour au moment des câlins. Pourtant l’un et l’autre ne savent pas sortir de l’enfance et ont une attirance pour le merveilleux. C’est pourquoi ce couple particulier peut fonctionner. Dans le domaine professionnel, cela donne une collaboration délicate mais parfois efficace.

UN LION

Si le Gémeaux évite les réflexions sarcastiques, notre Lion peut être sous le charme. Il fait tourner la tête au fauve, le sort, le fait rire, le séduit. Ça durera jusqu’au moment où il aura besoin de prendre l’air car le Lion est franchement étouffant avec ses besoins de dominer et de posséder ce petit cœur frivole. Dans les domaines amicaux et professionnels, l’union est positive et concrète.

UNE VIERGE

La relation vibre sur le mode de l’intellect. Ca peut durer longtemps car le Gémeaux sait bousculer la Vierge qui sait le laisser sortir seul quand celui-ci a besoin de prendre l’air. Néanmoins la Vierge ne peut s’empêcher de critiquer, de couper les cheveux en quatre, ce qui fatigue le Gémeaux. De plus, ces deux personnalités nerveuses s’électrisent mutuellement.

UNE BALANCE

Ces deux signes d’air s’envoient en l’air avec légèreté. C’est plutôt un flirt poussé qu’une passion dévorante. Les adolescents découvrant la sexualité seront comblés mais les adultes risquent de trouver que la relation manque de profondeur. La Balance ne trouve pas notre Gémeaux assez attentionné. En revanche, en amitié la relation fonctionne ; ils adorent les cocktails, les soirées au théâtre ou les vernissages.

UN SCORPION

Ces deux êtres différents peuvent s’entendre un temps car l’un et l’autre aiment les surprises. Malheureusement le Gémeaux aime les étreintes rapides et légères tandis que le Scorpion a besoin de rapports profonds et intenses. Les goûts sont aussi divergents. Le premier aime les lieux fréquentés par une faune superficielle et branchée, l’autre veut découvrir les endroits aux atmosphères chargées. L’amitié est difficile, tout comme les rapports professionnels.

UN SAGITTAIRE

Voilà deux signes opposés ; alors, rencontre impossible ou fusion immédiate ? Tout dépend ! Ils se retrouvent dans leur envie de découvrir le monde et de défendre leurs idées humanistes. En politique, cela peut faire deux alliés hors-pair. C’est parfois un couple qui dure car la tolérance existe et les différences sont comprises. Leur maison est remplie d’amis, certes leur intimité est rare. Entre eux, aucune suspicion, aucune question indiscrète…

UN CAPRICORNE

Le Gémeaux a le don d’énerver le Capricorne. Le premier a l’art de parler pour ne rien dire et il s’amuse de voir l’autre s’enfermer dans sa coquille. Même professionnellement l’entente est compliquée. Pourtant le Gémeaux est trop gentil pour déclarer la guerre alors le Capricorne se trouvant ridicule tourne les talons. Et puis parfois, cela lui apprend à ne pas trop se prendre au sérieux et une relation agréable devient possible.

UN VERSEAU

Ces deux amis merveilleux trouvent mille choses à faire et à se dire dans un dialogue harmonieux et facile. Ils travaillent très bien ensemble à condition qu’ils n’aient pas un poste à trop haute responsabilité. En amour, la relation est survoltée ; faire l’amour en parlant n’est pas la meilleure solution pour atteindre le septième ciel. Le couple est mondain, il a besoin des autres pour exister.

UN POISSONS

Parfois le Gémeaux amuse le Poissons qui se laisse bercer au son de cette drôle de musique. Mais lorsqu’ils se retrouvent pour le grand saut, l’extase est difficile ; le premier a déjà conclu tandis que le second en est encore aux préliminaires. Le Poissons attend des mots d’amour et l’autre lui parle de sortir manger un morceau. Cela peut fonctionner si les deux protagonistes ont un peu d’imagination. À ce moment-là, ils ont le sexe des anges…

Un Cancer avec

UN CANCER

La vie est douce, romantique, sans conflits. Un rêve utopique diront certains, pourtant ça fonctionne ! Ils savent respecter les non-dits afin que leur émotivité et leur susceptibilité ne se heurtent pas. Néanmoins l’émotion peut prendre le pas sur la libido et chacun attendant trop que l’autre face le premier pas, l’histoire d’amour risque de faire du surplace !

UN LION

Le Lion sait prendre soin du Cancer qui se sent fort dans les bras du grand fauve ; il le flatte dans le sens du poil. Parfois il y a un drame, car leur susceptibilité est forte, mais la réconciliation sur l’oreiller est possible. À condition que notre Lion ne soit pas du type tyran car le Cancer ne se remettrait pas d’une colère trop furieuse…

UNE VIERGE

Ils comprennent leur méfiance commune mais la sensualité entre ces deux-là n’est pas au rendez-vous. La relation fonctionne mieux sur le mode amical, l’entente étant basée sur le bon sens. Le Cancer transmet ses émotions, les impressions de son subconscient, tandis que la Vierge décortique l’inconscient. Le Cancer apporte un peu d’imagination à l’analyste Vierge. Tous deux attachés à leur confort et leur santé, cela fait des couples sérieux, travaillant parfois ensemble.

UNE BALANCE

Ils ont l’art de conjuguer l’amour mais le besoin inné de séduire de la Balance agace le Cancer qui peut se sentir trahi. Comment peut-elle encore faire les yeux doux alors qu’il la couve de tendresse ? Mais ils se retrouveront dans leur goût artistique, leur sens de l’esthétisme. Ce couple charmant est très apprécié par l’entourage et élève merveilleusement bien ses enfants.

UN SCORPION

Une compréhension certaine et une véritable complémentarité, l’un et l’autre aimant les relations fortes qui se conjuguent sur le mode de : « Tu me tiens, je te blesse, tu me consoles ». Mais parfois le Scorpion trouvera le Cancer un peu trop enfantin tandis que ce dernier le considère trop cruel. En revanche, sur le plan sexuel, il peut y avoir une véritable rencontre, torride, passionnelle et dévastatrice.

UN SAGITTAIRE

Leur avenir ne peut se concevoir en commun. L’un a pour but de conquérir le monde, l’autre de décorer son intérieur. Le Cancer a le don d’étouffer le Sagittaire. Néanmoins les deux adorent la bonne chère ; si le Cancer respecte l’indépendance du Sagittaire, ils peuvent alors former un couple uni. Le plan sexuel est plus délicat car la fougue du centaure effraye parfois notre sensible crabe.

UN CAPRICORNE

Ils semblent s’opposer et pourtant, sous une carapace totalement différente, de sérieux points communs les rapprochent. De l’intégrité, un besoin de se sentir utile et une envie de fonder un foyer sans passion ; une bonne recette pour faire durer une histoire. Ces deux signes s’entendent bien sur le plan professionnel et leur complémentarité est redoutable.

UN VERSEAU

Le besoin d’affection du Cancer risque d’agacer le Verseau qui a du mal à comprendre que le Cancer ne prenne pas les choses plus à la légère. L’un est tourné vers le passé, l’autre vers l’avenir, difficile en ce cas de se regarder en face ! La franchise du Verseau déstabilise le Cancer. Leurs idéaux sont si différents que même l’amitié s’avère difficile. Quant à la rencontre extatique, c’est le désastre assuré…

UN POISSONS

Ils peuvent vivre une histoire tout en nuances, d’amour sincère et de volupté dense. Ils se noient dans le bonheur tant et si bien qu’ils perdent toute notion des réalités. Les ébats sexuels sont aussi intenses, une vie érotique fantasmatique réelle. Ils sont romantiques. Évidemment le sens du concret leur fait défaut, attention aussi à la déprime car l’un et l’autre sont psychiquement fragiles. Ils n’ont en tout cas pas besoin de se parler pour se comprendre…

Un Lion avec

UN LION

Lutte d’ego et d’autorité ! Deux paons en train de faire la roue : cette compétition crée aussi une véritable émulation. Sur le plan sexuel, les ébats se passent face au miroir mais cette parade amoureuse ne permet pas toujours de construire une vraie relation. Le couple peut s’embraser et connaître le meilleur ou se détruire inutilement.

UNE VIERGE

C’est un peu l’histoire de la cigale et de la fourmi. La générosité de l’un devient vite insupportable pour l’autre. La Vierge ne voit vraiment pas ce que cet animal a d’extraordinaire ! Leurs points de vue sont franchement divergents et leur sexualité en totale disharmonie. Dans d’autres domaines, ils s’apportent mutuellement. L’un mettant ses qualités d’analyse au service de l’ambition de l’autre.

UNE BALANCE

Une belle rencontre, les natifs s’entendent à merveille. La Balance flatte le Lion qui la couvre de cadeaux. Ils ont le goût des belles choses, des endroits raffinés, des soirées entre amis. Sur le plan sexuel, leurs sensualités se complètent parfaitement. Le couple se construit au fil des ans, avec chaleur et complicité.

UN SCORPION

La rencontre se vit sur le mode de la passion. C’est formidable pour une histoire de sexe torride mais beaucoup plus difficile à vivre au quotidien. Il faut que l’un des deux accepte la domination de l’autre et alors l’union s’équilibre, avec de nombreuses pauses sur l’oreiller. Dans le domaine professionnel, l’affrontement risque d’être sanglant !

UN SAGITTAIRE

Ces deux cœurs chaleureux se retrouvent sur de nombreux plans. Le manque de tact du Sagittaire peut néanmoins fâcher le Lion qui sait pourtant lui pardonner. La relation se déroule avec emphase et s’épanouit dans le mouvement et l’enthousiasme. L’amitié et les rapports professionnels sont somptueux mais parfois un peu trop enflammés.

UN CAPRICORNE

On se demande comment ils pourraient se rencontrer ! L’un est sérieux, introverti, alors que l’autre parade avec un optimisme vulgaire ! Leurs relations sexuelles peuvent pourtant être passionnées car ils sont l’un et l’autre très entiers. Ils ont le même respect des valeurs qui leur permet de fonder un couple solide même si les conflits risquent d’être très forts.

UN VERSEAU

Ils peuvent se stimuler sur de nombreux plans, même s’admirer. Le Verseau aide le Lion à dépasser son ego. Le couple est humaniste et généreux. Néanmoins la vie intime est plus difficile, leur vision de la liberté est si différente. Le plan sexuel est délicat. En fait, ils s’entendent mieux dans les sphères moins affectives.

UN POISSONS

Le Poissons peut rester sous le charme un moment mais il aura vite envie de fuir cet être tapageur et trop peu subtil pour lui. En revanche, leurs corps peuvent se retrouver dans une extase totalement irrationnelle, mais fougueuse. Une réelle attirance donc, mais une vraie difficulté à accorder leur vie quotidienne. Dans le domaine professionnel, la rencontre peut être très stimulante.

Une Vierge avec

UNE VIERGE

Elles ont la même manière de voir la vie en avançant tranquillement. Le couple manque certes d’un peu de fantaisie, il s’agit plus d’un mariage de raison que d’une passion mais les échanges sont intenses et leur intimité profonde. Leur susceptibilité réciproque est à surveiller. La sexualité risque d’être terne. Dans le domaine professionnel, aucun détail n’échappera à ces deux complices !

UNE BALANCE

En apparence la relation fonctionne puisque les conflits sont évités mais il n’y a pas véritablement d’attirance. Leur manière d’aimer et leur art de vivre sont trop différents. Pourtant ils parviennent à s’adapter l’un à l’autre car une estime réciproque existe. Voilà deux amis qui échangent des idées philosophiques.

UN SCORPION

Leur esprit critique et leur perspicacité se retrouvent. Ce couple est fort et surprenant, il peut durer longtemps. La relation est mystérieuse mais les deux partenaires se comprennent subtilement. De mêmes angoisses, des secrets complémentaires leur permettent de vivre une histoire ponctuée de moments passionnels. Une amitié solide peut également s’instaurer.

UN SAGITTAIRE

Comment peuvent-ils se comprendre ? L’un rêve de tranquillité alors que l’autre veut des aventures extraordinaires. Pourtant leur éthique se retrouve sur certains plans : la droiture et l’envie d’améliorer le monde. À condition de prendre le temps nécessaire pour s’adapter mutuellement, ils peuvent s’entendre, d’autant que le plan sexuel est adaptable. Le couple se consolide alors au fil des ans.

UN CAPRICORNE

Ces deux signes de terre ont des vrais points communs, les mêmes valeurs, le besoin de construire un foyer solide et tranquille mais leur vie commune risque d’être bien triste. Pas d’étincelles, seule une union qui leur permet de réaliser de grandes choses car la raison rencontre le sentiment. Dans tous les domaines, la rencontre est constructive.

UN VERSEAU

Leur relation fonctionne sur le plan intellectuel. L’un lance les idées tandis que l’autre critique et permet de les mener à bien. Néanmoins leur union risque de rester trop cérébrale. Les échanges se font sur le mode de la tendresse, par petites touches. Aucun des deux ne parviendra à enclencher la vitesse supérieure, ils risquent de vivre un amour platonique.

UN POISSONS

Ces deux contraires s’attirent, se rassurent, s’apaisent. Un couple romantique dont l’alchimie amoureuse échappe à la logique. Leurs relations charnelles sont curieuses car leur sensualité est totalement différente. Avec le temps, ces deux amants peuvent devenir inséparables, il suffit de passer le cap des débuts. L’amitié est plus difficile car leurs divergences augmenteront au fur et à mesure.

Une Balance avec

UNE BALANCE

Ils ont, plus que tout autre signe, besoin d’un partenaire ! Cette quête d’une osmose peut leur permettre de former un couple uni où harmonie et équilibre règnent en maîtres. Beaucoup de tendresse, une vie sexuelle agréable, sans aucun nuage, une relation idéale ! Néanmoins leur tendance vénusienne à se laisser vivre rend les décisions parfois difficiles à prendre.

UN SCORPION

Une union révélatrice : la Balance découvre un univers qui la fascine et notre Scorpion s’aperçoit soudain qu’il peut devenir meilleur, et il aime ça ! Il faudra beaucoup de maturité de part et d’autre pour faire durer cette union explosive mais le jeu en vaut la chandelle et, les obstacles franchis, les deux natifs deviennent les meilleurs complices du monde…

UN SAGITTAIRE

Une vie sociale, des goûts communs pour les belles et les bonnes choses les rapprochent. Voilà un couple optimiste qui fait du bien autour de lui et qui partage le même idéal. Leur vie sexuelle est également harmonieuse. Pourtant leur conception de la liberté divergente peut entraîner des conflits importants. Dans les domaines où l’affect est exclus, le temps est au beau fixe !

UN CAPRICORNE

Dès la première rencontre, ils croient avoir trouvé l’être idéal mais ils doivent ensuite accepter de voir l’autre tomber de son piédestal. Une lune de miel extraordinaire est à prévoir mais la froideur du Capricorne peut blesser la Balance. S’ils veillent à accepter leur différence et savent éviter d’empiéter sur le territoire de l’autre, leur complémentarité devient alors excellente.

UN VERSEAU

Les deux partenaires s’adaptent bien à l’autre mais tout cela manque de passion. Le couple sort beaucoup et a besoin d’être très entouré, il risque de voler un peu trop au-dessus des contingences matérielles. Ce couple est plus cérébral que sexuel. Ces deux complices ont du mal à s’adapter à la réalité, même sur le registre amical, le manque de sens pratique peut nuire à la relation.

UN POISSONS

Ils se respectent et tentent de se comprendre. Des câlins tendres en perspective, mais ils sont sensiblement différents. Pourtant leur romantisme, leur besoin d’aimer peut permettre à la relation de s’installer. Le couple fonctionne avec beaucoup de tact et de respect. Les corps à l’unisson fusionnent, se balancent entre deux eaux mais risquent de faire du surplace…

Un Scorpion avec

UN SCORPION

Du premier au dernier jour, la relation se conjugue sur le thème de la passion absolue ; des scènes plus ou moins torrides avec des réconciliations sur l’oreiller sont monnaie courante. Un couple fatal qui peut durer des années à la grande surprise de l’entourage ! Leur sexualité est complexe et particulièrement perverse mais enrichissante pour ces deux partenaires avides de sensations fortes qui les transportent vers un ailleurs…

UN SAGITTAIRE

La relation est originale et trouve son apogée au creux des draps. Ils sont dotés de beaucoup de fantaisie et d’endurance, les nuits entières sont nourries de sensualité débordante, mais au petit matin chacun reste sur ses positions ! De plus, la vision du couple est bien différente, la liberté ne se marie pas avec la possessivité. Ces deux tempéraments forts se retrouvent néanmoins sur certains points…

UN CAPRICORNE

Ces deux personnalités peuvent s’équilibrer sur de nombreux plans à condition que chacun y mette du sien ! Dans le domaine affectif, la relation est souvent délicate mais un amour véritable est possible car le plan sexuel est excellent. Leur goût commun du secret les aide à construire et à se suffire à eux-mêmes. L’entente est complémentaire dans le domaine professionnel.

UN VERSEAU

Sur quel plan pourraient-ils se retrouver ? Une intelligence complémentaire peut les aider à vivre des moments intenses, mais ils ne pourront malheureusement guère former un couple harmonieux. Pourtant, au début, le Verseau apprécie les piques du Scorpion qui sait le surprendre au moment où il s’y attend le moins, mais cette union subtile a du mal à se construire.

UN POISSONS

Dans le style « couple sadomaso » difficile de trouver mieux. Ils ont tant de possibilités qu’ils ne s’ennuient jamais. Leurs fantasmes sont sans limites, ils n’ont aucun tabou. Reste à savoir qui est pris dans les filets de l’autre. Leur complicité est nourrie de mystères, d’imagination et de poésie, ce qui rend ce couple particulièrement attachant et surprenant…

Un Sagittaire avec

UN SAGITTAIRE

Leur union est libre et basée sur la confiance. Des aventures communes emmènent les deux partenaires au grand galop. Ils sont en symbiose parfaite et on peut se demander si tant de similitudes ne nuisent pas à leur évolution personnelle. En tout cas, on peut leur envier leur optimisme, leur joie de vivre et leur réussite dans tous les domaines.

UN CAPRICORNE

L’un est extraverti, l’autre plutôt introverti, autant dire que leurs motivations sont différentes. Néanmoins, ils peuvent vivre de grandes choses ensemble pour enfin se rencontrer vraiment en vieillissant. Leur différence fondamentale donne alors une histoire pleine de piment. Leurs caractères sont suffisamment forts pour s’adapter aux conflits inhérents à une telle confrontation !

UN VERSEAU

La liberté en tant que drapeau, des aspirations humanitaires et spirituelles comme quête. Faut-il encore qu’ils soient capables d’aller dans la même direction ! Un couple libre qui peut se perdre. Ces deux complices formidables peuvent vivre de grandes aventures, se projetant toujours dans le futur et refusant la routine.

UN POISSONS

Ils partent loin, rien n’arrête leurs voyages concrets ou imaginaires. Le même goût pour les aventures cosmiques les font s’envoler vers d’autres cieux car leur quotidien est trop différent. Certes, il y a de fortes chances que cela ne dure qu’un temps mais quelle histoire fantastique ! Parfois ils se perdent pour mieux se retrouver…

Un Capricorne avec

UN CAPRICORNE

Leur personnalité ne s’abandonne pas facilement, trop de sérieux ne facilite pas la relation amoureuse. Le Capricorne a souvent besoin d’un autre signe pour se débrider. Parfois cette rencontre narcissique par excellence se transforme en une alliance inconditionnelle. Ils fondent alors un foyer solide et indestructible.

UN VERSEAU

Leur fonctionnement contradictoire ne favorise pas un rapprochement affectif. L’un paraît utopique, l’autre terriblement pessimiste. Il y a peu de chances qu’ils parviennent à vivre ensemble. Néanmoins, ils peuvent communiquer intellectuellement et s’apporter mutuellement.

UN POISSONS

Lequel sera le plus surpris par le comportement de l’autre ? Le Poissons s’adapte mais faut-il encore qu’il ait envie d’un compagnon qui le canalise. Malgré quelques heurts inévitables, ils peuvent s’aimer longtemps grâce à des ramifications souterraines qui échappent à la raison. Leur amitié est plus improbable.

Un Verseau avec

UN VERSEAU

Il s’agit là d’une union platonique où tout se joue en esprit. Parfait pour un mariage blanc. Ils sont insouciants sur le plan matériel mais dotés d’une ambition et d’un certain idéal. La relation sexuelle est tendre et l’équilibre se fait tout naturellement, sans contrainte, ni conflits. Leur vie est pleine de surprises !

UN POISSONS

« Un petit poissons, un petit oiseau s’aimant d’amour tendre, mais comment s’y prendre pour… » baiser dans le même lit ou pour manger à la même table. Même dans leurs rêves, ils risquent peu de se retrouver ! Pourtant une recherche intérieure commune crée des liens subtils qui peuvent les entraîner à former un couple anticonformiste. La relation fonctionne néanmoins mieux sur le plan amical…

Un Poissons avec

UN POISSONS

Une sensibilité identique mais ils éprouvent des difficultés à se retrouver. Ils se surprennent toujours, nagent dans le bonheur mais tout cela manque un peu de concret. S’ils ne parviennent pas à mettre un frein à leur imagination, la relation risque de partir à la dérive. Trop d’idéalisme nuit à la réalité, même en amour !

conclusion

« La passion se consume, l’amour se construit. »

L’astrologie nous aide à comprendre comment fonctionne un individu. Est-il plutôt timide ou entreprenant, plus sentimental ou plutôt sexe ?

Mes amis me demandent souvent conseil. Mes investigations leur permettent d’éviter de s’engager inutilement ou au contraire les encouragent à passer avec tranquillité les difficultés qu’ils traversent car leur histoire est intéressante et constructive. Aucune rencontre n’est anodine, elle provoque des transformations et nous permet de prendre conscience des parts ignorées de notre personnalité. C’est dans nos rapports avec autrui que nous évoluons. Le célibat ne convient qu’aux êtres épris de liberté ou à ceux qui ont des difficultés à aimer. La solitude est la plupart du temps transitoire, ou alors elle trahit de graves problèmes affectifs.

La notion du bien ou du mal n’existe pas en astrologie. Cette grande dame ne fournit pas les clefs du bonheur universel, en revanche, elle vous donne des clefs pour accéder à une harmonie individuelle qui n’est pas forcément en phase avec les lois sociales ou les valeurs morales du moment. Il n’y a pas un signe plus apte à être heureux. Néanmoins, tous ne conçoivent pas l’amour de la même manière ; il y a des signes plus émotifs, plus tendres, plus possessifs ou plus sexuels.

Notre thème astral révèle également la manière dont nous avons perçu le couple parental qui joue un rôle essentiel dans la façon d’aborder notre vie affective. Nous essayons de le reproduire ou nous voulons à tout prix éviter ce schéma. Combien d’hommes cherchent une épouse à l’image de leur mère tandis que d’autres se sentent incapable d’aimer une seule femme, tant ils sont incapables de couper le cordon ombilical. La configuration astrale permet d’interpréter ces divers éléments et de trouver une issue aux conflits. Par exemple, en tant que femme, si vous étiez en lutte permanente avec votre père, cela aura une forte influence sur le choix de votre partenaire mais lorsque vous aurez élaboré les causes originaires de cette révolte, vous parviendrez à faire la paix avec vous-même et par la même occasion avec l’autre sexe.

à découvrir vos réels besoins sexuels et vos envies de tendresse. Votre capacité à être seul, à vous abandonner, à vous investir. Ensuite, posez-vous ces deux questions fondamentales : Qu’est-ce qu’aimer ? Qu’attendez-vous de l’autre ?

Aimer ne veut pas dire « vouloir posséder l’autre ». Si la jalousie est un sentiment normal, la possessivité trahit un manque de confiance en soi. La jalousie ne doit pas être considérée comme une preuve d’amour, ce sentiment crée un climat de suspicion et pousse généralement son partenaire à mentir. Une sagesse relative permet de mieux aborder ses relations amoureuses, avec moins de désir égoïste et une acceptation de perdre l’autre puisqu’il ne nous appartient pas. Lorsque nous refusons une relation affective, c’est souvent parce que nous avons trop peur de souffrir et de nous retrouver anéantis en cas de rupture. Lorsqu’on sait qu’on peut y survivre, il est plus facile de s’investir. On renaît toujours d’un amour même si, parfois, cela demande beaucoup de temps. Ne vaut-il pas mieux perdre un amour que de ne jamais l’avoir connu ?

Oubliez les concepts idéaux qu’on se déclare les yeux dans les yeux. A la moindre alerte, les beaux serments sont oubliés. Notre partenaire ne peut nous promettre de nous aimer pour l’éternité. Nous sommes loin d’être parfaits, alors comment pourrions-nous vivre des histoires sans nuages ? Ce désir d’attachement cache la plupart du temps un manque de maturité, des carences et notre mal de vivre.

C’est donc de nous et de nous seuls que dépend notre bonheur. Enfin lorsqu’on demandait à Jung, ce grand psychanalyste, son secret pour soigner les patients en grande difficulté, il répondait : « j’écoute ». Alors écoutez-vous mais entendez aussi celui qui est à vos côtés, apprenez à décoder ses silences, à interpréter ses actes et à comprendre ses gestes parfois si différents de ses mots.

Ensuite, évitez de vous poser la question sur la durée ou l’importance de la relation, vivez-la sans hypothéquer l’avenir car en vous projetant dans le futur vous risquez de passer à côté du présent. Sans doute avez-vous quelque chose à apprendre de celui que vous venez de rencontrer. Si un jour vous vous séparez, ce qu’il vous aura apporté vous appartiendra toujours et vous servira pour la prochaine rencontre.

Une autre question stupide : « Mes sentiments sont-ils partagés ? » Évidemment, sinon l’autre ne serait pas à vos côtés. Alors à quoi bon savoir lequel aime le plus ou le mieux ; l’amour ne se mesure pas, il se vit. Notre capacité à aimer n’est pas comparable. Chaque individu a sa propre façon d’aborder le domaine amoureux et aime en fonction de sa personnalité. Un être à forte dominance vénusienne sera plus tendre que celui à dominance martienne qui lui, sera plus sexuel. Un signe d’eau de nature très émotive sera plus romantique. Un signe de feu plus ardent et un signe d’air fera plus facilement des déclarations d’amour, alors qu’un signe de terre plus discret dans ses propos sera sûrement plus fidèle !

Donc vous voilà convaincu, parti pour une grande aventure amoureuse. Après quelques mois, la relation trouve son rythme de croisière. Comptabilisez les moments agréables passés ensemble.

Ainsi, si la question de la rupture vient à se poser, vous pourrez faire un bilan entre le positif et le négatif. On n’est jamais sûr de rencontrer rapidement une personne qui nous convient. Êtes-vous prêt à passer des années seul ou mal accompagné ? N’est-il pas plus intelligent de régler les problèmes actuels que vous rencontrez avec celui qui est à vos côtés puisqu’ils risquent de toute façon de se répéter avec un autre partenaire ?

Peut-être devez-vous apprendre à mieux communiquer. Le couple a besoin d’échanger. Les rapports sexuels sont bien sûr des moments constructifs mais il y a aussi les moments d’échange d’intimité psychique, de tendresse et les liens du quotidien. Touchez l’autre, dormez ensemble. Et regardez-vous, c’est souvent dans les regards qu’on voit l’intensité de l’amour qui unit deux amants.

Une fois marié, tout n’est pas gagné bien au contraire, ne laissez pas la routine s’installer car elle est synonyme d’usure de l’amour et du désir. Continuez à vous séduire, tout relâchement dans les démonstrations affectives est une erreur. Faites l’effort de donner afin de recevoir, mais apprenez à comprendre ce que l’autre attend de vous, ce n’est pas obligatoirement ce que vous avez naturellement envie de lui apporter. Apprenez à pardonner. Bien souvent, quand l’autre nous a fait mal, c’est involontairement. Dialoguez, expliquez-vous vraiment. Ecrivez s’il vous est difficile de parler directement mais ne gardez pas les griefs au fond de vous car ils resurgiront un jour ou l’autre.

Si vous apprenez que vous avez été trompé, analysez votre souffrance avant de faire une scène. Qu’est-ce qui vous fait mal : votre orgueil blessé, l’opinion publique, le sentiment d’avoir été délaissé ou une impression de ne plus être à la hauteur ? Ne vaut-il pas mieux reprendre ce partenaire désemparé qui, s’il a la certitude que vous lui avez pardonné fera, repentant, tout pour vous mériter à nouveau. Bien sûr je ne parle pas de l’amant naturellement infidèle, encore que certains hommes ont su rendre leur épouse formidablement heureuse tout en ayant de nombreuses maîtresses !

Quelle utopie de penser que l’autre doit tout nous donner ! Nous avons tous d’autres centres d’intérêt, une mère qu’on adore, un chien qui prend une grande part dans notre vie, des copains envahissants, un travail accaparant, une passion dévorante, un sport qui nous prend tous les week-ends. Acceptez son jardin secret et osez des moments de joie sans lui.

Enfin un dernier petit conseil ; si vous avez le sentiment qu’il y a quelque chose qui cloche, n’ignorez pas cette sensation, bien au contraire. Soyez vigilant et observez l’attitude de votre partenaire. L’avenir vous donnera raison ou au contraire vous prouvera que vos inquiétudes n’étaient pas fondées mais reposaient sur des angoisses personnelles. Et bien sûr vous pouvez toujours consulter un astrologue qui vous donnera de nombreuses informations intéressantes sur votre union mais n’oubliez pas que si les astres inclinent, ils ne déterminent pas. Vous seuls pouvez décider de ce que vous désirez vivre…

Cet ouvrage a été numérisé
le 16 avril 2013 par Zebook.

Pour l’édition originale :

© Éditions La Musardine, 2005

EAN de l’édition originale : 9782842712785

Pour la présente édition numérique :

© Éditions La Musardine, 2013.

EAN de l’édition numérique : 9782364901063

Illustrations de couverture :
Arthur de Pins

Conception graphique :
Carole Peclers, Monique Plessis

La Musardine

122, rue du Chemin-Vert — 75011 Paris

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).

Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Dans la même collection

Osez tout savoir sur la fellation, Dino

Osez faire l’amour partout sauf dans un lit, Marc Dannam

Osez les jeux érotiques, Dominique Saint-Lambert

(Pour vous les filles) Osez les conseils d’un gay pour faire l’amour à un homme, Érik Rémès

Osez la fessée, Italo Baccardi

Osez le bondage, Axterdam

Osez préparer votre corps à l’amour, Italo Baccardi

Osez faire l’amour à 2, 3, 4, Marc Dannam

Osez découvrir le point G, Ovidie

Osez la bisexualité, Pierre des Esseintes

Osez le Kama Sutra, Marc Dannam et Axterdam

Osez la chasse à l’homme, Jane Hunt

Osez la sodomie, Coralie Trinh Thi

Osez la drague et le sexe gay, Raphaël Moreno

Osez les sextoys, Ovidie

Osez la masturbation féminine, Jane Hunt

Osez les conseils d’une experte du sexe pour rendre un homme fou de plaisir, Servane Vergy

Osez les conseils d’une lesbienne pour faire l’amour à une femme, Marie Candoe

Osez le strip-tease, Violeta Carpentier

Osez les jeux de soumission et de domination, Gala Fur

Osez le cunnilingus, Coralie Trinh Thi

Osez les rencontres sur Internet, Maïa Mazaurette

Osez pimenter la sexualité de votre couple, Marc Dannam

Osez les secrets d’une experte du sexe pour devenir l’amant parfait, Servane Vergy

Osez la masturbation masculine, Antoine Dole

Osez l’amour des rondes, Marlène Schiappa

Osez le quick sex, Jane Hunt

Osez l’amour au bureau, Marc Dannam

Osez devenir une cougar, Servane Vergy

Osez le libertinage, Pierre Des Esseintes

Osez réussir votre divorce, Marie Minelli

Osez le préservatif, Vincent Vidal

Osez les massages érotiques, Érik Rémès

Osez faire votre coming out, Paul Parant

Osez 52 scénarios de week-ends érotiques, Marc Dannam

Osez faire l’amour partout sauf dans un lit, Marc Dannam

Osez les sexfriends, Marie Minelli

Osez le sexe tantrique, Michèle Larue

Osez devenir une femme multiorgasmique, Servane Vergy

Osez le mariage gay & lesbien, Paul Parant

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com